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ПЕРВАЯ ПОЛОСА 
ЕСТЬ ЛИ В РОССИИ «ДЕНЬ РУССКОГО ЯЗЫКА»? 

 
Немного новейшей истории: 
В феврале 2010 года ООН объявила 6-е июня Днём русского языка. Но даже после этого в России 

законодательно этот праздник не был учреждён. Мало того, в Конституции Российской Федерации 
слово «русский» упоминается только один раз – в статье, которая определяет государственным 
языком русский язык.  

Инициативная группа членов фракции КПРФ в Государственной Думе приняла решение 
добиваться установления праздника – Дня русского языка. 

31-го мая 2011 года состоялось выступление члена Комитета Госдумы по делам СНГ и связям с 
соотечественниками В.С. Никитина на пленарном заседании Госдумы, который сказал:  

«В год 70-летия начала фашистской агрессии на СССР с болью приходится признавать, что 
планы фашистов всё-таки осуществились. Россия вновь оккупирована мировым капиталом и 
превращена в сырьевую колонию Запада. А народ русский порабощён колонизаторами и их 
наёмниками. Численность русских в России составляет 83 процента от всего населения. По 
стандартам ООН, Россия – моноэтническая страна. Но при этом в Конституции Российской 
Федерации нет статьи о государствообразующем статусе русского народа. Он лишён права на 
власть и собственность, на свой канал телевидения. 

Чтобы “русские аборигены” быстрее забыли имя своего народа, из паспорта гражданина России 
убрали графу “национальность”. В нынешней России слово “русский” стало всё больше 
отождествляться со словом “националист” и даже “фашист”. Это кощунственно для народа, 
победившего фашизм. 

Накануне даты 6 июня – Международного дня русского языка, объявленного ООН, я обращаю 
внимание депутатов и избирателей, что в перечне памятных дат России до сих пор нет праздника 
День русского языка – государственного языка Российской Федерации. Хотя большинство стран 
мира выполнили рекомендации ЮНЕСКО, принятые в 1999 году, и учредили у себя такие праздники. 

Нелюбовь российской власти к государствообразующему народу и родному языку русского народа 
закономерна. Ведь в современной цивилизационной войне, ведущейся против России, язык – это 
главное оружие, а духовность народа – главный объект уничтожения. Хочешь расчистить 
территорию от коренного населения – уничтожай родной язык народа, лишай его имени, навязывай 
ему чуждое миропонимание и ценности. Поэтому вся система образования, культуры и информации 
в нынешней России нацелена на лишение русского языка родных корней, на разрыв заложенного в 
генетической памяти народа единства слова и образа, на внедрение в русские слова чужеродного 
смысла. Власть активно использует такую заражённую разрушительным вирусом словесную пургу 
для оболванивания жителей России. 

Наёмники оккупантов боятся учредить День русского языка, потому что этот праздник будет 
способствовать возрождению самосознания и сплочению русского народа, повышению его 
грамотности, образованности и чувства собственного достоинства, а также укреплению духовных 
связей со всеми коренными народами России ради совместного созидания могучей евразийской 
державы. 

Спасение русской цивилизации – это программная цель КПРФ. Поэтому депутаты фракции 
КПРФ в Госдуме в феврале 2011 года внесли законопроект об учреждении в России праздника День 
русского языка. 

Однако руководство Комитета Госдумы по культуре осознанно затормозило прохождение 
законопроекта. Приказ “Не пущать!” был спущен и в регионы. Поэтому 26 мая в Псковском 
областном собрании депутатов “единороссы”, “справедливороссы” и либерал-демократы 
выступили единым фронтом против русского языка и не пропустили такой же законопроект, 
внесенный коммунистами. Данные факты убедительно подтверждают, что, скрываясь под 
масками “единства и справедливости”, под лозунгами “мы за бедных, мы за русских”, эти партии 
помогают колонизаторам расчищать территорию России от коренных жителей…» 

Однако принятие законопроекта, подготовленного депутатами от КПРФ, парламентское 
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большинство старательно тормозило. 
Усилия движения «Русский Лад», КПРФ и широкой патриотической общественности по 

учреждению Дня русского языка увенчались успехом. В день рождения великого русского поэта А.С. 
Пушкина – 6 июня – президент России Д.А. Медведев подписал соответствующий указ.  

Вот полный текст документа (Указ №705 от 6 июня 2011 года): 
В целях сохранения, поддержки и развития русского языка как общенационального достояния 

народов Российской Федерации, средства международного общения и неотъемлемой части 
культурного и духовного наследия мировой цивилизации постановляю: 

1. Установить День русского языка и отмечать его ежегодно, 6 июня, в день рождения великого 
русского поэта, основоположника современного русского литературного языка А.С. Пушкина. 

2. Настоящий Указ вступает в силу со дня его подписания. 
По инициативе КПРФ и Общероссийского созидательного Движения «Русский Лад» в столице 

впервые 5-го июня 2011 года отмечался Международный день русского языка, который состоялся 
накануне дня рождения А.С. Пушкина. На торжествах В.С. Никитин, в частности, сказал: 

«Мы не случайно проводим этот праздник у памятника великому русскому поэту А.С. Пушкину. 
Это он пророчески сказал, что язык – это и есть народ. Язык – это главное достояние и святыня 
народа. Это то великое, что сплачивает всех нас в единое целое – в Русский Мир. 

Поэтический наследник Пушкина Ф.И. Тютчев сквозь века предупреждает нас о характере 
смертельной опасности, нависшей над Россией сегодня. Он пишет: 

Ужасный сон отяготел над нами. 
Ужасный безобразный сон. 
В крови до пят мы бьёмся с мертвецами, 
Воскресшими для новых похорон. 
И целый мир, как опьянённый ложью. 
Все виды зла, все ухищренья зла. 
Нет, никогда так дерзко правду божью 
Людская кривда к бою не звала. 
И этот клич сочувствия слепого. 
Всемирный клич к неистовой борьбе, 
Разврат умов и искаженье слова 
Всё поднялось и всё грозит тебе. 
О край родной! Такого ополченья 
Мир не видал с первоначальных дней. 
Велико знать, о Русь, твоё значенье. 
Мужайся, стой, крепись и одолей. 
Прав Тютчев. Воскресли мертвецы-фашисты. Сейчас они в новом обличии реализуют 

гитлеровский план “Ост” по уничтожению России. Они действуют по-новому – через разврат умов 
и искаженье слова. 

Верховный Главнокомандующий И.В. Сталин ещё в 1951 году в своей статье о языкознании 
предупреждал нас об этой грозящей опасности. Он писал, что язык рождается и умирает вместе с 
народом. Хочешь убить народ – уничтожай его язык. На этом был основан план Даллеса по 
уничтожению СССР.  

Хочешь счастья народу – люби, береги и развивай его язык, сохраняй связь времён и поколений. 
Отношение к языку – это та лакмусовая бумажка, которая позволяет убедиться, кто 
истинный друг, а кто враг народа…» (выделено мной. – В.Б.).  

В.С. Никитин продолжал:  
«Движение “Русский Лад” создаётся, чтобы противостоять разрушителям и сбросить западное 

иго. Наша цель – сплотить народ и сохранить Россию как ядро Русского Мира и мощную 
евразийскую державу. Наш Русский Лад – это альтернатива глобализации по-американски. Вместо 
войны цивилизаций мы будем развивать их сотрудничество. Вместо национальной вражды мы 
возродим дружбу народов. Мы претворим в жизнь русский цивилизационный проект, который 
позволит России занять достойное место в земной цивилизации…» 
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Этим митингом, организованным руководителями КПРФ, в том числе её Московской городской 
организацией, Движением «Русский Лад», в котором приняли участие писатели, учёные, артисты, 
певцы, основанный Н. Кутузовым в 1945 году Академический хор, возглавляемый ныне Е. Кутузовой 
и многие другие, была заложена традиция празднования Дня русского языка в Москве. После 
торжественной части с выступлениями известных политических деятелей состоялся прекрасный 
праздничный концерт  

Участники события читали стихи Пушкина, Тютчева, Рубцова, исполнялись вокальные 
произведения на стихи классиков, высокое мастерство продемонстрировал Академический хор. 
Собравшиеся с большим энтузиазмом воспринимали выступления мастеров искусств. 

Казалось бы, всё складывается просто великолепно, и в 2012 году праздник День русского языка 
будет широко отмечаться всей страной. Но читаем Календарь знаменательных дат на 2012 год: 

Июнь 
1 июня – День Северного флота, который защищает морские границы российского государства на 

севере. 
9 июня можно считать 2012-й юбилейным годом. Россия будет отмечать 340 лет со дня рождения 

великого русского императора и полководца Петра I. 
27 июня – День молодёжи – национальный праздник молодых россиян. История этого дня началась 

в 1958 году, когда власти СССР приняли решение ежегодно праздновать день молодых. 
Вот Календарь праздников на 2012 г. России на июнь: 
2012.06.05 – День Мелиоратора 
2012.06.06 – Пушкинский день России 
2012.06.08 – День социального Работника 
2012.06.12 – День России 
2012.06.12 – День работников лёгкой промышленности 
2012.06.22 – День памяти и скорби 
2012.06.25 – День Изобретателя и рационализатора 
2012.06.25 – День дружбы, единения славян 
2012.06.27 День молодёжи России». 
Отсюда видно, что в России не существует праздника под названием «День русского языка», 

учреждённого Указом президента страны, а есть историческая дата, по случаю которой мы просто 
вспоминаем про А.С. Пушкина. Так произошла обычная для правящего режима подмена понятий. 
Иными словами, несмотря на Указ президента страны, чиновники демократической России не смогли 
себя заставить написать такие крамольные и ненавистные им слова для названия праздника, как День 
русского языка.  

Что это – очередная чиновничья провокационная глупость, или известная из телесериалов игра в 
«доброго и злого следователя», когда один высший чиновник принимает хороший закон об 
организации праздника, а другой даёт команду «замотать» праздник?  

В.И. Бояринцев,  
д.ф.-м.н., профессор, член Союза писателей России,  

сопредседатель Научного Центра движения «Русский Лад»  
  

УЧИТ ЛИВИЙСКАЯ ВОЙНА 
Успеет ли российская армия приобрести новый облик и перевооружиться до возникновения 

реальной опасности агрессии против РФ 
 

На протяжении восьми месяцев (247 суток) 2011 года в Ливии шли боевые действия между 
войсками правящего режима Муаммара Каддафи и формированиями повстанцев, подчинявшихся 
Переходному национальному совету (ПНС) и поддерживавшихся ВВС, ВМС, подразделениями сил 
специальных операций (ССО) ряда государств – членов НАТО. 

Поскольку многие события и факты этой войны пока неизвестны, доскональный анализ всего 
произошедшего в североафриканской стране ещё впереди. Однако даже имеющаяся информация 
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позволяет сделать некоторые важные выводы, касающиеся укрепления обороноспособности России. 
На что же следует прежде всего обратить внимание? 

 
Особенности кампании 

В специфических условиях ТВД армия Каддафи нередко довольно умело сочетала маскировку и 
тактику действий мелкими подразделениями против мятежников: наскок – удар, быстрое 
отступление. Таким образом уничтожались заправочные станции, нарушались поставки военного 
снаряжения, боеприпасов и горючего для формирований оппозиционеров. Среднестатистическое 
боевое столкновение – это бой силами двух-трех армейских рот, максимум батальона. Похоже, что 
именно такая тактика позволила каддафистам довольно продолжительное время оказывать 
сопротивление отрядам ПНС, несмотря на то, что тех активно поддерживала с воздуха авиация 
Североатлантического альянса. 

Натовцы, ОАЭ и Катар перебросили в Ливию подразделения спецназа. Бойцы ССО осуществляли 
диверсии и вели разведку в тылах войск Каддафи, выявляя объекты для ударов самолетов и 
вертолетов. Британские и французские «спецы» разрабатывали план штурма Триполи, 
координировали действия повстанческих отрядов. Взятием правительственного комплекса «Баб аль-
Азизия» ливийскими мятежниками руководили военнослужащие ОАЭ и Катара. 

Во время ливийской войны обвинение Муаммара Каддафи в использовании наёмников было 
излюбленным приемом пропаганды Переходного национального совета. Повстанцы и их западные 
союзники утверждали, что вождь Джамахирии «накупил» бойцов в Магрибе и Экваториальной 
Африке, затем заговорили о «солдатах удачи» из России, Белоруссии и Украины. 

Впрочем, институт наёмничества всегда был частью ливийской военной машины. Во всех внешних 
войнах Каддафи основную ударную силу ливийских экспедиционных сил почти всегда составлял 
панафриканский Исламский легион, созданный по образу и подобию Французского иностранного 
легиона и насчитывавший до семи тысяч человек (в основном граждане Алжира, Египта, Иордании, 
Нигерии, Пакистана и Туниса). 

Между тем самому Переходному национальному совету помогали иностранные частные военные 
компании. Одни из них планировали и проводили боевые операции. Другие обучали формирования 
ПНС и консультировали его членов. Третьи осуществляли тыловую поддержку, обслуживание 
сложных систем вооружения. 

Нельзя не отметить использование каддафистами старых и современных маскировочных 
технологий. Так, большую часть тяжелой боевой техники полковнику удалось уберечь от бомбёжек, 
заранее спрятав её в гигантских подземных лабиринтах, туннелях, диаметр которых достигает 4,5 
метра, самой протяженной в мире ирригационной системы, имеющей официальное название Великая 
рукотворная река, находящейся на большой глубине и простирающейся на 4000 километров 
(стоимость проекта – 25 миллиардов долларов). 

Еще одним «сюрпризом» ливийской войны стала полная неосведомленность натовской и 
американской разведки о маскировке боевой техники. По использованию информационных 
технологий вооруженные силы США считаются самыми передовыми в мире. Разведывательные 
центры Соединенных Штатов непрерывно перерабатывают огромные объёмы информации, 
перехватываемой в эфире, поступающей со спутников, с пилотируемых воздушных судов и 
беспилотных летательных аппаратов. Но тем не менее летчики Франции и Италии признавались, что 
нередко сбрасывали бомбы на неизвестные объекты. Мнение морских офицеров с авианосца «Шарль 
де Голль»: армия Каддафи применяет такую маскировку, что самолеты НАТО зачастую не в 
состоянии ни атаковать, ни обнаружить военных или их технику. «Мы в жизни не встречали такой 
ловкости и находчивости, какую проявляют войска Каддафи», – заявил командир авиакрыла 
«плавающего аэродрома». 

Одновременно с началом «революции» в Ливии против Каддафи и его сторонников развернулась 
настоящая информационная война, пиком которой стало освещение штурма Триполи. Правда, город 
еще не пал, когда «Аль-Джазира» и CNN показали кадры «победы» повстанцев, снятые… в Катаре, в 
пустыне недалеко от Дохи. Однако продемонстрированные эпизоды были сигналом к атаке для 
мятежников и диверсантов. Сразу после этого по всей ливийской столице «спящие ячейки» 
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оппозиционеров начали устанавливать блокпосты, врываться в командные пункты и квартиры 
офицеров, не предавших Каддафи. 

 
Деньги как новое вундерваффе 

На наших глазах в XXI веке происходит уже вторая война, где финансовыми средствами 
достигается куда больший успех, чем в результате воздушной операции и блокады морского 
побережья. В Ливии практически было повторено то, что США проделали в Ираке, где основную 
роль сыграло ЦРУ, подкупившее командующих военными округами. Из восьми корпусов иракской 
армии только два сражались с войсками западной коалиции, а остальные в боях с интервентами 
фактически не участвовали, бросив Саддама Хусейна на произвол судьбы. 

ЦРУ не только оплатило измену, но и обеспечило вывоз семей предателей из Ирака на 
завершающем этапе операции, когда четыре корпуса в течение недели сдавались американским 
войскам. Наиболее характерные для этого этапа эпизоды: части иракского армейского корпуса 
сложили оружие перед одним американским батальоном, а родной город Саддама Хусейна был 
«взят» телевизионной группой CNN. 

Аналогичная ситуация имела место в Ливии. Командование НАТО, понимая, что воздушная 
операция практически провалена и не дает возможности мятежникам захватить власть, пошло по 
другому пути. Основные усилия по свержению режима Каддафи теперь были возложены на ЦРУ 
США, разведчиков и спецназовцев Франции, Великобритании и Италии. Цель – подкуп военных и 
дипломатов Джамахирии. Не получается бомбежками, применим финансовое оружие. Известно, что 
итальянские «рыцари плаща и кинжала» переправили к себе на родину семьи пяти генералов 
ливийских правительственных войск, а потом энергично работали примерно со 100 
высокопоставленными военнослужащими-каддафистами. 

Короче говоря, переход сухопутных частей армии Джамахирии на сторону оппозиции и 
дезертирство военных летчиков на Мальту вместе с самолетами – вполне закономерные явления. 
Абдул Фатх Юнис, один из ближайших соратников Муамара Каддафи в революции 1969 года, на 
протяжении 40 лет числился «человеком №2» в неформальной табели о рангах Джамахирии, свыше 
двух десятилетий в чине генерала армии бессменно занимал пост министра внутренних дел и 
считался сторонником самого жесткого курса по отношению к оппозиции. Однако 22 февраля 2011 
года он бежал из Триполи и перебрался в столицу мятежников – Бенгази, уведя с собой лично 
созданные им подразделения военной полиции. 

Правда, тогда же, в феврале 2011-го, в среде ливийских военных возник раскол. Только часть 
армейских подразделений осталась лояльной Каддафи, некоторые военнослужащие просто 
дезертировали, многие примкнули к повстанцам. Начиная с мая 2011 года иные офицеры бросали 
своих подчиненных, исчезая в неизвестном направлении, их примеру последовали солдаты, не 
понимающие, за что они воюют. Вдобавок, немало ливийских военнослужащих были недовольны 
тем, что полковник выделял среди них своих и соответственно платил им больше. 

Любопытно, что, судя по всему, НАТО и США не особенно жадничали, тратясь на подкуп и 
ведение войны. Почему? Бывший председатель ливийского Центробанка Фархат Бенгдара, 
сбежавший на Запад в марте 2011-го, утверждал, что в ту пору правительство Джамахирии 
располагало не более чем 500 миллионами долларов наличными и запасами золота, составлявшими 
около 155 тонн. Вместе с тем к концу 2010 года Ливия обладала авуарами в зарубежных банках на 
сумму 150 миллиардов долларов. Часть этих средств была заморожена в рамках санкций ООН и, не 
исключено, пойдет на оплату расходов по свержению Каддафи. 

Однако палка, как известно, о двух концах… Ливийская кампания оттеснила на задний план ряд 
сообщений в СМИ об уже начавшемся выводе денежных средств из банков США и Западной Европы 
правительствами государств Индокитая и Латинской Америки. 

 
Уроки для нас 

Ливийская война вновь показала следующее. Международное право будет нарушено в любой 
момент, если ведущие государства Запада сочтут для себя целесообразным пойти на подобный шаг. 
В международной политике стали правилом двойные стандарты, принцип силы. Военная агрессия 
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против России возможна в случае максимального ослабления ее экономического, военного и 
морального потенциала, отсутствия готовности у граждан РФ встать на защиту своей Родины. 

Основной вывод таков – скорость развития неблагоприятной для нашей страны военно-
политической обстановки может значительно опередить процесс создания новой Российской армии, 
оснащенной современными средствами поражения. 

Главные уроки ливийской кампании. 
Первый. Требует коренного пересмотра теория использования современных армий и сил 

специальных операций в будущих вооруженных конфликтах. 
Второй. Мнение западных экспертов, что комбинированное применение воздушной операции и 

ограниченного числа спецназовцев станет основой военных действий, неверно. Решением президента 
необходимо создать многочисленные ССО. Такие возможности есть. В ОСК «Юг», «Запад», «Центр», 
«Восток» нужно создать условия к ведению боевых действий на отдельных направлениях. К 
сожалению, часть бригад специального назначения, подводных диверсионных сил или упразднили, 
или планируют упразднить. Требуют пересмотра ранее отданные на сей счет приказы Министерства 
обороны. Надо вновь сформировать бригады, отряды, роты специального назначения ГРУ, 
подразделения подводных диверсантов во флотах. 

Третий. Видимо, руководству Российской армии следует начать работу по созданию нового рода 
войск – информационных. Очевидно, решением президента РФ должны быть образованы 
специальные организационно-управленческие и аналитические структуры для противодействия 
информационной агрессии. Необходимо иметь информационные войска, в составе которых будут 
государственные и военные СМИ. 

Четвертый. России больше не следует проводить военные учения только по борьбе с террором. Это 
смешно. Думается, надо организовывать маневры с вооруженными силами приграничных стран. 
Учить войска действовать в обстановке, которая реально может сложиться в этих государствах. 

Анатолий Цыганок,  
полковник, кандидат военных наук, ВПК, №4, 2012 г.  

  
ЗАЧЕМ НАМ ПРЕМЬЕР – МАЛЬЧИК НА ПОБЕГУШКАХ? 

 
Что больше всего поразило меня в костюмированном балагане под названием инаугурация 

президента? То, что у нас великую страну можно как воланчик для бадминтона перебросить в одно 
касание из одних рук в другие. 

7 мая Дмитрий Анатольевич с утра еще числился главой поднявшейся с колен России, а уже 8-го 
бодро «проходил согласование» в Госдуме на пост премьера. Тем не менее «эсеры» и зюгановцы 
накатали ему почти 200 черных шаров. Наш бойкий местоблюститель сдал державу своему шефу 
Путину в считанные часы, чем только подтвердил общенародную мысль, что никогда не был 
настоящим президентом. Никакого «тандема» не было. Все решения принимали «галерный раб» и 
стоящие за ним олигархи, а преемник четыре года занимался безудержным горбачевским 
словоговорением и пусканием пыли в глаза. 

Собственно, по их обоюдному признанию, об этом они и договорились еще четыре года назад. 
Как-то я написал: младопрезидент Медведев ведет себя так, как будто, приведя его в рабочий 
кабинет в Кремле, ему сказали: «Руками ничего не трогать до возвращения хозяина». 

Он ничего и не трогал, не принимал судьбоносных решений, обрушивая на нас океаны 
пустопорожних обещаний и разнокалиберной маниловщины. То затеет войну с лампочками Ильича, 
то «врагами народа» объявит часовые пояса. При этом уже очевидно, что и «борьба с коррупцией» и 
«модернизация» оказались сплошным блефом. А гонору было - на целый институт благородных 
девиц. 

Придуманный чиновниками «Национальный план преодоления коррупции» я с порога назвал 
«планом чиновничества по сокрытию коррупции». Да и как с ней, родимой, бороться, если она давно 
стала системообразующим фактором? Когда, как выразился М. Делягин, большинство 
государственных решений принимается во имя взятки, «отката» и «заноса». Будь то «нацпроекты» 
или строительство олимпийских объектов в Сочи… 
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И сам «крепкий юрист» Медведев разве не явил пример грубейшего попрания Конституции, когда 
по указке своего патрона встал во главе «Е…ной России» и потащил ее в Думу? 

А как ловко они обошли молчанием итоги Всероссийской переписи населения, по которым Россия 
за последние годы вымерла еще на несколько миллионов! На 5-6 - не меньше! Я уже не говорю про 
всеобщую и полную наркотизацию и алкоголизацию молодежи, всплеск подростковой проституции. 

Честно говоря, у меня была слабая надежда, что, уходя с поста главы государства, Дмитрий 
Анатольевич принародно подведет итоги своего четырехлетнего безмятежного царствования. А 
оно сопровождалось дальнейшим обнищанием людей, ростом жилищных тарифов и цен на все. 
А также техногенными катастрофами, авариями, взрывами, терактами с большим числом 
человеческих жертв и общенациональными траурами… 

До сих пор никто за «вселенское раздолбайство» и смерти людей не наказан. Это девок из «Pussy 
Riot» можно после панк-молебна «Богородица, Путина прогони» сразу в каталажку. А попробуй 
взять за хобот владельца взорвавшейся шахты или электростанции, угробивших людей, - не выйдет! 

Ошибся я, ошиблись и те, кто испытывал подобные иллюзии. Наследник просто сбежал, не 
отчитавшись перед народом, перед избиравшими его людьми. 

Убийственную оценку правлению Медведева дал политолог Вл. Иноземцев. По его мнению, все 
четыре года преемника можно смело списать в утиль. Писатель А. Проханов назвал его самого 
неадекватным, а его правление - «внематочной беременностью». Но тогда вопрос: чего мы можем 
ожидать от него на посту премьера? 

Об этом даже самые смелые эксперты не заикаются. А чего заикаться? Ничего хорошего не 
видели от него, когда был главой государства - тем более чего ждать теперь? 

И все же «польза» от его пребывания в Кремле есть. Обладая поистине царскими полномочиями, 
каких нет у всех европейских лидеров вместе взятых, местоблюститель умудрился прослыть 
бездельником на троне. И доказал полную ненужность поста президента. 

Демонстративное отстранение Медведева от формирования правительства и «командировка» 
Путиным на совещание «большой восьмерки» говорят об одном: новому «главе правительства» 
отныне отводится роль мальчика на побегушках, которую он с радостью готов выполнять. Тогда 
вопрос: зачем нам вообще такой премьер?  

Александр Головенко  
P.S. C 9 мая 2010 г. в завалах кузбасской шахты «Распадская» лежат тела 12 мертвых шахтеров. Их 

уже никто не ищет, хотя обещали поднять еще полтора года назад. Это «наследство» г-н Медведев 
передал своему преемнику.  

 
БЫЛОЕ И ДУМЫ 

С МИРУ ПО НИТКЕ 
 

Всё то же враньё 
Экономисты Центра развития Высшей школы экономики считают, что указы президента 

Владимира Путина невыполнимы. 
В ежемесячном бюллетене центра говорится, что невозможно увеличить производительность труда 

и инвестиции таким путем, каким хочет глава государства. 
В частности, эксперты скептически относятся к тому, что к 2018 году удастся увеличить 

инвестиции до 27% ВВП, так как в 2011 году инвестиции составляли только 19,7%. 
Производительность труда Путин намерен увеличить в 1,5 раза в сравнении с 2011 годом, а условия 
ведения бизнеса улучшить настолько, чтобы в 2018 году Россия поднялась со 120-го места в рейтинге 
Всемирного банка на 20-е. Эксперты отмечают, что такого рывка в рейтинге не совершала ни одна 
крупная страна. По их мнению, «от указа веет воспоминанием о китайском великом скачке». 

Директор Центра развития Наталья Акиндинова считает, что для увеличения производительности в 
1,5 раза необходимо обеспечить ее рост на 7% в год. Это, по её словам, невозможно при 
прогнозируемых темпах роста ВВП около 4% и стабильном уровне занятости. Акиндинова отмечает, 
что разогнать производительность труда может рост инвестиций, но источников для их увеличения 
по президентскому плану пока не видно. «Из 110 секторов российской промышленности всего около 



 9

10 растут хотя бы три месяца подряд, отток частного капитала из России продолжается», — пишет 
она. 

Координировать работу по исполнению указов президента в экономике будет исполняющий 
обязанности первого вице-премьера Игорь Шувалов. Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев 
поручил также Шувалову провести совещания с участием присутствующих вице-премьеров и 
министров правительства. В правительстве Владимира Путина Шувалов также курировал 
экономический блок. BFM.ru 

 
Закрыть Интернет? 

Социальные сети, такие как Твиттер и «Фейсбук», фактически превратились в инструмент 
координации действий экстремистов, считает заместитель председателя комитета Госдумы по 
безопасности и противодействию коррупции Александр Хинштейн («Единая Россия»). По словам 
парламентария, владельцы и пользователи аккаунтов в социальных сетях активно содействовали 
организации массовых беспорядков 6 мая в Москве. 

В связи с этим депутат направил запрос на имя и.о. генпрокурора РФ Юрия Чайки с призывом 
принять соответствующие меры в отношении нарушителей, сообщает ER.RU. 

«Анализ социальных сетей показывает, что в течение последних дней был отмечен резкий рост 
числа призывов к осуществлению насилия по отношению к представителям власти и сотрудникам 
правоохранительных органов», - отмечается в тексте запроса. 

В частности, по словам Хинштейна, русскоязычные сегменты Твиттера и «Фейсбука» «фактически 
превратились в инструмент координации действий экстремистов, став каналом для доведения до их 
сторонников подробных инструкций». 

Зампред думского комитета привел документальные подтверждения того, что во время событий 6 
мая на Болотной площади именно через Твиттер «осуществлялась координация действий 
провокаторов, подстрекавших к противоправным действиям против сотрудников полиции, 
закончившихся массовыми беспорядками, в результате которых пострадали как мирные граждане, 
так и бойцы ОМОН». 

Кроме того, через ряд аккаунтов постоянно распространяются «призывы к расправе над законно 
избранным президентом, насильственному изменению конституционного строя, организации новых 
беспорядков и актов неповиновения», отметил парламентарий. 

В запросе на имя и.о. генпрокурора Хинштейн призвал организовать проверку, в ходе которой 
«принять меры по предотвращению дальнейшего распространения противоправных и 
экстремистских призывов в социальных сетях (в том числе путем блокирования таких аккаунтов)». 

Что касается владельцев аккаунтов, то, по мнению депутата, они должны быть установлены для 
решения вопроса о привлечении их к ответственности. Также следует принять иные меры 
прокурорского реагирования, предусмотренные законом, считает зампред думского комитета. 
Infox.ru 

Некоторые комментарии этого сообщения в Интернете: 
palech 
В прозрачных урнах можно обеспечить “большинство”, а в сетях - кишка тонка. Хинштайн из 

борцов с коррупцией успешно переродился в Защитника Коррупционеров. Ай да Хинштайн, ай да 
су...ий сын! 

карамболь 
Посмотрим, что запоёт этот Энштейн, когда власть сменится. 
 

Проверил на себе 
Заместитель главы администрации Тбилисского района Краснодарского края Дмитрий 

Жертовский, который в течение месяца жил на прожиточный минимум, смог завершить эксперимент, 
похудев при этом на 5,5 килограммов, сообщила РИА Новости представительница пресс-службы 
администрации района. 

 10

Эксперимент стартовал 19 марта. Чиновник хотел показать, что жить на эти деньги невозможно. 
Он рассчитывал, что предприниматели повысят зарплаты своим работникам и тем самым увеличат 
поступления в местный бюджет за счет подоходного налога. 

Жертовский пока не комментировал агентству результаты своего эксперимента. 
Прожиточный минимум в Краснодарском крае на начало эксперимента составлял 6444 рубля. 

Жертовский за месяц планировал потратить на продукты около 2 тысяч рублей, остальные деньги — 
на оплату коммунальных услуг и непродовольственные товары. По информации райадминистрации, 
транспортные расходы (а на работу чиновник добирается из соседнего района) и затраты на одежду и 
обувь в эксперименте было решено не учитывать. 

О ходе своего эксперимента Жертовский отчитывался в микроблоге, из сообщений в котором 
следует, что в последний день «месяца на прожиточный минимум» он покушал на 53 рубля. 

«Остаток денсредств после эксперимента 75,03 р», — написал Жертовский. 
Перед началом опыта чиновник посетил поликлинику, где прошел медицинское обследование: 

сдал анализ крови, сделал ЭКГ. 
По словам сотрудницы администрации, замглавы района за месяц похудел на 5,5 килограмма. 

Татьяна Кузнецова, РИА Новости 
 

«Сижу на нарах, как король на именинах…» 
Заключенная экс-премьер Юлия Тимошенко, отбывающая наказание в харьковской колонии, 

содержится в таких условиях, о которых многие заключенные могут только мечтать, сказала бывшая 
сокамерница Тимошенко Юлия Абаплова в интервью киевской газете “Право”. 

“Это совершенно другие “условия содержания”, как тут говорят. Люди, попавшие в тюрьму, да 
и некоторые, вероятно, на свободе, могут только мечтать о таких условиях, где в тюрьме и СВЧ-
печь, холодильник, душ, плазменный телевизор, мебель, посуда и так далее”, - отметила Абаплова. 

По словам Абапловой, вначале она была рада, что станет соседкой Тимошенко, но, проживая с экс-
премьером, она испытывала дискомфорт физический и моральный. 

Бывшая сокамерница Тимошенко утверждает, что попросила перевести ее в другую камеру, 
потому что боялась быть втянутой в политические интриги. В четверг, по данным пенитенциарной 
службы, осужденная Абаплова была переведена в другое отделение, а соответственно, и в другое 
жилое помещение учреждения. 

“Кроме того, что отсутствует свобода, появился еще и политический фактор. Дома... то есть 
там, на свободе... Я жила своей жизнью и не особо интересовалась политикой. А здесь я внезапно 
была втянута в этот круговорот и понимаю, что меня все хотят как-то использовать”, - сказала 
она. 

Экс-премьер, отбывающая наказание в Качановской колонии в Харькове, испытывает проблемы со 
здоровьем, по заявлению защиты, у нее проблемы со спиной, из-за чего заключенная не может 
самостоятельно передвигаться. Врачи берлинской клиники “Шарите”, которые осматривали 
Тимошенко, диагностировали у нее “острую форму грыжи межпозвоночных дисков”. 

Абаплова рассказывает, что Тимошенко действительно часто жаловалась на боль в спине и 
собиралась ехать в больницу госкомпании железнодорожных перевозок “Укрзализныця”, которая 
была выбрана Минздравом для ее лечения, но после передумала. 

“В больницу она собиралась ехать - это точно. Просила меня собрать и подготовить ее вещи. Я 
все аккуратно собрала и сложила перед входом, а что уж потом началось - я просто не понимаю. 
Сначала собралась ехать, а потом внезапно отказалась. Я в этой политике особенно не понимаю, 
может, ей это зачем-то надо, но я этого не понимаю”, - рассказывает бывшая сокамерница экс-
премьера. 

Тимошенко заявила, что в пятницу, 20 апреля, при перевозке в больницу сотрудники колонии 
якобы применили в отношении нее физическое насилие. Тимошенко объявила голодовку, которую 
письменно подтверждать отказывается. 

Абаплова не очень верит в то, что экс-премьер, объявившая голодовку, действительно ничего не 
ест. 
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“Холодильник там (в камере) полностью был забит продуктами. Голодовка в тюрьме - это когда 
голодающего обязательно переводят в карцер, чтобы там реально видеть, что он ничего не ест и 
как меру устрашения что ли, чтоб прекращал голодать. А так в камере, с продуктами - какая 
голодовка... Юлия Владимировна любит вкусно поесть и следит за собой”, - рассказывает Абаплова. 

По ее словам, заключенной Тимошенко постоянно передают свежие продукты и блюда из дорогих 
ресторанов. 

“Тимошенко постоянно передают все самое свежее и дорогое, много продуктов и блюд с 
этикетками дорогих кафе и ресторанов. Воду передают питьевую... А какие блюда она хочет, 
заказывает, такое и приносят”, - сказала Абаплова. 

Бывшая сокамерница также сообщила, что Тимошенко по выходным много пишет, а 
хозяйственными делами в камере не занимается. 

“По выходным она много пишет что-то за кухонным столом. А убираю и по хозяйству 
справляюсь я сама. Она мне не помогает. А наоборот, просит приготовить чай, часто лежит в 
постели, и я его туда ей подаю. Ну, я не в обиде какой-то. Времени тут очень много, и она вроде 
болеет и говорит, что спина болит. Я стараюсь помогать ей во всем. Вернее, старалась. Волосы 
помогаю красить, хоть краска в колонии “запрет”, но, видно, администрация закрывает на это 
глаза”, - рассказала Абаплова. 

Тимошенко в октябре 2011 года была осуждена на семь лет лишения свободы за превышение 
полномочий при подписании газового соглашения с Россией в 2009 году. С конца декабря она 
отбывает срок в колонии в Харькове. Киевский районный суд Харькова 19 апреля начал 
рассмотрение второго дела против Тимошенко, которое касается финансовых махинаций в бытность 
ее главой корпорации “Единые энергетические системы Украины” в 1990-е годы. Людмила 
Лысенко, РИА Новости 

 
1000 тонн золота 

Газета Коррьере делла Сера сообщает, что итальянская полиция конфисковала 1,5 млрд. долларов в 
казначейских облигациях США и депозитные сертификаты на 1000 тонн золота. Этот случай 
является новым поворотом в деле казначейских векселей азиатского секретного общества «Семья 
Дракона». Эта фантастическая история заставляет вспомнить про массовые закупки золота и серебра 
Рузвельтом в 1933 и 1934 гг. (silver Purchase Act). 

Рузвельт был «человеком, которым манипулируют» (это заголовок его биографии, написанной его 
же зятем). Он считал, что перед ним золотой век Нового Мирового Порядка. Золотой век, в котором 
единая валюта, доллар, будет доминировать в мире, где будет установлен новый социальный 
порядок, где мировое правительство будет управлять миром через ООН и его различные 
министерства, Всемирный банк, МВФ и BIS (департамент торговли). Массовая покупка золота и 
серебра со стороны Соединенных Штатов готовили эту эпоху «короля доллара», которая будет 
обнародована спустя десять лет в рамках Международного Бреттон-Вудского договора в конце 
Второй мировой войны. 

Эта псевдоидиллическая эпоха была использована воротилами военной, нефтяной, химической 
промышленности при посредничестве банков и биржы в целях личной выгоды. 

Ныне Китай вновь играет важную роль в мире. «Семья дракона» стремится восстановить свой 
кусок, доверенный в 1934 году США, но так плохо управляемый с тех пор? Или эти казначейские 
векселя и депозитные сертификаты на золото являются подделками, которые ЦРУ фабриковала в 
Азии после войны? Тайна остается нераскрытой. L.I.E.S.I., перевод с французского А. Сивова 

 
Месть обвиняемых в терактах 

Гуантанамо. Их пятеро. Граждане Йемена - Рамзи бин аль-Шайба, Пакистана - Халид Шейх 
Мухаммед и Али Абд аль-Азиз Али, Саудовской Аравии - Валид Бен Атташ и Мустафа аль-Хуссауи. 
Будучи в заключении на протяжении почти десятилетия, они ожесточились, потому что прошли через 
всё, от пыток до попыток их убить. 

В Гуантанамо началось судебное разбирательство, оно было хорошо подготовлено циничным и 
холодным монстром - Бараком Обамой, который стремится быть переизбранным. Помните, 22 января 
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2009 года, только придя в Белый дом, Барак Обама подписал торжественный акт о закрытии тюрьмы 
в Гуантанамо, созданный администрацией безумца Буша-младшего в рамках его «войны против 
терроризма». 5 лет спустя ничего не изменилось.  

Этих людей обвиняют в подготовке и осуществлении терактов 11 сентября 2001 года в Нью-Йорке, 
Вашингтоне и Шанквиле (Пенсильвания), в ходе которых погибли 2976 человек. Они сегодня 
издеваются над судебными органами и, прибыв в белых одеждах, решили молчать. А что может быть 
более естественным на таком судилище? Мы все знаем заранее, что приговором будет смертная 
казнь.  

Интересно наблюдать за этой пародией на правосудие. Если вы следите за этим долго и глаза у вас 
не завязаны, то вы увидите слишком много пробелов в официальной версии. Поэтому большую часть 
своего времени обвиняемые смотрят на свои колени. Они, вероятно, читают Коран - в звенящей 
тишине перед ошеломленными журналистами, которые транслируют процесс по каналам США с 
небольшой задержкой (40 секунд), чтобы исключить возможные «словесные бомбы», которые могли 
бы произнести обвиняемые. 

Нарушив тишину, аль-Шайба затем начал кричать: «Эра Каддафи закончилась, но мы все здесь – 
Каддафи, - добавив: Вы убьете нас, а потом скажете, что мы покончили жизнь самоубийством».  

Если результат процесса известен заранее, то возникает вопрос, зачем он нужен?  
Адвокат одного из обвиняемых, молодая американка, принявшая ислам и приходящая на процесс в 

чадре, заявила, что то, что случилось в первый день, является результатом жестокого обращения с 
обвиняемыми. Как вы знаете, члены сената теперь обвиняют своего союзника, Саудовскую Аравию, в 
причастности к этим терактам. В этом есть нечто забавное. Аллен Жюль, перевод с французского 
А. Сивова 

 
ДВА ДНЯ В МАЕ – МОИ ВПЕЧАТЛЕНИЯ 

 
5 мая, явление 1-е 

Пошёл по приглашению симпатичной девушки, которая навесила на себя какой-то политический 
пиар насчёт инаугурации и импичмента, на митинг партии «Воля» возле памятника Борцам 
революции 1905 года у соответствующей станции метро. А чтобы время не пропадало зря, захватил с 
собой из оставшейся части тиража последнего номера газеты «За Родину, за Сталина! – сегодня и 
всегда» малую толику для распространения. Сразу скажу: не всё удалось распространить. Члены этой 
неведомой мне партии смотрели на заголовок газеты с нескрываемым недоумением – если по 
пословице, то «как баран на новые ворота», если по Маяковскому, то «как в афишу коза».  

Спокойно заниматься своим делом мне не дали. Какие-то активисточки этой партии то и дело 
подходили ко мне с надутыми губками и советовали уйти с митинга. Я отвечал: сами звали, а земля 
здесь не ваша частная, а московская. С какой стати я уйду, если уж пришёл? Мне заявляли: «вы – не 
наш, а такая газета - вообще не в нашей теме». Были на «Воле» и сочувствующие мужчины, но не 
агрессивные им не вполне подкаблучники – не вмешивались.  

В конце концов подкатилась какая-то сплошь конопатая оголтелая лахудра, заявила, что она – 
организатор митинга, и завизжала на ту же тему. Вообще-то с юности мне были симпатичны девушки 
с веснушками, но они были намного милее, дружественнее и, кроме того, воспитаннее, и не было 
среди них ни одной, стажировавшейся на Бабу Ягу. Моё равнодушие к её визгам вывело конопатую 
из себя, и она приволокла откуда-то себе в помощь майора полиции (чуть было не сказал из прежнего 
уважения: «милиции»). Чтобы всё было по правилам, я попросил его представиться. «Корочек» он, 
конечно, мне не показал, но сообщил: «Майор Климов». Он очень спокойно, даже рассудительно, но 
твёрдо продублировал визги конопатой. Я пробовал ему растолковать, что, первое, согласно 
Конституции РФ цензура запрещена и что, второе, следуя закону о СМИ, я должен был бы 
спрашивать разрешения у конопатой, если бы распространял газету у неё в офисе. А здесь земля не 
«Воли», а целиком московская. Сами «волевики» звали сюда всех, в том числе и меня, ибо, как я 
уверен, здесь не закрытое партсобрание этой причудливой партии «Воля».  

Майор Климов – с открытым истинно русским лицом, спокойный и неагрессивный – не стал 
полемизировать со мной по правовым вопросам, а просто позвал двух омоновцев, подумал и добавил 
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третьего. Они попытались было меня тащить, но я попросил убрать ручонки, не затевать драку, в 
которой окажется много мне сочувствующих. Сам-то я с ними не справился бы: по моим прикидкам, 
мой возраст был равен их совокупному, а по весовой категории я им уступал, как минимум, впятеро. 
В сопровождении этой свиты я прошествовал за «рамку», где на воле (а уже не на митинге «Воли») 
распространил остаток газет. Кстати, один из амбалов остался дежурить у «рамки» - видимо, не 
надеясь на мою законопослушность.  

Два вывода из этого эпизода.  
Первый: полицию, в том числе в офицерских чинах, следует заставить зубрить, запоминать, 

понимать и принимать к исполнению нормы существующего законодательства. Полицейский, 
который в конкретных ситуациях руководствуется не законом, а какими-то иными соображениями, а 
то и импульсами, есть готовый кандидат в правонарушители. Тяжесть будущего правонарушения 
может быть даже огромной. Это ясно показало убийство ни в чём не повинного гражданина 
(повинного тоже не следует ни пытать, ни убивать) в отделении полиции «Дальнее» (Казань). 
Мощный отклик в СМИ на это злодеяние принёс много схожих сообщений из других мест России.  

Второй вывод: не верьте названиям новообразованных партий (впрочем, и старых, уже 
приевшихся). Называется «Воля», а на самом деле умственно убогая и вредная для России секта. На 
этом худосочном митинге я сподобился получить 8-страничную (убористым шрифтом) листовку с 
лихим заголовком: «Путин – чужой! Да здравствует Пеунова!». Авторы её, видимо, организаторы 
«Воли» и её митинга, скулят от безнадёги, от бесперспективности своей партии. Правда, с одной 
стороны, они пыжатся: «Воля» реальная партия, стойкая и боевая, с реальным лидером – честным, 
смелым, принципиальным. Мы боремся за страну уже 4 года, нас знает страна»; «Требуйте 
предоставления Пеуновой эфира!». С другой стороны, умоляют тех, кто получил листовку: «Эту 
информацию, конечно, не дадут СМИ. Но народная молва и передача из уст в уста (посредством 
поцелуев, что ли? – В.М.), из рук в руки – всегда были верным средством в сплочении народа. 
Передавайте эту листовку всем, кого вы знаете и не знаете, ксерокопируйте её как можно в большем 
количестве. Это – настоящее письмо счастья, и лететь оно должно со скоростью света, времени 
осталось очень мало».  

А что содержится в «настоящем письме счастья»?  
Есть, конечно, всем уже известные, обнародованные в СМИ сведения о внешних угрозах России и 

о нынешнем развале её армии. Повторяется и справедливый протест против фальсификаций на 
выборах 2011 и 2012 годов, прозвучавший и в СМИ, и на многотысячных митингах. Есть и 
интригующая информация о том, что «за время правления клан Путина сколотил состояние в 130 
миллиардов долларов, что на 56 миллиардов больше, чем у богатейшего человека планеты», и о том, 
что «по распространённым в Интернете данным ЗАГС, за первую половину 2010 г. умерло почти 5 
миллионов (!) россиян – это сопоставимо с потерями в Великую Отечественную войну, тогда за 4 
года погибло 27 миллионов». Что-то из сказанного верно, что-то нуждается в проверке.  

А вот остальное – собственно идейное и интеллектуальное лицо «Воли» - нуждается не только в 
фактической, но и в медицинской экспертизе. Как говорили в старину, в листовке «сорок бочек 
арестантов». Например: нам всем, землянам, грозит гибель. Тут и «комета Еленина», и «планета-
убийца» Нибиру, и «тайные сатанинские культы», и контакты президента США Эйзенхауэра с 
инопланетянами, и «база инопланетян» на обратной стороне Луны.  

Вся эта конспирологическая дребедень имеет антикоммунистическую направленность. 
Оказывается, не многовековая классовая борьба, не гражданские войны, не империалистические 
интервенции и прочие социальные потрясения и бедствия приводили к гибели людей: «массовые 
убийства жертвоприношения власти – практиковались под видом классовой борьбы». 
Доказательства? Вместо них – перечень имён (Пол Пот, Мао Цзедун, Иди Амин), нашумевших в ХХ 
веке и только этим и связанных. Есть и такое «доказательство», прикрывающее вандалистские 
устремление «волевиков» к разрушению Мавзолея В.И. Ленина: «Мавзолей Ленина в точности 
повторяет архитектуру жертвенных храмов индейцев майя. Решение о бальзамировании вождя было 
принято Феликсом Дзержинским (надо же! Всё один решал – В.М.). Именно ОГПУ, а не 
архитектурное управление руководило процессом строительства. Если провести аналогию с 
периодом цивилизации майя и Древнего Египта (а что – это одно и то же? – В.М.), мы увидим, что по 

 14

сути на Красной площади, в сердце столицы России – расположен некрополь. В нём лежит мумия. 
Прямо под стенами Кремля находится мощный генератор некробиологического (?) излучения». 
Подобные наукообразные вымыслы и домыслы прикрывают ту же цель, что выдвигал Гитлер, когда 
немецко-фашистские войска стояли в 1941 году у стен Москвы: уничтожить Мавзолей.  

Однако невеждам-конспирологам из «Воли» и этого мало. Вслед за современными либерал-
фашистами они пытаются отождествить Советскую власть с гитлеризмом: «Оккультизмом и магией 
Гитлер укреплял теорию расового превосходства. В России массовые жертвоприношения и пытки 
изначально практиковались в застенках ВЧК и ОГПУ. Животный страх и рабская покорность 
правительству были привиты русскому народу этими оккультными организациями». Здесь дикая 
клевета на Советскую власть сплетается с ещё более чудовищной клеветой на русский народ. К чему 
«волевикам» логика, научный анализ исторической реальности? Достаточно нагло перечислить в 
одном ряду самые разные, даже противоположные явления: авось, в нынешней смуте общественного 
сознания люди клюнут, всё слопают за милую душу.  

Ради чего запугивает людей партия «Воля»? Ради нелепого утверждения, будто бы некая Светлана 
Пеунова и есть спасительница России и всего человечества, Христос, Будда и Блаватская в одном 
флаконе. «Многие знают её как кандидата наук, психолога, создавшего метод самовосстановления 
защитных сил психологической и физической сферы (правда, жутко «научно» звучит? – В.М.). Она 
пользуется уважением как смелый и честный, талантливый человек. Люди идут за ней, как шли за 
Жуковым и Суворовым, любят её, как любили Высоцкого. Яркая личность страшна змеиному 
отродью». Вот так: не пойдешь на поклонение к Пеуновой, значит ты – «змеиное отродье». В 
«жёлтых» газетах реклама «целителей» и «магов» (более 90% из них – шарлатаны) ведётся гораздо 
сдержаннее и, я бы сказал, скромнее. Поддающихся гипнозу не только запугивают, но и 
обволакивают лестью: «Каждый гражданин должен проявить смелость и волю, активную 
гражданскую позицию». Не напоминает ли это рекламу финансовых пирамид («Тибет», «Чара», 
МММ) в 90-е годы?  

«Сплочение народа – единственный путь к спасению», - повторяет листовка «Воли» всё более 
очевидную для многих истину, как собственное открытие. Но «сплочение» - вокруг чего и ради чего? 
Оказывается, «есть сценарии спасения, они – в пророчествах». Приведём два «пророчества», 
сопровождаемые навязчивой рекламой Светланы Пеуновой.  

«Люди, наконец, откроют свои глаза… потому что пребудет женщина, чтобы царствовать в 
высочайшей степени» (Иоанн Иерусалимский).  

«В России станет править иной человек, отличный от прежних. Им окажется мудрец и эзотерик, 
владеющий тайными знаниями… (и это – после яростных обличений оккультизма! Поневоле 
вспоминаются жестокие анекдоты о женской логике. – В.М.). Великий Гончар придёт к самой 
вершине власти в России тогда, когда лично у него сойдутся вместе две пятёрки» (Василий Немчин). 
Пророчества говорят, что мир спасёт Россия, а в ней – женщина, когда ей будет 55 лет. Для справки: 
Светлане Пеуновой сейчас 54 года…»  

Всё, приехали! «Идеология» партии «Воля» представляет собой ещё один вклад в помутнение и так 
загаженного в наше смутное время общественного сознания. К процитированному выше 
бормотанию, заслуживающему внимания профессиональных психиатров, можно добавить строки из 
рекомендуемой в листовке «массовой молитвы», сочинённой, возможно, всесторонне одарённой 
Светланой Пеуновой:  

Владыка Майтрейя! Нам помощь пошли  
Нам гибель убрать от планеты-Земли!  
Твои легионы пошли нам с небес!  
Россия с мольбой ожидает чудес.  
Мы сможем закон на Земле утвердить!  
…И змеи сгорают, здесь гадам – не быть!  
Владыка Майтрейя, святой Орион!  
На сердце России курок наведён,  
Войска инородцев готовы к войне.  
Мы просим защиты родной стороне!  
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Всяких я понавидался графоманов, но в политические лидеры и в пророки они не рвались – им 
достаточно было признания их равенства с Гомером, Шекспиром, Пушкиным. Горевали, конечно, 
бедолаги от непризнания. Но Светлана неукротимо прёт вперёд.  

Идейное, интеллектуальное содержание концепции «Воли» - вполне на уровне рекламы «Народные 
теплицы компании «Воля»: не сажай в открытом поле, покупай теплицу «Воля» (из газеты «Мир 
новостей»).  

 
5 мая, явление 2-е 

Великому юбилею – 100-летию газеты «Правда» был посвящён торжественный вечер в 
великолепном Колонном зале Дома союзов.  

Я с удовольствием использовал приглашение, которое удалось получить. Радостно было увидеть 
коллег-правдистов, с кем не виделся 10, 15, 20, а то и больше лет: пожать незабытую дружескую 
руку, обменяться улыбками и хотя бы парой слов переброситься. Всех-то, конечно, повидать было 
невозможно. Во-первых, мест в Колонном зале, считая и балкон, насколько мне помнится, 1360 (в 
организации юбилея «Правды» в 1982 году мне довелось участвовать), во-вторых, много было 
незнакомых, к «Правде» отношения не имеющих, в основном функционеров КПРФ. Не всех своих 
разглядишь.  

Хорош был концерт, главное место в котором принадлежало ансамблю внутренних войск МВД РФ. 
Я не первый раз слушал этот коллектив, но в залах меньшего размера он был, разумеется, 
представлен не полностью. В программе был и один из высших, на мой взгляд, видов мира музыки – 
мужское хоровое пение «а капелла». И в целом концерт дал мощное эмоциональное освежение!  

Немного царапнула сердце организация торжества.  
В красочно оформленном приглашении с символикой КПРФ значилось: «ЦК КПРФ и редакция 

газеты «Правда» приглашают…». На прежние юбилейные торжества приглашали редколлегия и 
партком, а персоны из ЦК КПСС были гостями правдистов. В ЦК тогда ещё сохранялось понимание 
особой роли «Правды» в нашей истории. Сейчас правдисты на своём празднике скорее гости, чем 
хозяева, которые приглашали к себе в основном отличившихся распространителей газеты и рабкоров 
– и тех, и других было в прежние времена немало.  

Приятно, что позвали многих ветеранов. Разговоры о сбережении традиций «Правды» были бы 
пусты без людей - их носителей и хранителей. К сожалению, не всем ветеранам (а их число тает) 
«обломилось» приглашение. Не прислали его, скажем, Майе Скурихиной – фотокору с 40-летним 
стажем работы в «Правде», в том числе в «горячих точках». Да и недавний её юбилей нынешняя 
редакция не заметила. За таких ветеранов мне обидно. О себе не говорю, хотя пару раз при нынешнем 
руководстве пытался послать свои материалы – безуспешно, ни ответа, ни привета. Главные 
редакторы, с которыми я работал, относились ко мне иначе, но то были М.В. Зимянин и В.Г. 
Афанасьев, имена которых как бы служат заметными вехами в истории газеты.  

Желая «Правде» и её коллективу (где ещё трудятся несколько старых правдистов) всяческих 
успехов, позволю себе высказать несколько советов, проверенных опытом работы. Эти советы, как 
мне кажется, при квалифицированном их осуществлении помогут поднять тираж «Правды» до 
заветных (сколько лет об этом говорят!) 100 тысяч экземпляров.  

Один из дореволюционных редакторов «Правды» (они то и дело сменяли один другого, уходящего 
на «отсидку») писал уже после Октября, что у «Правды» были два основателя – В.И. Ленин и 
читатели. Удивительно верная мысль, ныне почти забытая.  

В ленинские времена (а позднее – в сталинские) «Правда» была настоящим идейно-теоретическим 
знаменем партии и народа. Это значение «Правды» было принижено в хрущёвское «славное 
десятилетие» (такой термин существовал официально) и не вполне восстановилось позже: теория 
догматизировалась «сверху», а догматизация создавала почву для проникновения чуждых идей, 
буржуазных и ревизионистских. Даже далёкие от теории люди исстрадались по идейной ясности, 
характерной для первых сорока лет существования «Правды». Обеспечение идейной ясности, 
усиление теоретической стороны работы «Правды» - верный путь к восстановлению её авторитета и 
популярности. Надо лишь твёрдо помнить, что нет и не может быть другой основы у идеологии 
советских (ныне российских) коммунистов, кроме ленинизма. Но даже само это слово редко 
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встречается в партийных документах и, конечно, отсутствовало в речах «хозяев торжества» - Г.А. 
Зюганова и Б.О. Комоцкого. Мелочь, но показательная.  

Мне ли не помнить, сколь огромное место занимала работа «Правды» с письмами читателей: у 
меня была тяга к этой работе. В нынешней «Правде», где почти каждый «штатный» публицист – 
звезда, всё-таки наиболее яркие, жизненные материалы поступают с мест. Почта газеты – громадный 
резерв роста читателей и подписчиков, надо только с ней целеустремлённо работать. Тогда и будет 
100-тысячный и более тираж.  

 
6 мая 

Я не до конца был на «марше миллионов», куда пришло по меньшей мере 50 – 70 тысяч человек. 
Но успел порадоваться многочисленности манифестантов. Голову колонны, заполнившей всё 
протяжение Якиманки, прошедшую на Болотную площадь без лидеров вроде Навального, Удальцова 
и Немцова, полицейские отсекли, и эти лидеры им помогли, организовав «сидячую забастовку» на 
асфальте. Когда я пробрался к началу обезглавленной колонны, то ошибочно подумал: надо же, что 
подростки вытворяют – устроили пикник на асфальте! Балуются «протестными действиями».  

Такое стояние напомнило мне события 1 мая 1993 года. Только на этот раз промежутка между 
шлемоносцами ОМОНа и манифестантами практически не было. Это меня встревожило, я буквально 
протискивался в этом промежутке. Спрашивал омоновцев: где ваше начальство? Поговорить бы надо. 
Мне отвечали неохотно: там, сзади нас. Но звать не будем и никого туда не пустим. А 
манифестантам, стоявшим лицом к лицу с омоновцами, я рассказывал о побоище на Ленинском 
проспекте и просил оттаскивать назад провокаторов, в том числе невольных, азартных, чтобы на этот 
раз побоища не состоялось. Побыв там час – полтора, спокойно побрёл домой. Ноги просто 
отваливались, а там, мне казалось, всё будет спокойно. Доплёлся до метро и уехал.  

А побоище, оказывается, состоялось. Не являясь ни свидетелем, ни участником события, всё же 
твёрдо заявляю: без провокаторов не обошлось. Как было в мае 1993-го? Из первых рядов выскочили 
молодые спортивные ребята с примерно одинаковыми палками и начали дубасить по щитам – не 
омоновцев, как ошибочно тогда писали многие газеты, а пацанов призывного возраста, значит, из 
внутренних войск. А «бойцы» прошли сквозь их ряды, как нож сквозь масло. Одному даже не 
воспрепятствовали сесть в грузовик и заняться фигурным вождением, в ходе которого был задавлен 
омоновец, насколько помню – Толоконников. Кровь была пролита, ожесточение охватило обе 
стороны.  

Эти события я описал в газете «Гласность», где тогда работал. В частности, писал, что 
правительство Ельцина и московское – Лужкова формируют у народа потребность в вооружении, 
которая, раз возникнув, будет обязательно реализована. Но ошибся: к «чёрному декабрю» защитники 
Конституции пришли практически безоружными. Все позднейшие версии о «народном восстании» и 
о «гражданской войне» были плодом либо иллюзий, либо злонамеренной лжи. Для «восстания» не 
было ни оружия, ни организации. А методы гражданской войны на всю катушку использовали 
ельцинисты, совершив массовые убийства: у телецентра почти 200 человек да у «Белого дома», по 
разным данным, от 1500 до 6 тысяч человек.  

А 6 мая 2012 года власти были заточены на силовое подавление мирных людей. Гады!  
Примерно такую оценку унесли с собой участники манифестации. Власти, конечно, «одержали 

победу» - справиться с безоружными и слабо организованными было относительно легко. Но был и 
остался и другой результат: массовое презрение к режиму, всегда готовому к насилию над народом. 
Оно, это презрение, сильнее разового озлобления и холодной ярости и ненависти. На правителей 
сейчас смотрят, как на случайных шибздиков, мелких уголовников, шпану, прокравшуюся во власть. 
Этого не смоешь.  

Надолго ли это? Вся не просто антинародная, но и дурацкая политика режима убеждает: они сами 
копают себе яму. Когда туда завалятся, точно сказать не могу, но завалятся беспременно. И может 
статься, что некому будет оказать этим безголовцам услугу, которую оказал А. Собчаку его ученик и 
соратник, отправив его на самолёте в Париж.  

Владимир Марков  
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ПОЛИТИКА И ЭКОНОМИКА 
ЗА ВЫСЛУГОЙ ЛЕТ 

 
Похоже, о снарядах думает один Сердюков. После череды взрывов и пожаров на складах 

боеприпасов министр инициировал программу, в соответствии с которой до 2020 года должно быть 
утилизировано 108 миллионов единиц. Считай, всё, что осталось от советского запаса – 100%, 
выслуживших сроки эксплуатации.  

Спорить ли с министром? Формально они и в самом деле вылежали своё на складах: более 
семнадцати лет даже тем артиллерийским снарядам, что произведены в последний, опять же 
формально советский, год.  

Но вот ведь какое дело: с тех пор почти ничего вновь не изготовлялось, а только тратилось. Заказ 
новых снарядов, однажды резко упав, продолжал уменьшаться с каждым годом, а в одночасье и вовсе 
сошёл на «нет». 2010 год – 42% по отношению к 2009-му, в 2011-м – практически равен нулю, и в 
2012-м будет такой же.  

И это не кто-нибудь говорит, а С. Чемезов, председатель Союза машиностроителей, генеральный 
директор «Ростехнологии». Стало быть, новых не заказывают, а старые уничтожают? И под каким 
предлогом? – За выслугой лет!  

Старики живут по-разному: одни до пенсии не доживают, а иным и сто лет не предел. Всё зависит 
от родителей, от ген, от условий жизни, насколько интенсивно «эксплуатировался» организм. Что же 
говорить о снарядах? Всякая партия, а то и годовой выпуск одного завода, схожи более чем 
близнецы-братья. Изготовлены по одной технологии, на одном оборудовании, а в советское время 
ещё и при стопроцентном контроле. Верить ли в обоснованность списания по возрасту, записанному 
в ТУ?  

В №44 «ВПК» за 2011 г. бросалась в глаза маленькая заметка на первой странице «Надёжней, чем 
предполагалось». «Сроки нахождения в составе группировки РВСН подвижных грунтовых 
комплексов «Тополь» могут быть продлены до 2019 года». В «Новостях» сообщили об успешных 
стрельбах по полигону на другом конце страны. А «ВПК» скромно заметил: «В настоящее время срок 
эксплуатации комплекса значительно превысил первоначальный гарантийный срок (10 лет) и 
составляет 23 года». Если к 23-м приплюсовать восемь, будет уже 31!  

Рад за «Тополя», но, может быть, и артиллерийские снаряды стоило бы отстрелять где-нибудь в 
Мулино или Старателе? И выдать им такую же индульгенцию, как стратегическим ракетам? Неужели 
они менее надёжны? Там и есть-то десяток серьёзных деталей, и к тому же все прошли 
стопроцентный контроль. 

Можно быть уверенными, если вновь, после двадцатилетнего простоя, начать производство, лучше 
не сделать! Так куда же торопится Министерство обороны? Ведь случись что, воевать будет нечем!  

Но пока суд да дело, механизм утилизации боеприпасов всё отлаживается и отлаживается, 
завязываются связи с потребителями списанного, инженерные войска, кажется, только этим и заняты: 
донесения об уничтожении снарядов напоминают сводки с фронтов. Театр абсурда да и только!  

На мою статью «Утилизация или ликвидация» были и такие отклики: мол, пожил бы сам рядом с 
артиллерийским складом! Сочувствую бедолагам – и в самом деле, страшно вблизи от склада, 
брошенного за ненадобностью, или, хуже того, который норовят приспособить для собственных 
нужд. Чего только не случится, чтобы прикрыть аферу!  

Не хочу продолжать в том же духе, умножьте 17 на 3,1, получится почти 53… года! И это всего 
лишь немудрёная аналогия с «Тополями».  

И, стало быть, 108 миллионов снарядов, приговорённых к уничтожению, могли бы ещё служить, 
одни 10, другие 20, а третьи - и все 30 лет? А ведь вполне возможно, что в 2019 году «Тополям» 
вновь пересмотрят сроки…  

За примерами долгой службы артиллерийских снарядов за пределами, отпущенного 
разработчиками, долго ходить не надо. В Отечественную войну расстреляли миллионы снарядов, 
изготовленных в 1916 году и бережно сохранённых на складах РККА. В Чеченскую кампанию, когда 
закончились 152-мм снаряды, выручили запасы, оставшиеся едва ли не с Отечественной войны. 
Посчитайте, сколько было тем и другим? 
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Это правда, Советский Союз готовился к третьей мировой войне и накопил большие запасы 
вооружения и военной техники. Да и как было не готовиться, если война реально шла, только 
называлась почему-то «холодной»? Двадцать лет эти запасы распродают «демократы», а наиболее 
серьёзные уничтожают при помощи зарубежных «друзей».  

В список доброхотов входят, кроме США, все страны НАТО. Даже Греция, которая не знает, как 
избавиться от дефолта! И пока существует вероятность того, что где-то в каком-то подземном 
убежище сохранилось советское оружие, способное нанести урон агрессору, на нас никто не нападёт. 
А далее - спаси нас Бог и помилуй! 

Советский Союз имел запас 64 тысячи танков, в 2009-м осталось 7 тысяч, Министерство обороны 
предполагает ограничиться двумя! В то же время у США одних «Абрамсов» более семи тысяч, у 
европейского НАТО – более 23 тысяч «Леопардов» и прочих зверей, даже у КНДР 3500, больше, 
нежели оставляет Сердюков.  

Между тем, пройдя модернизацию, любой советский танк, доставшийся РФ от прежнего режима, 
по утверждению А. Шипунова (а он знает толк в своём деле!) способен превзойти «Абрамса», если 
эту задачу поручат Тульскому КБП. И отчего же не поручить? 

Но куда интересней для торгашей сдать их в металлолом: 50 тысяч танков, БМП и БТ будет 
отправлено в печи до 2020 года! Чиновникам не жалко труда оборонщиков. 

«Акулы», мощнейшие АПЛ, водоизмещением 50 тысяч тонн, что твой авианосец, страх и ужас 
американских и натовских стратегов, вершину военно-морского могущества уничтожают, тогда как 
им ещё служить и служить. Их ровесницам, «Огайо», в США определён срок до 2040 года!  

Как это понимать? А как хотите, так и понимайте: любые уточнения на эту тему болезненны для 
МО и чреваты обвинениями в экстремизме, подразумевай, в нелюбви к заклятому другу, мировому 
гегемону.  

Янки не могут спать спокойно, пока у нас остаётся хоть одна «Акула». Каждую отправленную «на 
иголки» они воспринимают как победу в стратегической операции необъявленной, но вполне 
реальной, войны (разве это не так? – «СИ»). 

Они нас до сих пор боятся, а со страху можно сделать что угодно, даже затеять войну, подобную 
ливийской. Вот только убедятся, что нам нечем ответить, и начнут!  

Надеяться ли, что до власти это дошло? «22 июня» - не за горами, а она, вместо того чтобы 
тратиться на сохранение самого могучего оружия всех времён и народов - АПЛ «Акула», покупает 
ненужные «Мистрали», исходя из неведомых политических интересов.  

Вместо того чтобы модернизировать десятки тысяч устаревших, но вполне добротных танков, их 
уничтожают. И вместо того чтобы вооружать народ, его разоружают. При такой политике катастрофа 
неминуема. Умоется Россия кровавыми слезами!  

Поистине поразителен комментарий премьера к утилизации боеприпасов, прозвучавший на каком-
то совещании и озвученный Первым каналом. Его заботит, чтобы не пропали 3,5 миллиона тонн 
чёрных металлов, десятки тысяч цветных и тонны драгоценных. А миллионы нормо-часов, 
затраченных на производство всего этого «металла», не заботят? А то, что нам никогда в обозримом 
будущем не произвести столько боеприпасов и такого качества?  

Спешу «успокоить» председателя правительства: от миллионов тонн останутся считанные тысячи 
– остальное взорвётся, сгорит, распылится, исчезнет в небытие и на сторону. Пустили лису в 
курятник, тут ему и конец! Иное дело, если бы с каждого снаряда пылинки сдували! Что имеем не 
храним, потерявши – плачем… И хорошо бы не кровавыми слезами! 

Старому снаряднику особенно горько слышать слова, что от всего нашего поистине 
циклопического труда во славу Отечества востребовано лишь миллионы тонн металла. Месяцами, по 
120-150 дней в году, приходилось пропадать в командировках на оборонных, станкостроительных и 
привлечённых заводах, обеспечивая производственную программу и совершенствование 
производства. Легко ли дались эти миллионы? Намного труднее, нежели современным олигархам те, 
что обеспечили им место в списке журнала «Форбс». Порой кажется, что они просто разменяли наши 
108 миллионов на свои 108 миллиардов. Уж больно сходится! Разменяли наше первородство на свою 
чечевичную похлёбку!  
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Далеко не все в мире умеют делать артиллерийские снаряды. Несмотря на кажущуюся простоту, 
это далеко не простое изделие. Уровнем его производства определяется уровень машиностроения.  

На сегодня снарядные заводы в РФ в лучшем случае заморожены, а по большей части пошли под 
нож, разобраны, распроданы, расхищены. И о каком машиностроении можно говорить?  

Потеряв молоток, я бегал по магазинам в поисках подходящего: не поверите, одни китайские! 
Даже этого мы уже не делаем. Эх, «Рассея, от Волги и до Енисея»! В царские времена хоть 
«струментом» себя обеспечивали, нынче и молотки – китайские!  

Не с пренебрежения ли артиллерийскими снарядами началось это безобразие? Снарядник мог и 
блоху подковать, а что может палаточный торгаш, охранник в супермаркете? Куда ещё, в какие 
«профессии» ринулись уволенные оборонщики? Плевать на это чиновникам. Им бы только день 
простоять, да ночь продержаться! 

Едва ли не боевым заданием является нынче вывод арсеналов из городов. Кому не понятно, что это 
не вывод, а вывоз на полигоны для уничтожения? Представляется, будто это единственный выход из 
критического положения, мол, нельзя жить на пороховой бочке.  

Но и то сказать, с Отечественной войны, а иные и раньше, размещались арсеналы в черте городов, 
и жители не думали, а многие и не подозревали, об опасном соседстве. Рваться и гореть они начали 
при «демократах».  

Пороховые заводы все за пределами населённых пунктов, складов же боеприпасов не боялись. 
Отчего бы это? Да оттого, что порядок был. А коль порядка нет, и незаряженное ружьё, висящее на 
стене, может выстрелить. Что уж говорить об арсеналах!  

Нет ли и другой, не афишируемой причины, убрать арсеналы из городов? По нынешним временам 
страшно держать оружие и боеприпасы поблизости от народных масс, в которых тлеет недовольство. 
Понятное опасение имеет и другую сторону: в случае иностранной интервенции горожанам не 
дотянуться до оружия. Сами рассудите, какая причина была довлеющей. 

108 миллионов! Даже не все военные представляют, что это за богатство. Никогда ранее России не 
удавалось столько скопить и более, наверное, не удастся. Кто-то думает, что мы рвали жилы, 
вырабатывая эти миллионы, из самодурства советского руководства?  

Да нас и не трогают, пока живы эти 108 миллионов! Не на одном ракетно-ядерном оружии 
зиждется безопасность страны, а и на миллионах артиллерийских снарядов, противотанковых гранат, 
НУРСов, автоматов Калашникова и миллиардах патронов. К тому же и ракетам нашлось место в 
«замечательной» программе утилизации: предусмотрено списать и уничтожить ни много ни мало 500 
тысяч единиц! «Тополя» периодически отстреливают, дабы убедиться, что ещё живы, а на всё менее 
громкое «пороху» не хватает?  

Спокойно наблюдая за утилизацией боеприпасов, пусть каждый задаст себе вопрос, не 
преступление ли совершается?  

Советский Союз оставил Российской Федерации необыкновенное наследство. С толком бы 
распорядились были бы среди первых в мире. 

Как интересно получается! Когда власть в России поменялась, нам объясняли, что отныне у нас нет 
врагов, поскольку прежние - братья по крови местным «демократам». И армия не нужна, так – 
полицейский корпус для умиротворения сумасшедших и настырных, перебравших ельцинского 
суверенитета.  

Но потихоньку выяснилось, что никакие они не братья, и даже не друзья и не союзники, а в 
лучшем случае соперники, готовые кусок вырвать из глотки. Здесь бы и опомниться, и укреплять 
Вооружённые Силы и оборонку, и хранить хотя бы то, что ещё осталось из российского могущества.  

Не тут-то было! Сменить лозунг «бей своих, чтобы чужие боялись» на более здравый и привычный 
«кто с мечом к нам придёт – от меча и погибнет!» оказалось ой, как трудно, практически невозможно. 
Несмотря на суровую необходимость, «демократы» не торопятся. Сдали Югославию (сам 
Черномырдин уговаривал Милошевича не сопротивляться агрессии), сдали Ливию (не с той ли же 
целью посещал Каддафи Маргелов?). О чём уговаривают Башара Асада? Ливия, Сирия, Иран… 
Война приближается к границам России, а они, знай, утилизируют оружие и боеприпасы. 

Если Бог хочет кого-то наказать, в первую очередь отнимает разум! 
Ю.М. Шабалин  
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АСОЦИАЛЬНЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ В РОССИИ 
Наш прогресс проверяется  

не увеличением изобилия у тех,  
кто уже имеет много, а тем, способны ли  

мы достаточно обеспечить тех,  
кто имеет слишком мало. 

Теодор Рузвельт, 26-й президент США 
«Опасная турбулентность», о которой 11 апреля 2012 г. прозорливо докладывал в Государственной 

Думе РФ председатель Правительства РФ Владимир Путин – не заставила себя долго ждать. 
Российские СМИ захлестнула волна информации о «созревших плодах» государственной социально-
экономической политики.  

В городе Владивостоке под крыльцом частного дома нашли трупы двоих маленьких детей в 
возрасте 3 и 4 лет. Зимой 2011 г. 25-летняя мать на 10 дней оставила их дома одних. Вернувшись и 
испугавшись ответственности, она спрятала умерших под крыльцо. Дети не посещали детский сад и 
как оказалось, никому они были не нужны. Никто о них не вспомнил.  

Следствие, общественность, власти, СМИ – все обвиняют женщину в асоциальном поведении. 
Виновата она одна? Кто же настоящий убийца? – Эгоизм, культивируемый государственной 
политикой власти - убил детей. Человек, внутренне согнутый обстоятельствами политической 
системы, низведен до уровня животного и даже ниже.  

Единичный ли это случай убийства эгоизмом? – Нет! Вы не подумали над тем, что это пример 
массового проявления антисоциальности политической системы? Народ эгоизмом власти (её слепым 
курсом) и эгоизмом части общества превращается в скот.  

В 2012 г. в Вологодской области с приходом нового губернатора выяснилось (всё в России 
открывается со сменой власти), что финансовое положение региона (субъекта Российской 
Федерации) находится на грани банкротства. Накопленные долги составляют 90% от годового 
областного бюджета (около 1 млрд. долларов). В этой связи область в последующие годы 
переводится на асоциальный режим жесткой экономии. Предполагается в самое ближайшее время за 
1-2 месяца сократить свыше тысячи (30%) рабочих мест госслужащих, затем отменить и без того 
«копеечные» социальные пособия нуждающимся. В областной казне нет средств! Может, найти 
лучший выход? 

На территории Вологодской области есть Череповецкий металлургический комбинат («ОАО 
Северсталь»), который в конце 90-х годов за деньги от реализации продукции комбината перешел в 
личную собственность молодого энергичного экономиста-директора Алексея Мордашова. Чтобы 
заполучить комбинат в собственность, надо было и всего-то ничего – лишь иметь смелость, потерять 
стыд. Власть же на многое закрывала глаза.  

В 2011 году чистая прибыль этого предприятия составила 2 млрд. долларов. Почему бы А. 
Мордашеву одним из этих миллиардов не погасить весь областной долг? Вот, так просто – сделать 
полезное. – И проблема области легко решается.  

Череповецкий металлургический комбинат второй по величине в России. Его сорок лет строил весь 
СССР. И как ни крути - предприятие является собственностью народа. Только публично открыть этот 
факт власти боятся. Это сегодня не в их интересах. Если А. Мордашев не погасит долг области, то его 
поведение по отношению к 1,2 миллионам жителей Вологодской области можно ли считать 
социальным? Нет! 

Выступая в Госдуме, Владимир Путин похвастался, что на 1.04.2012 года в закромах государства 
сосредоточено 513,9 млрд. долларов золотовалютных резервов. Деньги составляют опору нынешней 
власти. При таких накоплениях в казне разве прилично и социально сокращать рабочие места и 
пособия в Вологодской области? Нет! 

Не стесняясь нищеты народа, мультимиллионеры и миллиардеры строят дворцы. Пропасть в 
доходах - не есть ли асоциальное поведение? Разве в рамках морали власти - есть «в три горла», когда 
другие от голода умирают? Власть должна заботиться о бедных. 

Руководитель государственной корпорации «Роснано» Анатолий Чубайс за 2011 г. указал доход 
290 миллионов рублей. Эти новые «талантливые менеджеры» извлекают из общей нужды, которую 
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они создали для народа России свои грязные миллионы. В то же самое время малолетние дети, 
которым не нашлось места в детском саду – лежат во Владивостоке под крыльцом. – Смотрите 
«талантливые управляющие», партия реальных дел, на свои дела! Вы отвечаете за нищету и 
оскотинивание народа в стране. С вас спрос! 

Правительство РФ, сидя сегодня на мешках с деньгами, не торопится погасить долги своих 
управленцев, обанкротивших Вологодскую область. Пусть людей выгонят с работы и сократят 
социальные пособия нуждающимся. Не есть ли это пример многократно большего антисоциального 
поведения, нежели у той женщины, которая бросила своих детей? Она бросила только двоих, а власть 
грабит и бросает по стране миллионы граждан. 

С 1 июля 2012 года Правительством РФ запланировано в очередной раз увеличить энерготарифы 
для населения (ещё на 15%). В прибыли будут монополии и правительство. А станет ли лучше 
народу? – Нет! Так не повышайте цены! Сократите свою прибыль! 

Говоря с трибуны о социальном расслоении общества в доходах, власть боится выступления 
народа. Но не зная, как развивать страну по-другому, как пополнять ресурсы – продолжают грабить 
народ тарифами и сами же ведут его к тому, чего ужасно боится. 

Вы всё ещё слепы, не видите – эгоистичной, антисоциальной убийственной политики властей? 
Но не спешите единственно обвинять во всем сребролюбивых чиновников. Разве мало обманутых 

граждан поддержало политическую модель убийственного эгоизма, когда в декабре 2011 г. и в марте 
2012 г. в очередной раз проголосовало за «стабильность». – Это ли не пример асоциальной жизни 
части оболваненного общества? 

Учителя, члены избирательных комиссий, которые фальсифицировали результаты выборов, судьи, 
которые отказывались принимать для рассмотрения заявления о подлогах от наблюдателей. Такое 
поведение - не антисоциально ли по отношению к обществу? 

Председатель Центризбиркома РФ Владимир Чуров, которого лидеры оппозиционных партий 
настаивали отстранить от должности и привлечь к ответственности, 3 мая 2012 г. за «заслуги на 
выборах» получил «Орден святого князя Александра Невского». Не раздавила бы святость тяжестью 
- немощь совести.  

Обман на выборах, ведущий к бесправию, нищете, вымиранию народа – не менее преступен, чем 
бросить детей на смерть: – результат получается тот же самый. 

Измерена ли глубина лжи и асоциальности поведения в обществе? 
В СМИ почти не слышно, как просвещают народ, развенчивая сребролюбивую политику 

правящих, защищая жизни людей от злой заразы - от болезней нравов в богатстве и тщеславии? - 
Имеет ли асоциальную направленность деятельность СМИ?  

А, скажите, чем занимается в это время «главный российский заступник и праведник» Патриарх 
Русской православной церкви Кирилл (Владимир Гундяев)? – Он призывает поддерживать 
нынешнюю политику власти и сам «делает судебный бизнес» на своём соседе по квартире 
священнике Георгии (Юрии Шевченко).  

Можно ли бесконечно многое из происходящего сегодня в России в политической, экономической, 
социальной жизни - назвать антисоциальным примером поведения? – Да! Вот и получается, что не 
одна виновата в смерти детей, а вместе с ней больное общество. 

Мертвые дети «лежат под вашим крыльцом». – Ну, «герои»… - награждайте друг друга своими 
золотыми орденами за ваши «смертельные подвиги». 

Владимир Гарматюк, Вологда  
  

БЕСКРЫЛАЯ РОССИЯ 
 

Авиапромышленность России находится в глубоком кризисе — это прекрасно знает каждый. 
Но детали её развала известно далеко не каждому. Но речь пойдёт и о другом — о том, что в 
нашем небе мы можем больше не увидеть легенду отечественного авиапрома — Ту-154...  

Свершилось! Россия вступила на западный путь развития, давая зелёный свет на всех перекрёстках 
импорту старых «Боингов» и «Эрбасов», тем самым подписывая смертный приговор одному из 
самых надёжных лайнеров мира — Ту-154. 
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Верхушки администраций авиакомпаний, власти предержащие, видимо, настолько забыли не 
только о патриотизме, но и о безопасности полётов, что при них Россия стала бескрылым придатком 
Запада... 

Сказать, что Ту-154 надёжный самолёт, это значит ничего не сказать. И поэтому было бы уместно 
ещё раз напомнить о том, что данному самолёту-легенде ещё летать и летать. 

Ещё в 1960 годах шли работы по проекту создания среднемагистрального самолёта, который 
заменил бы на авиатрассах Ту-104, Ан-10 и Ил-18, конструктивно различавшихся между собой. 
Кроме того, Ту-154 должен был вобрать в себя всё передовое в отечественной авиапромышленности. 
Первый полёт новый самолёт совершил 3 октября 1968 года, а с февраля 1972 года уже начал 
эксплуатироваться на линиях Аэрофлота. 

Несмотря на трудности, в 1984 году была создана удачная модификация — Ту-154М с новыми, 
более экономичными двигателями Д-30КУ-154, улучшенной механизацией крыла и увеличенным 
ресурсом планёра.  

Так как Россия является в основном страной с суровым климатом, то Ту-154М был как нельзя 
кстати. Но западные конкуренты увидели в нём опасного соперника. 

Видя, что «боинги» и «эрбасы» проигрывают в прочности планёра, в возможности 
эксплуатироваться на плохо подготовленных аэродромах, западные авиакомпании решили 
воспользоваться экономическими трудностями в нашей стране, чтобы «сбагрить» свои самолёты.  

Но на сегодня Ту-154М остаётся одним из самых надёжных в мире! Как заявил генеральный 
директор ОАО «Авиакор» Алексей Гусев, экипаж смог посадить Ту-154М АК «Алроса» на 
непригодную для самолетов этого типа взлётно-посадочную полосу в Ижме без светосигнального 
оборудования и приводных радиостанций. После посадки самолёт выкатился за пределы давно 
выведенной из эксплуатации ВПП. Никто из девяти членов экипажа и 72 пассажиров не пострадал. 
При этом, по его словам, ни один «Боинг» не сумел бы совершить такую посадку. А наш самолет еще 
и до ремонтной мастерской потом своим ходом дошел. Кстати, он и сегодня работает на внутренних 
линиях. 

«Ту-154 — это единственный из пассажирских судов, способный преодолевать сваливание в 
штопор. Это когда самолет совершает неуправляемый полет, как кленовый лист на ветру, - называет 
еще одно преимущество директор Самарского филиала конструкторского бюро ОАО «Туполев» 
Александр Марков. - На других самолетах такое было невозможно, а на нашем была отработана 
специальная программа. И ни один борт за время эксплуатации не разбился по причине невыхода из 
штопора». 

Много говорят и о профессионализме российских лётчиков, которые пилотируют легендарный Ту-
154. В интервью «ВВС» от 23 августа 2006 г. Дэвид Лиармаунт, английский эксперт по безопасности 
полетов заявил: «Я не стану критиковать российских пилотов. Многие из них — лучшие пилоты в 
мире. Они гордятся своей работой. И навыки, и подготовка российских пилотов соответствует 
самым высоким мировым стандартам». Однако... 

Да, немаленькие суммы получили чиновники от западных корпораций, чтобы уничтожить 
легендарный «Ту», который раскрыл ещё не все свои возможности... 

Но особенно «отличился» в тёмных делах уничтожения отечественных самолётов генеральный 
директор ОАО «Аэрофлот» Виталий Савельев. Именно при нём в 2010-2011 гг. были порезаны на 
металлолом не только 28 полётопригодных Ту-154, но и 17 Ту-134 и девять Ил-86. Неугодные 
Савельеву лётчики и профсоюзные активисты подвергаются преследованиям и увольнениям. Более 
того, руководство «Аэрофлота» желает пойти на убийственный для пилотов шаг: Савельев 
предлагает вообще отменить обязательное пятилетнее высшее образование для пилотов. Нужно 
отдать должное минтрансу: у него пока хватает мудрости не разрушать систему, которая досталась от 
прежних времен. Видимо, много чинуш прикрывают тёмную «работёнку» генерального директора... 

Давно негласно действует правило: в случае инцидента с российским лайнером правящие круги 
хулят и ругают всё отечественное, ну а если упадёт «иномарка» - полное молчание. Не желает наш 
гарант Конституции обидеть американцев или французов… 
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Ныне современный Ту-154 далеко ушёл в своём развитии от исходной модели, превосходя Б-737 и 
даже А-310. О прочности конструкции, надёжности самолёта-легенды говорят даже западные 
специалисты — в 2001 году на авиаконференции Ту-154М получил оценку 99,9 баллов! 

А чего стоит новая модификация Ту-154М-100! Новые бортовые системы, новые интерьеры, 
увеличенный шаг кресел — всё это, к сожалению, оказалось невостребованным в России. Зато этим 
воспользовались словаки и поляки — недаром перед катастрофой борта №101 10 апреля 2010 г. под 
Смоленском польский экипаж был доволен самолётом и дал ему оценку «отлично».  

Разумеется, если бы не «лихие девяностые», Ту-154 подошёл бы к плановому списанию. Но 
простой авиапарка привёл к тому, что самолёты данной марки выработали лишь половину ресурса. 
Так что Ту-154 ещё летать как минимум до 2016 года. 

А российские пассажиры, садясь на борт «Боинга» или «Эрбаса» и пристегнув ремни безопасности, 
тихо молятся, чтобы бортовой компьютер не завис и автоматика работала бы без сбоев. А за 
иллюминатором мы видим тихо и уныло умирающие на стоянках Ту-154, которые без соблюдения 
технических норм и поддержания полётопригодности числятся в графе «на хранении»... 

Константин Фёдоров  
  

ОТДЕЛ РАЗНЫХ ДЕЛ 
АВИАМЕХАНИК ОБНАРУЖИЛ ПРАВДУ? 

 
Ежедневно над всеми странами мира летают тысячи пассажирских самолётов. При большом 

желании и определённой сноровке, эти самолёты могут быть отличным средством доставки 
различных химических и биологических отравляющих веществ... 

Фрагмент из статьи Николая Субботина «Химиотрассы – загадки неба» 
В поисках ответов на вопросы, которые мне так и не удалось получить, я просмотрел множество 

статей, рассылок, форумов и новостных групп в Интернете. В большинстве случаев люди просто 
обсуждали – чем могут являться химиотрассы, выдвигая общеизвестные гипотезы. Я познакомился с 
некоторыми исследователями, утверждавшими, что они располагают исчерпывающей информацией. 
В результате общения с ними, на мой e-mail пришла копия письма, которое может дать ответ на 
вопрос «КАК это делается?». Ниже я привожу полный текст письма, без литературной правки и 
сокращений. Я постарался выполнить максимально точный перевод, хотя некоторые технические 
термины ставили меня в тупик… 

«По причинам, которые вы поймёте в процессе чтения, я не могу назвать своё имя. Я работаю 
авиамехаником гражданских авиалиний на станции технического обслуживания в большом 
аэропорту. 

В первую очередь я хочу рассказать об определённой «иерархии» среди авиамехаников. Это очень 
важно для моей истории, и вы скоро сами поймёте, почему. Авиамеханики работают в трёх основных 
направлениях. Авиационная электроника, двигатели и системы управления полётом. Авиамеханики, 
работающие c этими системами, находятся на верхней ступени «иерархии». За ними следуют 
механики, обслуживающие системы кондиционирования и гидравлики. И, наконец, механики, 
обслуживающие остальные малозначительные системы. В самом конце иерархического списка 
находится персонал, отвечающий за систему удаления отходов. Никому не хочется работать с 
трубами, помпами и резервуарами системы обслуживания уборных авиалайнера. 

Однако в каждом аэропорту, где мне приходилось работать, существует 2-3 механика-добровольца, 
ответственных за систему санузлов и вспомогательных механизмов. Остальные механики рады 
позволить им делать это. Обычно находится не более 2 или 3 механиков, согласных на такую работу. 
Обычно этим парням уделяют немного внимания, и остальной технический персонал не стремится 
устанавливать с ними дружеские отношения. Честно говоря, я тоже особенно не думал над этой 
проблемой до последнего месяца. 

Как правило, большинство авиалиний имеют договоры с прочими авиалиниями, посещающими 
аэропорт. Если у них случаются проблемы с самолётом, один из наших механиков будет его 
обслуживать. С другой стороны, если наш самолёт будет нуждаться в помощи в аэропорту, с 
которым у нас есть договор, местные механики окажут нам помощь. 
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В прошлом месяце меня неожиданно вызвали из нашего техцентра на обслуживание самолёта 
другой авиалинии. Диспетчер, передавший мне запрос, не знал, какая именно неисправность 
возникла на борту лайнера. Когда я прибыл на место, оказалось, что поломка возникла в системе 
удаления отходов. Мне не оставалось ничего больше, как взяться за эту работу. Когда я проник в 
технический отсек, то сразу понял, что здесь что-то не так. Там находилось больше насосов, 
резервуаров и труб, чем должно было быть. Сначала я решил, что система была модифицирована. К 
тому моменту я уже десять лет работал механиком. 

Пытаясь найти неисправность, я быстро обнаружил дополнительный трубопровод и резервуары, 
которые не были включены в систему удаления отходов. В тот момент, когда я попытался понять их 
назначение, появился другой механик из нашего центра. Это был один из тех парней, которые 
отвечают за подобные системы. Я с облегчением предоставил ему разбираться с возникшей 
проблемой. Уходя, я поинтересовался у него о дополнительном оборудовании. Он отшутился: «Не 
стоит беспокоиться о моём конце самолёта, пускай он сам о себе побеспокоится!» 

На другой день мне пришлось повозиться с компьютером в нашем техническом центре, отыскивая 
необходимую электрическую схему. Я попытался найти и то оборудование, которое видел прошлым 
днём. К моему удивлению, на чертежах не были указаны приборы, которые я видел собственными 
глазами. Покопавшись в архивных файлах, я также ничего не смог обнаружить. Теперь мне уже 
просто стало любопытно выяснить, для чего предназначалось это оборудование. 

На следующей неделе к нам в ангар пригнали три самолёта для плановой проверки. На протяжении 
всего осмотра вокруг самолёта находится обслуживающий персонал. После окончания моей смены я 
решил взглянуть на систему удаления отходов. Я был уверен, что никто не заметит, что на борту 
появился лишний механик. Мои поиски удались, – на самолёте было установлено дополнительное 
оборудование! 

Я начал изучать систему труб, наносов и ёмкостей. Я нашёл то, что могло оказаться блоком 
управления всей этой системы. Это был стандартный авиационный шкаф, в котором обычно 
размещают приборы и системы управления, только на нём не было никаких маркировок и надписей. 
Я смог без труда найти управляющие провода, идущие от шкафа к насосам, но мне не удалось 
обнаружить цепи управления, которые бы входили в таинственный прибор. Единственными 
проводами, идущими в ящик, были контакты бортовой системы питания самолёта. 

Вся система состояла из одного большого и двух маленьких резервуара. На глаз можно было 
определить, что ёмкость большого резервуара равна 50 галлонам (около 200 литров). Резервуары 
были соединены с заполняющими и выпускными клапанами, которые уходили под фюзеляж позади 
сливного клапана системы удаления отходов. При внешнем осмотре я не без труда обнаружил 
скрытые люки для доступа к этим клапанам рядом с дренажными панелями слива отходов. Я 
попытался проследить трубопровод, ведущий от насосов. Этот шланг подключался к сети более 
мелких трубок, заканчивающихся у задней поверхности крыла и горизонтальных стабилизаторов. 

Если вы посмотрите на крылья большого самолёта с близкого расстояния, то заметите множество 
проводов размером с палец. Это – стоки статического заряда. Они предназначены для рассеивания 
статического электричества, которое образуется на поверхности фюзеляжа и крыльев во время 
полёта. Каждый третий провод являлся трубкой загадочной системы. Стоки статического разряда 
были намеренно удалены и на их место поставлены непонятные трубки. 

В этот момент один из инженеров, находящихся на крыле, заметил меня. Он приказал мне 
покинуть ангар, заметив, что моя смена закончена, и я не имею полномочий на сверхурочную работу. 
Следующие два дня я был слишком занят, чтобы продолжить исследования. Через пару дней после 
моего внештатного исследования меня вызвали на один из бортов для замены термодатчика. Я 
справился с этой работой за два часа и вернулся к работе с документами. 

Примерно через полчаса меня вызвали в кабинет руководителя технической службы. Когда я 
появился в офисе, кроме начальника меня ждали двое наших сотрудника из отдела контроля и ещё 
двое людей, которых я не знал. Он сказал мне, что обнаружены серьёзные неполадки. Он предложил 
заполнить мне бланк неисправности. Он вручил мне официальный бланк, в котором говорилось, что я 
установил дефектный датчик и предложил мне подписать его. Я попытался возразить. Я объяснил им, 
что произошла какая-то ошибка, и я в полной мере выполнил свою работу. Тогда двое сотрудников 
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из отдела контроля предложили мне пройти к самолёту и вместе осмотреть неисправный блок. В этот 
момент я поинтересовался, кто эти двое незнакомцев? Начальник техслужбы ответил, что они 
являются представителями службы безопасности авиалинии, но он не намерен сообщать мне их 
имена. 

Мы подошли к самолёту, который должен был быть уже в воздухе, но всё ещё стоял на парковке. 
Открыв технический отсек, один из сотрудников извлёк датчик. Он проверил регистрационный 
номер и показал каждому из нас, что это был старый датчик. Затем мы направились на склад. Мой 
отчёт о проделанной работы был ещё раз проверен. С полки была извлечена герметическая коробка 
для хранения приборов, из которой извлекли термодатчик с серийным номером, который я 
установил. Я не могу понять, кто мог произвести подмену. Мне сообщили, что я уволен без всякой 
денежной компенсации и пособия и должен сдать дела в течение недели. 

Весь следующий день я находился дома, задаваясь вопросом, что же произошло, и в какую адскую 
историю я впутался. Вечером раздался телефонный звонок. Незнакомый голос сообщил: «Теперь вы 
знаете, что случается с механиками, которые суют свой нос не в свои дела. В следующий раз, если вы 
начнёте работать над системами, не входящими в ваши компетенции, вы потеряете работу. Я 
полагаю, для первого раза этого достаточно. Думаю, очень скоро вы снова сможете приступить к 
работе…» Банг! В трубке раздались короткие гудки. 

Существовала странная связь между моим увольнением и таинственным трубопроводом на борту 
самолёта. Следующим утром мне позвонил директор. Он заявил, что благодаря моему прекрасному 
отчёту о техническом состоянии самолёта, удалось закончить ремонт на сутки раньше, и что я могу 
немедленно приступить к работе. Я был совершенно сбит с толку и думал только об одном, кого или 
что пытается прикрыть директор и кто эти люди? 

Следующий день прошёл так, как будто ничего и не случилось. Никто не обмолвился о прошлом 
инциденте и о «повреждённом» датчике. Ночью я попытался отыскать в сети Интернет ответы на 
мучавшие меня вопросы. Случайно я натолкнулся на материалы о химиотрассах. Все неясности 
соединились вместе, образовав чёткую картину действительности. На следующее утро на работе в 
моём запертом шкафу я обнаружил записку. В ней значилось: «Любопытство погубило кошку. Не 
стоит посещать сайты в Интернете, которые не входят в сферу ваших профессиональных 
обязанностей». ОНИ следят за мной. 

Теперь вы тоже знаете, как они работают. Я не знаю, ЧТО именно они распыляют, но я могу 
рассказать вам, как они это делают. Я полагаю, ОНИ используют «медовозы». Так мы называем 
специальные грузовики-цистерны, предназначенные для вывоза отходов. Обычно аэропорты 
заключают контракты с ними, ни у кого не возникает желание подходить близко к «медовозам». Кто 
захочет стоять рядом с грузовиком, наполненным дерьмом? В то время как опорожняются танки с 
отходами, они заполняют систему распыления. ОНИ знают маршруты самолётов и, очевидно, могут 
программировать блок управления распылителями таким образом, чтобы он самостоятельно включал 
систему после набора определённой высоты. Распылительные трубки в поддельных стоках 
статического заряда столь малы, что их просто невозможно заметить. Неудивительно, что они до сих 
пор не обнаружены». 

Выводы 
Химиотрассы существуют. Их наблюдают в США, Канаде. После того, как я показал черновой 

вариант статьи моим друзьям, они сообщили, что также наблюдали подобное явлений, 
следовательно, химиотрассы существуют и в России.  

Химиотрассы наносят вред здоровью человека.  
Исследования показывают, что в состав химиотрасс входят соли бария и активные биологические 

компоненты.  
Химиотрассы могут использоваться военными для создания перспективной радарной системы 

трёхмерного наблюдения.  
Химиотрассы могут использоваться военными для управления погодой.  
Химиотрассы могут использоваться военным для предотвращения последствий возможной 

биологической войны.  
Химиотрассы могут использоваться военными для подавления порталов и аномальных зон.  
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Комитет по охране окружающей среды не знает о проведении подобных испытаний и не 
располагает результатами анализов химиотрасс.  

Проблема существует. Несмотря на многочисленные мнения исследователей, которые кажутся 
убедительными и обоснованными, мы не можем быть в полной мере уверены в том, что же на самом 
деле представляют собой химиотрассы, и зачем они нужны. Ясно одно, мы снова сталкиваемся с 
проблемой сокрытия информации. 

По опыту мы знаем, обычно скрывают информацию, которая «работает на войну» или 
представляет «потенциальную опасность для здоровья человека». И до тех пор, пока военные и 
правительство будут молчать, до тех пор, пока самолёты будут оставлять за собой зловещие 
химиотрассы, до тех пор, пока люди будут заболевать в результате «небесных опылений», нам 
следует держать наготове противогаз, а при виде самолёта в голубом небе, бежать в сторону 
убежища. Кто знает, что он несёт на своем борту?… 

Из Интернета 
От редакции. Достоверная информация о том, используется ли гражданская авиация в 

преступных целях, разумеется, отсутствует. Но, как видно из этого материала, возможности 
такого использования существуют. Да и в своё время поговаривали, что колорадские жуки на 
картофельные поля Советского Союза попали именно таким образом. 

 
САЛТЫКОВ-ЩЕДРИН О ПОЛОЖЕНИИ В РОССИИ 

 
О реформах. В такое короткое время - и такой прогресс! - какой организм это выдержит! А вы не 

только выдерживаете, но ещё говорите: мало! 
О свободе. Пришёл я на днях в Летний сад обедать. Потребовал карточку, вижу: судак “авабля”; 

спрашиваю – да можно ли? – Нынче, сударь, всё можно! – Ну давайте судака “авабля”! – оказалось 
мерзость. Но ведь не это дорого, а то, что вот и мерзость, а всякому вольно её попробовать. 

О российской прессе. Невозможно в реку нечистоты валить и ожидать, что вода в ней сладкая 
будет.  

О демократии. Как известно, “конституция” и “куш” составляют больное место русского 
современника, но если “конституцию” понимают смутно и каждый по-своему, то “куш” всеми 
понимается ясно и одинаково. 

О российской экономике. Петербург полон наглыми, мечущимися людьми, которые хватают и 
тут же сыплют нахватанным, которые вечно глотают и никогда не насыщаются, и, вдобавок, даже не 
дают себе труда воздержаться от цинического хохота, который возбуждает в них сама их 
безнаказанность. 

Никакого “распределения богатств” у нас нет, да, сверх того, нет и “накопления богатств”, а есть 
открытое и наглое расхищение. 

Об олигархах. Не стану описывать здесь мучения, которые претерпел Самуил Давыдович (когда у 
него неожиданно появилась совесть), скажу только, что этот человек, с виду тщедушный и слабый, 
геройски вытерпел самые лютые (душевные) истязания, но даже пятиалтынного (из награбленного) 
возвратить не согласился. 

О полиции. Мне всегда казалось, что для нашего отечества нужно не столько изобилие, сколько 
расторопные исправники. 

О российской юстиции. Надо такой суд устроить, чтобы он был, и его всё равно как бы не было. 
О несогласных. Надо сказать правду, в России в наше время очень редко можно встретить 

довольного человека. Кого ни послушаешь, все на что-то негодуют, жалуются, вопиют. Один 
говорит, что слишком мало свобод дали, другой – что слишком много; один ропщет на то, что власти 
бездействуют, другой – на то, что власти чересчур достаточно действуют; один находит, что глупость 
нас одолела, другой – что слишком умными мы стали, третьи, наконец, участвуют во всех пакостях и, 
хохоча, приговаривают: ну где такое безобразие видано?! Даже расхитители казённого имущества и 
те недовольны, что скоро нечего расхищать будет. 

О казнокрадах. Обратитесь к первому попавшемуся на глаза чиновнику-казнокраду и скажите 
ему, что действия его дискредитируют государство… Он посмотрит на вас такими удивлёнными 
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глазами, что вы наверняка скажете себе: “Да этот человек берёт взятки единственно потому, что он 
никогда не слышал о государстве»… И действительно, всё что он знает по этому предмету, 
заключается лишь в следующем: 1) что его действия противоречат такой-то статье Уложения о 
наказаниях и, будучи достаточно изобличены, подлежат такой-то каре; 2) что прежде, нежели 
подпасть этой каре, нужно его судить; что, следовательно, взятки нужно брать с осторожностью, а 
паче всего надеяться на милосердие начальства, от которого зависит предание суду. Спрашивается: 
при чём же тут государство? 

О российском правительстве. Эти люди настолько угорели под игом стяжания и до того 
лишились дара провидения, что никакие перспективы будущего не могут волновать их. 

Ещё о российском правительстве. Часто мы бываем несправедливы к людям, потому только, что 
полагаем, что хуже их и быть уже не может, а на поверку оказывается, что природа в этом смысле 
неистощима. 

Общее заключение. Вообще я полагаю, что мы переживаем интересное время. Такое интересное, 
такое интересное, что, кажется, никогда и ни в одной стране такого не было. 

Прислал Овчинников  
  

ФАКУЛЬТЕТ ГОСБЕЗОПАСНОСТИ 
В КРЕМЛЕ ЗАВЕЛСЯ КУ-КЛУКС-КЛАН? 

 
Ку-клукс-клан, ККК — название трёх различных ультраправых организаций в США, 

террористическими методами отстаивавших такие экстремистские идеи, как превосходство белых, 
белый национализм. В середине XX в. ку-клукс-клан выступал также против коммунизма. С этой 
организацией связывают появление понятия Суд Линча. 

Это внушающее ужас тайное общество было создано бывшими солдатами-южанами после 
окончания гражданской войны. Кровавым преступлениям членов ку-клукс-клана обычно 
предшествовало предупреждение, посланное в причудливой, но широко известной форме. В 
некоторых регионах это была ветка дубовых листьев, в других — семена дыни или зернышки 
апельсина. Что-то наподобие пиратской черной метки. Получатель предупреждения мог отречься от 
своих прежних взглядов, иначе его ждала верная смерть. Никогда не мог подумать, что ку-клукс-клан 
и его методы могут существовать в интернациональной России. 

Владимир Путин с удовольствием любит рассуждать о достижениях, которые имели место в стране 
с 2000 года. Успехи, по его словам, замечены практически во всех сферах. В социальной сфере, в 
образовании, промышленности и науке. Растут реальные доходы населения, укреплены основы 
государственности, позиции России на международной арене. 

Соответствует “здоровая экономика и политическая ситуация”, по оценке Путина, 
действительности? О задачах развития Путин сказал, что необходимо укрепить политическую 
систему - она должна быть самодостаточной и “устойчивой от всяких проходимцев с внешней 
стороны”. Нужно также расширить доверие к власти, развивать экономику, продвигать инновации и, 
конечно, развивать социальную сферу. Выпучив глаза, Путин красиво рубанул «правду матку», а что 
происходит на самом деле? Вот интересный документ: 

Президенту Российской Федерации 
г-ну Медведеву Д.А. 

Председателю правительства РФ 
г-ну Путину В.В. 

Генеральному прокурору РФ 
г-ну Чайке Ю.Я. 

Директору ФСБ РФ 
г-ну Бортникову А.В. 

Министру иностранных дел РФ 
г-ну Лаврову С.В. 

Министру внутренних дел РФ 
г-ну Нургалиеву Р.Г. 
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Дополнение к заявлению №СП/291 от 30 ноября 2011 года 
В дополнение к Заявлению членов Совета Международной организации по экономическому и 

научно-техническому сотрудничеству в области электротехнической промышленности 
«Интерэлектро» № СП/291 от 30 ноября 2011 года сообщаем следующее. 

В основе криминальных событий, произошедших в ходе 57-го заседания Совета МО 
«Интерэлектро» 28 ноября 2011 года в Посольстве Федеративной Демократической Республики 
Эфиопия в Российской Федерации, лежит стремление группы лиц завладеть нежилым помещением 
по адресу: город Москва, 1-й Смоленский переулок, дом 7, в котором располагается наша 
международная организация. 

Находясь на должности Руководителя Секретариата МО «Интерэлектро» В.Л. Ажиев не 
занимался решением уставных задач МО «Интерэлектро». Более того, своими незаконными 
действиями он фактически парализовал работу международной организации по месту её 
регистрации в городе Москве, силой и угрозами убийства прекратив доступ в здание членам Совета 
и сотрудникам Секретариата МО «Интерэлектро». 

По требованию членов Совета МО «Интерэлектро» от 21 сентября 2011 года (письмо №СП-200 
прилагается) Председатель Совета МО «Интерэлектро», представитель Республики Судан Сами 
Хассан Ахмед Хассан уволил B.Л. Ажиева. Требование об увольнении подписали представители в МО 
«Интерэлектро» от Арабской Республики Египет - Амр Абделхалим Елсаед Дейф, от 
Демократической Республики Конго - Капаса Маяала Кристофер, от Республики Кот-д’Ивуар - 
Хамдард Разик, от Кыргызской Республики - Айткулиев М.Т., от Федеративной Республики Нигерия 
- Винсент Кутиа Атеб, от Республики Парагвай - Ареф Абу Газале, от Республики Чад - Ахмед 
Абдалла Мохаммед Пур, от Республики Сомали - Эльсир Аббас, от Республики Узбекистан - 
Абдукаримов А.Х., от Республики Беларусь - Цветков Ю.С. 

Основаниями для увольнения Ажиева В.Л. послужило: 
1. Отсутствие направления Министерства промышленности и торговли РФ для работы в 

Секретариате МО «Интерэлектро». 
2. Сокрытие информации о неоднократных судимостях. 
3. Приём на работу в Секретариат МО «Интерэлектро» лиц, не соответствующих требованиям 

Устава и Соглашения о создании МО «Интерэлектро», Положения о персонале Секретариата МО 
«Интерэлектро». Так, им были незаконно оформлены на работу Батомункуев А.О. и Хаджиев A.M., 
участвовавшие в вооруженном вторжении на территорию Посольства Эфиопии 28 ноября 2011 
года. 

О принятом решении был проинформирован Департамент внешнеэкономических отношений 
Министерства промышленности и торговли РФ (письмо от 12 октября 2011 года №СП/239). 

В ответ Ажиев B.Л. попытался дискредитировать Председателя Совета МО «Интерэлектро» 
Сами Хассана Ахмеда Хассана. Им было получено и распространено письмо от 04 октября 2011 года 
№SEM/1/6/1 из Посольства Судана о том, что Сами Хассан Ахмед Хассан не является сотрудником 
Посольства Судана и не имеет дипломатической неприкосновенности. На этом основании Ажиев 
B.JI. пытался выставить Сами Хассана Ахмеда Хасана самозванцем, незаконно руководящим 
Советом МО «Интерэлектро». Однако Сами Хассан Ахмед Хассан никогда не заявлял, что является 
сотрудником Посольства Судана. 

Посольство Судана от имени Правительства Республики Судан письмом от 27 ноября 2000 года 
№SEM 147-2000 проинформировало Правовой департамент Министерства иностранных дел РФ о 
решении вступить в МО «Интерэлектро» и присоединиться к Соглашению о создании МО 
«Интерэлектро» от 13 декабря 1973 года. В этом же письме Представителем Республики Судан в 
Совете «Интерэлектро» определен Сами Хассан Ахмед Хассан. Его полномочия как Представителя 
Республики Судан в Совете МО «Интерэлектро» постоянно подтверждаются Правительством 
Республики Судан. Очередное подтверждение было направлено 22 ноября 2011 года. 

Наряду с этим Сами Хассан Ахмед Хассан является Представителем Сомалийской Республики в 
Совете МО «Интерэлектро». Правовой департамент Министерства иностранных дел РФ был 
уведомлен об этом письмом Посольства Сомалийской Республики в Российской Федерации от 03 
декабря 2010 года № SSM/04/3 51-2/MF А-10. 
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Данные документы, подтверждающие полномочия Сами Хассана Ахмеда Хассана направлялись и 
хранятся в МИД РФ как в депозитарии Соглашения о создании МО «Интерэлектро». 

В соответствии с Уставом и Соглашением о создании МО «Интерэлектро», а также в 
соответствии с полномочиями Председателя Совета МО «Интерэлектро» Сами Хассан Ахмед 
Хассан назначил на 28 ноября 2011 года заседание Совета МО «Интерэлектро». Информация об 
этом была размещена на официальном интернет-сайте МО «Интерэлектро», проинформированы 
Правительства стран-участников. 

Однако реакцией Минпромторга России на законные действия Председателя Совета МО 
«Интерэлектро» Сами Хассана Ахмеда Хассана стало письмо Первому заместителю Министра 
иностранных дел РФ А.И. Денисову от 24 ноября 2011 года №ДА-12783/03 за подписью Заместителя 
Министра промышленности и торговли РФ А.В. Дементьева. В нем Дементьев А.В. сообщил о 
проведении 28-29 ноября 2011 года двух (?) «альтернативных» заседаний Совета МО 
«Интерэлектро» и предложил МИД России не содействовать проведению данных мероприятий. 
Далее он попросил «в случае обращения представителей «Совета», где в качестве «председателя» 
выступает представитель Судана Х.А.Х. Сами ... считать решения такого «Совета» 
нелегитимными, а упомянутого суданца - не имеющим полномочия выступать от имени 
Международной организации». 

О каких «альтернативных» заседаниях Совета МО «Интерэлектро» сообщает Дементьев А.В. 
непонятно. В установленные сроки - 28 ноября 2011 года состоялось только одно заседание Совета 
МО «Интерэлектро» под преседательством Сами Хассана Ахмеда Хассана, легитимное как по 
составу, так и по сути принятых решений. 

Позиция Дементьева А.В. выглядит еще более странной, если учесть, что в начале ноября т.г. в 
Секретариат МО «Интерэлектро», незаконно контролируемый Ажиевым В.Л., поступило 
направление Минпромторга России с рекомендацией на должность Руководителя Секретариата 
МО «Интерэлектро» гражданина РФ Горбачева Артура Александровича, 1969 года рождения. Тем 
самым Дементьев А.В. признал законность отстранения от должности Руководителя 
Секретариата МО «Интерэлектро» Ажиева В.Л. В то же время кандидатура Горбачева А.А., 
рекомендованная Дементьевым А.В., вызвала серьёзные возражения членов Совета МО 
«Интерэлектро». 

21 ноября 2011 года ими было направлено письмо №С-282 в адрес Министра промышленности и 
торговли РФ Христенко В.Б. (копии - заместителям Министра Дементьеву А.В. и Каламанову Г.В., 
Директору Департамента внешнеэкономических отношений Шилову С.В.). В нём указано, что 
кандидатура Горбачева А.А. не соответствует требованиям, предъявляемым к Руководителю 
Секретариата МО «Интерэлектро». 

Во-первых, Горбачев А.А. привлекался к уголовной ответственности за процедуру 
преднамеренного банкротства ФГУП «Фирма «Мелодия». Известен как участник рейдерских 
захватов. 

Во-вторых, Горбачев А.А. ввел в заблуждение Министерство промышленности и торговли РФ, 
сообщив ложную информацию, что является Советником Секретариата МО «Интерэлектро». 

В-третьих, Горбачев А.А. сообщил некачественные сведения о своём образовании. Так например, в 
РАГС при Президенте РФ опровергли информацию, что он является аспирантом данного учебного 
заведения. Не выдерживает критики сообщение, что он с 2009 года является «доктором наук 
Оксфордского университета, США». Как известно, Оксфордский университет находится в 
Великобритании. Низок уровень его общей грамотности, автобиография написана с грубыми 
ошибками. 

В-четвертых, в соответствии с международными нормами, служащие международных 
организаций должны предоставлять всю информацию, касающуюся их предыдущей работы. Однако 
Горбачев А.А. не уточняет, где и когда работал. 

Нам известно, что у Ажиева B.JI. и Горбачева А.А. есть общие интересы, не имеющие ничего 
общего с задачами МО «Интерэлектро». С ними связаны лица, незаконно оформленные Ажиевым 
В.Л. на работу в МО «Интерэлектро»: Конева (Чупракова) В.В. - помощник Руководителя 
Секретариата, Алферов Б.И. - управляющий делами Секретариата, Маминов Е.Н. - главный 
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экономист Секретариата. Анализ известных нам фактов о деятельности Ажиева В.Л. и его 
«группы», а также попытка передать контроль над Секретариатом МО «Интерэлектро» «своему 
человеку» - Горбачеву А.А. говорят об одном: их интерес состоит в захвате здания, в котором 
располагается МО «Интерэлектро». 

19 декабря 2012 г. 
Документ подписали члены Совета «Интерэлектро» - официальные представители стран: 

Республика Судан, Республика Конго, Республика Чад, Арабская Республика Египет, Республика 
Кот-д’Ивуар, Республика Нигерия, Республика Парагвай, Республика Таджикистан, Республика 
Киргизия, а также отрудники «Интерэлектро» 

Красиво брякнул Путин, но проходимцами оказались не «внешние», а его собственные министры, 
заместители министров, руководители департаментов и просто чеченские бандиты, которые 
совместно пишут красивые отчеты в правительство России, а сами отказываются от здания и 
пытаются переоформить его на свою структуру. В курсе этого вопроса: Д. Медведев, В. Путин, Ю. 
Чайка, А. Бортников, С. Лавров, Р. Нургалиев, замминистры А. Денисов, Д. Мантуров, А. Дементьев 
и другие «дорогие», но не уважаемые товарищи и господа. 

Было сделано множество депутатских запросов, но В. Путин набрал в рот воды, как когда-то в деле 
захвата компании «ЮКОС». Так что в вопросе о международных проходимцах он скорее всего имел 
в виду себя и свое правительство, которое вопреки международному праву нарушает законы и 
приписывает себе функции и здания, к которым не имеет никакого отношения. Значит все вопли В. 
Путина и МИДа после захвата НПЗ компании «Лукойл» и попыток забрать здание Рериха в Индии - 
всего лишь словоблудие? МИД России, правительство, а тем более Кремль никогда не помогали 
своим гражданам и коммерсантам добровольно, обязательно надо довести дело до того, чтобы Россия 
попала в скандал по полной программе!  

Послам стран США, Японии и Китая необходимо знать, что договоры, подписанные Б. Ельциным, 
В. Путиным и Д. Медведевым, после народной революции будут недействительны! Будут 
рассмотрены вопросы принадлежности Аляски, закрыта тема о принадлежности Курильских 
островов, пересмотрены договорённости с Китаем по принадлежности Тибета и возвращению Далай-
ламы. МИД об этом извещён, а теперь, после выхода этого номера газеты, известно и послам США, 
Японии и Китая в России.. 

Надо прекратить назначать на должность послов бывших политиков и работников ЦИК. В стране 
достаточно выпускников специальных вузов. Провал кадровой политики В. Путина - основная 
болезнь государства. Питерские проходимцы своей безответственностью, некомпетентностью и 
лживостью разваливают Россию окончательно. Силовой питерский блок в политике везде работает 
как «наперсточники», никогда не поймешь, кто за что отвечает. Размытая ответственность, 
дублирующие функции, «одобрямс» Госдумы и Совета Федерации, банкротство оружейных заводов, 
летающие гробы авиакомпаний, вывод в оффшоры аэропортов - сколько можно терпеть этот бардак 
имени Путина? 

В свое время друг Путина бывший премьер-министр Италии Сильвио Берлускони назвал условие 
ухода из политики. Он заявил, что перестанет заниматься политикой только тогда, когда его страна 
станет по-настоящему либеральной. Некоторое время назад он был вынужден уйти в отставку. 

«Я подал в отставку, поскольку чувствовал, что Италии, находящейся в трудной ситуации, 
необходима максимальная сплоченность политических сил. Это потребовало некоторых жертв, и я 
решил сделать это, чтобы преодолеть эту стадию», — сказал Берлускони. Он занимал премьерское 
кресло в общей сложности почти 10лет, ушел в результате политического кризиса, разразившегося на 
Апеннинах на фоне серьезных финансово-экономических трудностей. Сегодня политический кризис 
разразился в России? и никакие начальники цехов, по совместительству полпреды президента, не в 
состояние повлиять на коррупцию вертикали власти, хотя уровень начальника цеха по 
профессиональным знаниям выше уровня всего путинского правительства. Может, «танкист» научит 
правительство работать, а «надувать гусеницы» танков, «каруселить» избирателей и воровать чужую 
собственность они сами умеют. «Обещалкин» из Тагила, лидер кадрового резерва Путина. 
Устаревшее железо с этого танкового завода армия не берет, а Кремль втюхивает по принципу: «Не 
хотите танки брать, возьмите хоть начальника цеха. Пользы от него не будет никакой, но и вреда 
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тоже». На заседание суда по «Интерэлектро» писатели-министры-рейдеры не явились, вопрос 
необходимо выносить на международный уровень, где коррупция преследуется по международному 
праву. 

Широкое использование некоторых технологий открывает массу самых блестящих перспектив. К 
сожалению, зачастую сложные вопросы этики и традиции коррупции, политические и социальные 
запросы существенно тормозят прогресс во всех таких «спорных» областях. Неплохим примером 
тому может послужить полудетективная история с работой «Интерэлектро», остановлены все 
разработки, аннулированы контракты, уволены сотрудники, международное финансирование 
заморожено. Все международные проекты и передача новых лекарственных технологий идёт через 
другие государства, обязательные европейцы, пораженные коррупцией и бандитизмом в России, 
боятся иметь дело с её правительством. Они пришли к выводу о слабой реализуемости любого 
проекта, который курирует правительство России. В результате не только на порядок увеличился 
отток капитала, но и сократились проекты и продажи, в том числе и вооружения. 

В официальном отчете, представленном правительством В. Путина, тщательно обходится и вообще 
не встречается мысль о том, что «вертикаль власти» поражена коррупцией. При этом отмечается, что 
движение в этом направлении ограничивается «вопросами безопасности», «последующей 
ответственности» и «политическими обстоятельствами».. 

В настоящее время проекты «Интерэлектро», благодаря рейдерскому захвату с участием 
работников правительства, министерств и чеченских бандитов, временно закрыты. Использование 
«альтернативных технологий» позволит намного увеличить возможности развивающихся государств 
Африки и России. Но я нисколько не удивлюсь финтам самбиста-клубника, если очередной 
«штатный понятой» в суде откажется от показаний против «чеченцев» и сотрудников МВД, 
крышующих этот рейдерский захват. 

Ситуация напоминает процесс в Люберецком суде: когда началось рассмотрение дела Кирилла 
Тяна, который выступал понятым в ряде типовых экономических дел, возбужденных с подачи 
следователей МВД. Он попался, когда получил на ответственное хранение грузовик, изъятый у 
бизнесмена Николая Куделко в качестве вещдока, и сбыл его по поддельным документам. Дело 
“штатного понятого” рассматривалось в особом порядке, вдобавок Тян заключил сделку со 
следствием, пообещав сдать своих покровителей в правоохранительных органах. Однако в суде Тян 
неожиданно отказался от своих показаний против коррумпированных следователей. У прокурора 
этот шаг встретил одобрение, у потерпевшего Куделко — негодование, а у судьи — нескрываемый 
сарказм.. 

В конце 2009 года предприниматель Николай Куделко был приговорен к 6 годам колонии и 
штрафу за незаконные предпринимательство и использование товарного знака: сыщики из 
Следственного комитета МВД утверждали, что Куделко оптом торговал поддельным кофе. Десятки 
тонн якобы поддельного кофе, а также другое имущество предпринимателя общей стоимостью более 
$2 млн., были изъяты в качестве вещдоков. Большая часть этих ценностей просто исчезла: Куделко 
еще даже не был признан подозреваемым, а принадлежавшие ему товары, грузовые автомобили и т.п. 
уже были “уничтожены” или распроданы за бесценок без решения суда. Это сегодня называется 
правовое государство по-путински! Министр МВД Татарстана, ушедший в отставку после предания 
гласности диких событий в отделе полиции «Дальний», получил повышение. А майор полиции И. 
Денисов из Самарской области, о котором мы писали, уволен за то, что второй раз женат и во втором 
браке имеет троих детей. Придётся привести данные о питерских VIP-семьях чиновников и их детях, 
которые разведены не один раз и с них как с гуся вода. Думаю, после нашей информации Санта 
Барбара в полном составе будет плакать навзрыд вместе с питерскими «семьянинами». Всем понятно, 
что реформа МВД - миф, а система круговой поруки Нургалива не сломана. 

* * * 
Москва, май 2012 года, обрушение в торгово-офисном здании на западе Москвы достигло площади 

150 квадратных метров, сообщил представитель префектуры Западного округа (ЗАО) столицы. По 
данным правоохранительных органов, произошло обрушение перекрытий в здании торгового центра 
на западе Москвы, при котором есть пострадавшие. В этом здании уже было три обвала. При первом 
обрушился подвесной потолок, при втором – фрагмент крыши, а сейчас произошел третий - 
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обрушились перекрытия. Очевидцы слышали хлопок. Представитель МЧС заявил, что общая 
площадь обрушения составила 200 квадратных метров. Был теракт или нарушения со стороны 
проверяющих МЧС - этого мы не узнаем никогда. Рушатся здания, падают самолеты, сходят с 
рельсов поезда, взрывают метро и железнодорожные пути, убийство бизнесменов полиция оценивает, 
как связанное с бизнесом, и на этом успокаивается, продаются территории и акватории страны, ЖКХ 
превратилось в рейдерский бизнес... Кремль считает, что этого нет в нашей стране и быть не может, 
что всё нормально. 

Бандитизм процветает по всей России. 20 мая в Подмосковье был застрелен бизнесмен, президент 
мебельного холдинга “8 марта” М. Кравченко. Тело предпринимателя с множественными 
огнестрельными ранениями было обнаружено около 04.00 в Одинцовском районе Московской 
области, сообщает пресс-служба регионального управления СКР. Установлено, что примерно в 4 утра 
неизвестные в районе деревни Переделкино Одинцовского района на автомобиле преградили дорогу 
автомобилю «мерседес», на котором передвигался предприниматель, после чего произвели в 
мужчину не менее 6 выстрелов из пистолетов. От полученных ранений он скончался на месте. В 
связи с преступлением управление СК по Московской области возбудило уголовное дело по ч.2 
ст.105 (убийство, совершенное группой лиц) и ч.1 ст.222 УК РФ (незаконное хранение 
огнестрельного оружия). Напомню, в феврале 2012 г. в Подмосковье была похищена член совета 
депутатов Раменского района, гендиректор ЗАО “Племзавод Раменское” Т. Сидорова и члены ее 
семьи - муж, младший сын и сестра. Об их исчезновении в полицию сообщил водитель Т. Сидоровой. 
В доме депутата в деревне Малахово следователи нашли многочисленные следы крови и признаки 
того, что тела пострадавших волокли по полу. В связи с происшествием было возбуждено уголовное 
дело по ч.2 ст.105, ч.2 ст.126 УК РФ (убийство двух и более лиц, похищение двух и более лиц 
группой лиц из корыстных побуждений). 

Скажите, почему никого не удивляет, что убийства остаются нераскрытыми, а вооруженные 
бандиты спокойно гуляют по всей стране? Кто сталкивался с государственной машиной, могут 
объяснить вам всё происходящее в двух словах. Необходимо оставить службу охраны только у 
одного президента, остальные пусть живут в реалиях жизни, которую они создают своими законами. 
После ухода на пенсию никаких иммунитетов от закона и никакой охраны от простого народа быть 
не должно. Депутатам не мешает ходить в обычные магазины и ездить на общественном транспорте, 
чтобы не считали себя небожителями, надо отменить депутатскую неприкосновенность. 

Почему остаётся незаменимым полпред президента в Южном федеральном округе, который 
забился, как крыса в нору, и молчит. Почему губернатор А. Ткачев, с головой утонувший в 
коррупции, перевыполняет план Путина и не снят с должности? Надо ждать очередного взрыва 
школы, чтобы сняли губернатора, или коррумпированная власть надеется, что ей сойдет с рук 
хищения в особо крупных размерах, вывод в оффшоры российских аэропортов, открытый бандитизм 
с участием госчиновников? 

В Замоскворецкий суд Москвы подан иск к патриарху Московскому и всея Руси Кириллу 
(Гундяеву) о незаконном обогащении. Истцом выступает сосед предстоятеля РПЦ по «Дому на 
набережной», экс-министр здравоохранения, ныне священник Ю. Шевченко. Ответчиками указаны 
патриарх, который числится владельцем квартиры в этом доме, и Лидия Леонова, которую пройдоха 
Гундяев ранее называл своей троюродной сестрой. Раз лжепатриарх в тяжбы не встревает, а в 
судебном разбирательстве участвует прописанная в квартире, но не имеющая в ней своей доли 
женщина, прошу Следственный комитет разобраться в мошенничестве и указать официальную 
реестровую стоимость квартиры Гундяева в Москве. Мошенничество патриарха можно понять: не 
справился с пороком жадности, нечистый попутал. Так за что студенток судить, если они просят 
защитить Россию от Путина, а надо еще и от Гундяева с его семейством! 

Власть коррупции говорит, что революция не нужна. Революция никого не спросит, быть ей или 
нет. Она уже на дворе. Власть пытается напугать русский народ революционными последствиями, 
мол, сейчас всё идёт мирно, вы не боитесь отправлять детей в школу или во двор. Большинство 
экспертов считают, что эти потуги неслучайны: встал вопрос о власти, о деньгах и контроле. А для 
Путина революция смерти подобна. «Евразийский союз» – идея для Путина очень дорогая, но Китай 
не является союзником, Япония претендует на острова, Европа не выдает олигархов, США проводит 
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аресты высокопоставленных чиновников, современных технологий путинской команде жуликов не 
видать как своих ушей. 

Национальный антитеррористический комитет (НАК), придуманный и созданный Советом 
безопасности России, постоянно объявляет об уничтожении в результате контртеррористической 
операции (КТО) в Южном Федеральном округе очередной «бандгруппы», члены которой находятся в 
федеральном розыске. Оповещает о бесполезных планах «перехватах», оповещает о работе 
«ситуационных центров», а нейтрализацией группировки у МИД России заниматься некому. 
Сообщаю центру НАК: никто по горам без денег и голодным бегать не будет, деньги идут из Москвы 
и прикрывают боевиков тоже из Москвы. 

Государственные чиновники вместе со своим пособниками из уголовной среды уничтожают 
нормальный бизнес и заставляют его идти по криминальному пути. Не думайте, что Путин не знает, о 
чем я пишу в газете. Знает Вова, что при необходимости наша структура может положить любое 
письмо на стол любого чиновника, в том числе и у него дома, и никакие службы охраны, создающие 
видимость безопасности охраняемых, этому не помеха. 

* * * 
Ку-клукс-клан Кремля и МИД России необходимо выставить напоказ перед всеми государствами, 

объяснить, что политика «тандема» это - рейдерство, откаты, коррупция, политика апартеида в 
отношении стран и представителей чернокожего населения Африки. Готовится обращение к 
Верховному комиссару ООН по правам человека Нави Пиллай о недопустимости нарушения 
международного права. 

Напомню, что ещё в 2010 г. один респондент заявил: “Общая величина резервов банка Ватикана 
такова, что она может оказаться больше, чем стоимость всего золота, когда-либо добытого за всю 
мировую историю. Если взглянуть на счета Ватикана (счета Банка Ватикана), то можно оценить и 
общее число слитков…”. Как и Д. Уилкок, член британской палаты лордов, непосредственно в стенах 
британского парламента дал понять, что в хранилищах Ротшильдов и Ватикана хранится гораздо 
больше золота, чем всех приучили думать. А ведь упорно ходят разговоры о том, что Гундяев и 
церковная компания тоже хранят деньги в Ватикане, через банк проходили операции по некоторым 
сделкам. 

Имеющиеся у лорда Блэкхитского документы неоспоримо доказывают, что в распоряжении Банка 
Федерального резерва Нью-Йорка действительно находились указанные денежные суммы (законных 
прав на это у банка не имелось), обычная “отмывка денег”, эти 15 трлн. долларов (при участии А. 
Гринспена и Т. Гайтнера) были переведены в банки HSBC и Королевский Банк Шотландии. 

В золотом обеспечении активов (750 000 тонн золота) и его “брунейском” происхождении можно 
усомниться. Липовые проекты по “прикрытию и дезинформированию” должны нести в себе ложные 
сигналы и поддельные документы. Именно такую схему и приёмы и используют все разведслужбы. 
Транзакции осуществлялись без какого-либо санкционирования, без согласия Конгресса, без 
договоров, без уплаты положенных процентов. Сплошные преступные нарушения... Всё как в России 
В. Путина. 

К списку “игроков-соучастников” за океаном добавились 20 европейских банков, некоторые из них 
принадлежат особам высшего сословия в государстве. Поступившие денежные средства - без какого-
то официального “оприходования” - начали использовать для извлечения прибыли, а доход скрывали 
и отмывали. То есть всю вовлечённую в этот процесс банковскую братию можно с ходу записывать в 
преступное сообщество, так как она цинично совершала большое число уголовно наказуемых деяний. 
О природе появления 15 триллионов долларов Дафф излагает, ссылаясь на беседы с координатором 
по разведке при президенте Рейгане и «неизвестным - главным юрисконсультом» ЦРУ. 

Для политического развала Советского Союза был создан тайный фонд «Wanta». 
Его размер достигал 27 трлн. долларов. Суперсекретный механизм создания огромных активов 

включал чрезвычайно выгодные схемы торговли советскими рублями. В годы правления Буша-
младшего на этот фонд «положил глаз» и захотел “наложить лапу” сам президент Джордж У. Буш. 
Немалое число людей, задействованных в эту секретную операцию, пострадало, а часть нагрела руки, 
в том числе и ряд генералов нашей страны. При утечке информации имели место убийства, пытки, 
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незаконные аресты и задержания. Но часть участников операции живы и сегодня, процветают в 
России и за пределами нашего государства. 

У Даффа и ещё нескольких «неустановленных» лиц имеется множество документов, относящихся 
к “остаткам” этого фонда и других финансовых операций. Уцелевшая часть активов была переведена 
из “Банка Китая” (участника упомянутой торговли рублями) в Банк Федерального Резерва Ричмонда, 
часть крутят в Сингапуре, Таиланде и т.д. Сохранились оригиналы СВИФТ транзакций на 4,5 трлн. 
долларов. Владельцем этой части капитала является “Ameritrust Corporation”. Сегодня эта скрытая 
часть фонда оценивается примерно в 7,2 трлн. долларов. 

Происхождение остальных 8 трлн. долларов установить тоже удалось, хотя и не без сложностей. 
Высокопоставленные сотрудники США, обиженные в разделе кормушки, говорят, где остатки фонда, 
которые не успел разворовать Буш-младший. Схема прохождения этих капиталов через семейство 
Бушей, затем масонскую ложу и сотрудников ЦРУ, можно отследить через ряд каналов наших 
спецслужб, которые пострадали за своё профессиональное любопытство. Масонская ложа выдвигала 
своего кандидата на пост президента России, на самом деле они просто сделали ход, чтобы отвести 
подозрение от настоящих масонов, которых немало в Кремле, правительстве, Госдуме, Совете 
Федерации и силовых ведомствах. Часть из них награждена масонскими орденами. Среди моих 
друзей и знакомых тоже есть масоны, но, не располагая закрытой информацией, вы никогда не 
узнаете кто из них член общества. Сейчас франкмасонство распространено по всему миру и 
представлено в разных формах и юрисдикциях; количество членов оценивается в шесть миллионов 
человек, в том числе около 150 000 в Шотландии и Ирландии, два миллиона в США и около четверти 
миллиона находится под юрисдикцией ОВЛА (Объединённая Великая Ложа Англии). С начала 1990-
х годов началось возрождение масонства в России. Членами масонской организации стали видные 
политические деятели. В 1991 году Великий Восток Франции и Великая Ложа Франции под своей 
эгидой открывают у нас первые масонские ложи. А с 1992 года и Великая Национальная Ложа 
Франции начала открывать свои ложи. К 2012 году в России есть Великая Ложа России, работающая 
под эгидой ОВЛА. Она относится к регулярному масонству, наиболее распространенному в мире. 
Вместе с тем в России действует также Объединённая Великая Ложа России, не признаваемая ОВЛА, 
но соблюдающая Ландмарки (принципы) и признаваемая Великой Ложей Франции. В настоящее 
время Московский патриархат официально не выражает своей позиции по отношению к масонству, 
зная, кто является членами масонской ложи в России. В отличие от него, РПЦЗ в 1932 году 
официально осудило масонство «как учение и организацию, враждебную христианству и 
революционную, направленную к разрушению основ национальной государственности». Можно 
указать на антимасонские высказывания большинства православных богословов, миссионеров и 
староверов. 

Сторонники конспирологических теорий ссылаются на членство известных политиков в ложах и 
знают, что через них масоны оказывали своё влияние на развитие государств и ход исторических 
событий (сегодня жидовствующий Кремль пытается подменить историю русского народа). Теория 
масонского заговора часто показывает структуру и действующие лица политических деятелей во 
время политических потрясений; пытка дать им объяснение либо использовать информацию против 
членов общества натыкается на сопротивление с использованием государственных рычагов. 

Сотрудничество ряда высокопоставленных чиновников России с китайской разведкой и ЦРУ не 
является секретом для сотрудников российской разведки. Действующие и отставные чиновники, 
военные и сотрудники спецслужб России кивают на вождей-предателей, при закрытых разговорах 
рассказывают о суммах откатов, хищениях государственной собственности, взятках высшего 
эшелона власти. Скорее всего, из-за этого развели разведки по секторам и не дают возможности 
добываемой зарубежной информации пересекаться с внутренней политико-экономической и 
финансовой информацией. Когда есть доступ ко всем видам информации, сразу становится ясно, 
откуда деньги поступают, где отмываются и куда исчезают, чтобы объявиться на частном счете. 
Затем эти деньги заводятся частично в Россию под видом инвестиций из других государств, в 
высокоприбыльные проекты, и всё идет по кругу, примерно как это делает вице-премьер Шувалов. 
Так обкрадывают народ России. 



 35

Прошла целая череда нерядовых скандалов, отставок и объявлений об уходе со своих постов 
руководителей крупных банков, некоторых политиков, руководителей высшего звена ФСБ, МВД, 
СВР, Генпрокуратуры, армии и т.д. Что за сказочная смена игроков большой политики, 
неограниченных финансов и держателей огромного количества компромата? Это вынужденные шаги 
под незримым серьёзным давлением. Действительно, должность в государственных структурах 
может быть заоблачно высокой, но руководство масонской ложи не подчиняется государственному 
управлению, и не всегда тот, кто надувает щёки, является главным действующим лицом. 

* * * 
Недавно российский авиапром постигло одно из величайших унижений в его истории. Sukhoi 

Superjet, который врезался в гору в Индонезии, должен был показать миру, какой это замечательный 
самолет, сделанный на скорую руку. Думаете, после этой демонстрации все государства готовы 
подвергать своих граждан и спортсменов-любителей чудовищному риску прилететь на Олимпиаду 
Сочи-2014 на этом типе самолета? Россия признала, что против Зимней Олимпиады, которая должна 
пройти в 2014 году, уже ведется активная и изощренная террористическая деятельность. Кто бы 
сомневался, трудно даже вообразить себе риски для тех спортсменов, которые меньше чем через два 
года отправятся в Сочи. Кремлевская ложь не знает предела, если все так хорошо, как говорит 
«тандем», почему экономические показатели имеют такую пугающую форму? 

Описывая экономико-политическую ситуацию в стране, хочу отметить, что фондовые рынки в РФ 
падают, отток капитала бешенный, политический фон внутри страны оппозиционно-замечательный, а 
для власти не очень хороший, а это признак того, что население недовольно ситуацией. 

В России, как в США и Европе, для расчета инфляции используется методика МВФ. Для США и 
Европы эта методика снижает инфляцию на 3,5-4%, для России занижает примерно на 10%. 
Реальную динамику роста цен можно проверить через дефлятор ВВП. Это официальная цифра, по 
которой тот же Росстат считает изменение инфляции по всему ВВП, а не по искусственной корзине, 
которая меняется непрерывно, оттуда выкидываются те товары, которые сильно выросли в цене, и 
добавляются те, что подорожали незначительно. Дефлятор у нас около 16%. Потребительская и 
промышленная инфляция образуют интервал, в котором должен находиться дефлятор. Значит, либо 
промышленная инфляция выше 16%, а это говорит, что в следующем году потребительская будет 
выше. Или же наоборот, потребительская уже выше 16%. 

Вывод один: рост, который был в России в 2011 г., - это рост сырьевого придатка. Что полностью 
противоречит тем заявлениям, которые делают «карлики тандема». По показателям выходит, что год 
был крайне неудачным, потому что все попытки как-то изменить сырьевой вектор развития нашего 
государства провалились полностью. 

Россия в 2011 г. не смогла вырваться из сырьевого вектора, да особо и не стремилась, кроме как на 
словах с высокой трибуны Кремля. Фактически это означает, что 2011 г. оказался абсолютно 
провальным. Именно поэтому в России проявилась такая политическая реакция населения, в том 
числе на выборы. Народ не верит правителям и устал от лжи и коррупции. Население России стареет 
и сокращается. Безудержного роста потребления уже в принципе нет, промышленность в 
современном образе просто отсутствует. Правительство вывозит средства из страны, огласить список 
счетов «VIP-штрафников», улетевших как по мановению невидимой волшебной палочки, мы всегда 
успеем. 

Наша гражданская обязанность открыть политику апартеида Кремля, его направленность против 
русского народа, а заодно и стран Африки. Уже скоро дело дойдет до арестов счетов VIP-персон, а 
после обнародования не исключены разборки между заклятыми друзьями по бизнесу и 
государственными чиновниками. Какие формы примет революция в России, никто не знает, 
возможно, она перейдет в гражданскую войну на всей территории страны с уничтожением элиты и 
партии власти, как это происходит в других государствах! 

Разгон мирных демонстраций и провокации МВД показали, что мирной революция уже не будет. 
Сейчас ОМОН безнаказанно производит аресты и жёсткие задержания, скоро будет бояться выйти в 
город в своей форме, а часть руководства исчезнет в неизвестном направлении. Натворив дел, они 
будут спасать свои шкуры и семьи. Руководство всегда старается выйти сухим из неприглядной 
ситуации, а подставлять будет рядовых бойцов и офицеров. 
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Если В. Путин после «карусельной победы» на выборах президента действительно думал, что 
выборы уже выиграны и остаётся только внушить эту мысль России, то он явно ошибался. Тот 
холодный народный отказ приветствовать его на улицах Москвы, которым была встречена его 
инаугурация, показал, что ни международное сообщество, ни русский народ не склонны верить 
«волшебникам». Перед В. Путиным и его ОПГ (организация питерских граждан) встал вопрос: «Что 
же теперь?». Этот вопрос неизбежно встаёт перед любым государственным деятелем или 
полководцем, когда в период войны допущены стратегические промахи или произошли неожиданные 
политические события. Например, совершенно новое положение создаёт приход новых государств на 
сторону противника. Тогда ничего другого не остается, как изменить «военный план». В таком случае 
государственных деятелей можно упрекнуть в том, что они переоценили силы своего государства и 
недооценили силы противника, что они неправильно оценили политическую обстановку. Но если 
государственные и военные деятели должны задать себе вопрос «Что же теперь?», после того как 
военные операции или «карусель», согласно их расчетам, привели к победе над противником, а 
действительность оказалась иной, то приходится спросить: а существовал ли вообще у путинской 
ОПГ какой-либо «план»? 

Конечно, никакая война не идет по раз установленной программе, по плану, который выработала 
одна сторона. Путинская ОПГ и её главное командование во время этой компании не имело 
«организационного плана» насчёт того, что необходимо делать после «карусельной победы» - 
думали, и так сойдет. Путин надеялся на уступчивость оппозиции и безразличие народа. На деле не 
оказалось ни одной инстанции, ни одной личности, которая в духе деятельности Центрального штаба 
была бы признана Путиным не только в качестве эксперта или исполнителя, но даже советника по 
вопросам общего руководства действиями. Если не удастся найти мирный путь решения вопроса, 
будут происходить очередные бестолковые назначения начальников цехов, бандюганов или 
режиссеров. Быстро разделаться со своими противниками Путину не удастся, удержать власть тоже. 
Трагедия этого короткого промежутка времени, определяющего на долгое время судьбу России, в 
том, что обе стороны всерьёз не ищут путей мирного решения вопроса на разумной основе. 
Совершенно уверенно можно сказать: Путин находится в плену своих прежних дел и коррупции 
ОПГ. Наконец, после «карусельных выборов» ему перестали верить в мире, т.е. он потерял свое 
доверие и у держав, и у народа. Сейчас нужно только, чтобы Путин утихомирил свою свору лживых 
пропагандистов. Но и при их непрерывном и оглушающем лае нарастает народное ожесточение и 
«непреклонная ненависть» к Путину и его режиму. 

Почему Серёгу Шойгу убрали из МЧС? Потому что МЧС – это вооруженная армия Шойгу, которая 
не занимается пожарами, а ворует «рынды» и наплодила генералов больше, чем их было за всю 
Великую Отечественную войну! 

Какая проблема назначить правительство, если всё решает один человек? С кем считаться, с 
клоуном Медведевым, который всегда поддерживает главный принцип Путина: «чиновник должен 
быть вороват и некомпетентен». Дабы видом своим не смущать путинскую ОПГ. Посмотрите на 
умные лица Сечина, Володина, Мутко, Фурсенко, Крайнего, Суркова, Пескова, Дворковича, Иванова 
и т.д. и добавьте еще к ним начальника цеха-полпреда из Тагила - удивительная картина маслом! И 
декоративное обновление «на 75%» мало что меняет. Это главная проблема власти. К тому, что 
советники Путина берут взятки, мы уже привыкли. Поражает другое - указ «О долгосрочной 
государственной экономической политике», направленный вроде бы на повышение темпов 
экономического роста, увеличение реальных доходов населения, достижение технологического 
лидерства российской экономики, ставит перед правительством размытые задачи, определение 
которых получены в результате долгих и глубоких ковыряний в носу. Кремлевское словоблудие – 
верх политического пилотажа, МИД просто отдыхает или пьет горькую от зависти к таким 
обещаниям и оборотам, за которые не надо вообще отвечать. 

Создание и модернизация 25 млн. высокопроизводительных рабочих мест к 2020 г. Модернизация 
рабочих мест — это слово позволит легко и просто, даже не ковыряясь в носу, выполнить 
президентское указание. 
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Ну назовите хоть одно прорывное направление экономической деятельности в России, способное 
создать 25 млн. новых вакансий - авиастроение, автомобилестроение, машиностроение, металлургия, 
возможно, торговля на рынке возле дороги!? 

Увеличение объема инвестиций не менее чем до 25% ВВП к 2015 г. и до 27% — к 2018 г. Росстат 
показал в 2011 г. объем инвестиций в основной капитал 10,8 трлн. рублей, в то время как ВВП — 54,6 
триллиона. Объем инвестиций только в основной капитал (без финансовых активов) достиг 19,7% 
ВВП. 

Показатели валовых инвестиций к ВВП по итогам 2011 г. Бразилия — 19,0%, Индия — 30,7%, 
Китай — 54,2%, Южная Африка — 18,4%. 

Величину 25% спокойно взяли следующие страны, на которые равняется Кремль: Гаити - 25,0%, 
Танзания - 26,1%, Ботсвана - 26,6%, Мавритания - 27,4%. Мировой опыт показывает, что для 
модернизации необходим уровень инвестиций не менее 40%. 

Увеличение производительности труда к 2018 г. в 1,5 раза относительно уровня 2011 г. 
ВВП России: сельское хозяйство — 4,2%, промышленное производство — 37,0%, сфера услуг — 

58,9%. Где увеличиваем производительность? Трудно представить полуторакратное повышение 
эффективности труда хирурга - надо до конца месяца сделать определенный процент операций на 
ливер? Согласно задачам Администрации президента. 

Ускорение социально-экономического развития Сибири и Дальнего Востока. Хороший пиар-ход, 
это тебе не стих: «а из нашего окна площадь Красная видна!», тут Сибирь и Дальний Восток. Пустить 
пыль в глаза и кооператив «Озеро» не обидеть - основная задача В. Путина, а для тех, кто умеет 
считать и писать, всегда готовы автозаки и судебные приговоры об экстремизме и административные 
выселения газет, которые не ходят «нога в ногу» с Кремлем. 

* * * 
Мало думать исключительно о революции и желанной победе, надо смотреть на политическое 

будущее государства через призму революционных целей. 
Во времена диктатур, идеологий, «великой инквизиции», «крестовых походов», взвинчивания масс 

народа безудержной пропагандой слово «разум» нигде, к большому сожалению не упоминается. 
Надо осознавать, что пока у власти Путин и его взяточники-советники, будет обеспечиваться 
сохранение преемственности коррупции в руководстве страны. 

В ущерб государству и не думая о народе, к несчастью всей России получается, что обе стороны 
избрали путь решения спора между собой с помощью политического оружия. 

Любая революция предполагает свержение правительства, ставшего угрозой для жизни народа. 
Сейчас преданные идее революции получили наилучший шанс на решающий успех. 

Генерал-полковника юстиции А. Бастрыкина официально прошу не беспокоиться и не нагнетать 
обстановку в Следственном комитете, не грозить составленными списками на лидеров оппозиции, 
которых планируется арестовать. Списков хватает и у оппозиции, коррумпированных сотрудников 
Следственного комитета и Генеральной прокуратуры в них достаточно. Служба собственной 
безопасности прокуратуры не имеет к этим сотрудникам никаких претензий, а оппозиция имеет и 
документы и претензии. Работа по сбору документальных доказательств преступлений 
коррумпированной власти Кремля продолжается, они станут базой для будущего уголовного 
преследования лиц, совершивших преступления. 

Прошу не забывать, что СКП обязан контролировать расход бюджетных средств, направленных на 
подготовку Олимпиады 2014 года в Сочи, где не всё благополучно с губернатором А. Ткачевым. 

В Главном следственном управлении СКР создан отдел по расследованию преступлений, 
совершённых сотрудниками полиции и других правоохранительных органов, обратите внимание на 
руководителей кадровых управлений. 

К началу текущего года на учете Главного управления МВД России по ЮФО состоят 27 «воров в 
законе», на январь 2005 их было 33. В настоящее время юриспруденция не дает официального 
определения такому типу преступности, но среди правоохранителей есть те, кто специализируется на 
оперативно-розыскной работе именно по этой «элитной касте». 

Сейчас даже Грузия очень жестко борется с этим явлением. Там просто за обладание статуса «вор в 
законе» полагается десять лет тюрьмы. А отказ даже на словах от статуса перед телекамерами или в 
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КПЗ, где угодно, является для вора тяжким нарушением «понятий». После которого должна 
следовать «раскоронация». 

Ныне каста «воров в законе» неоднородна. Например, из известных для правоохранительной 
системы ЮФО только двое соблюдают устаревшее требование не заниматься коммерцией и не 
вмешиваться в разборки среди предпринимателей. «Вор должен разводить преступников, а не 
бизнесменов» — это правило перестало соблюдаться с середины 90-х. Верны ему лишь немногие 
представители старой воровской гвардии. Среди «авторитетов» в преступной среде есть 
«апельсины». Так называют того, кто звание «вора в законе» купил. Он платит (или оказывает 
услуги) другому вору, и тот «подводит» его, то есть рекомендует другим ворам на сходке и его 
«коронуют». Ещё несколько лет назад для «коронации» достаточно было сходки из 3-4 воров. Но 
огромное количество «апельсиновых коронаций» стало размывать авторитет «высокого звания», и на 
одной из крупных сходок эту практику запретили. «Воры в законе» оказывают влияние на экономику 
регионов, контролируя тот или иной бизнес и перераспределяя прибыль. Достаточно крупные 
предприятия, которые у всех на слуху, находятся в той или иной степени под ворами или платят им. 
Есть ряд сфер бизнеса, которые в силу своей криминализации в значительной степени подчинены 
жуликам. Это, прежде всего, игорный и курортный бизнес, алкоголь, производство и переработка 
сельскохозяйственной продукции. 

Сейчас редко используются такие методы, как силовые угрозы бизнесу или руководителям. Есть 
более тонкий способ — воры приходят на предприятия, которые сами нарушают закон. Почему 
тяжело взять под контроль крупный завод? Потому что там, как правило, всё относительно чисто, 
закупки и продажи проходят через бухгалтерию. Я знаю примеры, когда приходили к директору 
крупного завода и говорили: «Ты должен платить». Он отвечал: «Хорошо, пойдёмте, вы объясните 
коллективу, за что я должен платить». И вор уходит, потому что платить ему не за что. А на 
спиртовом или ликёро-водочном заводе, где производят «левый» спирт или водку, вор скажет: «Ты 
же воруешь? Воруешь. Значит, делись». И директор будет платить. «Воры в законе», как правило, 
непосредственно преступлений не совершают, а лишь организуют и координируют деятельность. 
Поэтому привлекают их к уголовной ответственности только за относительно мелкие преступления, 
такие как ношение оружия или хранение наркотиков, которые не имеют прямого отношения к 
криминальному влиянию. Способом борьбы с «ворами в законе» грузинского и армянского 
происхождения является их депортация за пределы России, так как некоторые из них получают 
российский паспорт незаконным путем. 

Смешно то, что чиновники Кремля, правительства, министерств и ведомств пытаются подражать 
«ворам в законе». И патриарх всея Руси ведет себя не подобающим образом, сам себя дискредитируя 
в глазах простого народа. Просто законы, выполнение которых требуешь от народа, надо научиться 
выполнять самому. В настоящее время начальник Главного управления уголовного розыска МВД 
собирается покинуть должность. Подал рапорт, говорит - всё надоело. Надоело не только ему, а 
всему народу России смотреть на эту клоунаду «апельсинов» Кремля. 

Наши африканские и европейские друзья передали документы, счета, проводки и контракты для 
аналитической работы в сфере изучения коррупции чиновников России. Интересные документы 
пришли из США, Сингапура, Швейцарии, и целого ряда оффшоров. 

* * * 
В нашей стране «тандем-сэконд хэнд» не пользуется большим спросом, он сам не работает и 

другим не даёт работать. Если чиновникам правительства можно захватывать здание международной 
организации, почему оппозиции по схеме чиновников нельзя захватить Кремль? Почему молодым 
специалистам и оппозиции приходится бежать за рубеж, пришло время, когда надо проверить - 
успеет путинская ОПГ сбежать или нет? Вопрос куда? Места для продажной власти и коррупции в 
России уже нет! 

Придерживаясь политики апартеида против стран Африки и африканских сотрудников 
«Интерэлектро», ку-клукс-клан России: В. Путин, Д. Медведев и С. Лавров - могут надеяться на 
горячий прием от чернокожего населения в любой стране мира. 

Каждый узурпатор знает и помнит участь Саддама Хусейна и Муаммара Каддафи. 
Путин получил свою метку от офицерского собрания, это не ККК, но результат будет! 
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Нет ничего невозможного для революции! 
В России необходимо прекращать открытый бандитизм, коррупцию и воровство «апельсинов» 

Кремля! 
Революция пришла в Россию и её надо принимать такой, какая она есть! 

Н.П. Зубков, вице-президент Фонда содействия ФСБ и МВД РФ «АЛЬФА»  
P.S. 30 мая состоится очередное заседание суда по рейдерскому захвату здания МО 

«Интерэлектро». Официально приглашаем представителей господ В. Путина, Д. Медведева и 
министра промышленности и торговли Д. Мантурова присутствовать при рассмотрении дела.  

 
ИСТОРИЯ 

ПОЛЬСКИЕ РАНЫ БОЛЬНЕЕ РУССКИХ? 
О чём говорить не принято, так это о польской составляющей в  

целом ряде международных конфликтов 
 
Нынешний год, объявленный бывшим президентом Д. Медведевым годом российской истории, 

уже отмечен рядом событий, в том числе... ликвидацией Комиссии по противодействию попыткам 
фальсификации истории в ущерб интересам России, созданной им же три года назад. То есть тема 
признана утратившей актуальность. Однако историкам от этого спокойнее не стало, как и не 
перестала история влиять на современность. В немалой степени это касается истории польско-
российских и польско-советских отношений. 

Хотя в последнее время и вышло несколько документальных книг, освобождённых от 
политических предрассудков, ряд как польских, так и российских авторов либерального направления 
упорно продолжают разрабатывать тезис З. Бжезинского: “Российское руководство не имеет права 
уклоняться от прошлого своей страны, которое весь мир считает преступным”. 

Про весь мир сказано, конечно, сильно. А почему бы не вспомнить для начала то, с чего, например, 
начала та же Польша, едва получила в 1919 году независимость. Прежде всего возрождённая дочь 
Европы поспешила расширить свои границы за счет практически всех соседних стран: побежденной 
во Второй мировой войне Германии, Литвы, с которой когда-то составляла единое государство, и 
ослабленной гражданской войной и обескровленной России. Ворвавшись на территорию Украины и 
Белоруссии, польские войска с беспримерной жестокостью расправлялись с мирным населением. 

Участник той войны Юзеф Бек, ставший впоследствии министром иностранных дел Польши, был 
предельно откровенен: «Что касается России, то я не нахожу достаточно эпитетов, чтобы 
охарактеризовать ненависть, которую у нас испытывают по отношению к ней». «В деревнях мы 
убивали всех поголовно и всё сжигали при малейшем подозрении в неискренности...»  

В советское время, чтобы не омрачать польско-советских отношений, замалчивалась тема 
красноармейцев, попавших в польский плен во время польско-советской войны 1919–1920 гг. 

А ведь судьба их была ужасной. Десятки тысяч пленных (по данным военного историка М. 
Филимошина, свыше 80 тысяч) не просто погибли в польском гулаге, а были замучены холодом, 
голодом, бесчеловечными пытками. Примеров тому более чем достаточно. Служащим польской 
администрации Михаилом Коссановским из массы эпизодов описан такой: польские офицеры 
распороли пленному красноармейцу живот, зашили туда кота (!) и делали ставки, кто скорее умрет — 
человек или кот. Переживший ад польского плена Я. Подольский писал в своих воспоминаниях 
“Страшное возмездие готовит себе панская великодержавная Польша” (“Новый мир”, № 5–6, 1931 г.). 
Но в самой Польше об этом тогда, судя по всему, мало кто задумывался.  

На волне победной эйфории в стране началось искоренение всего русского, в том числе школ и 
церквей. В ходе той кампании был разрушен и разграблен Варшавский кафедральный собор святого 
Александра Невского.  

Газета “Голос Варшавский” торжествовала по этому поводу: “Уничтожив храм, мы тем самым 
доказали своё превосходство над Россией, свою правоту над нею”. 

На оккупированных ею землях, так называемых “всходных кресах”, населённых украинцами и 
белорусами, Польша проводила политику унижения и беспощадного подавления прав местного 
населения. Так, если в 1919 году в Западной Белоруссии было 400 национальных школ, то уже в 1921 
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году осталось 37. С 1921 по 1936 год католики и униаты отобрали у православных общин 288 храмов, 
7 монастырей, 133 православные церкви были закрыты. По-польски звучали православные 
проповеди, преподавался Закон Божий. 

Не желавшие мириться с насильственной колонизацией украинцы и белорусы в одном лишь 1922 
году 878 раз выступали против шляхетского засилья. В связи с чем крупнейшая польская газета “Речь 
Посполитая” писала: “Если в продолжении нескольких лет не будет перемены, то мы будем иметь 
там, на восточных кресах, всеобщее вооруженное восстание. Если не утопим его в крови, то оно 
оторвет от нас несколько провинций. На восстание есть виселица, больше ничего. На всё тамошнее 
белорусское население должен упасть ужас, от которого в его жилах застынет кровь”.  

И у тех, кто был помещён в польский концлагерь Береза Картузская — провозвестник Освенцима и 
Треблинки — она и впрямь стыла.  

Помнят ли обо всем этом сегодняшние украинские, белорусские, русские и иные изобличители 
советского империализма и тоталитаризма?  

Используя эти пугала, Польша двадцатых годов сколачивала “оборонительные” блоки с Румынией, 
Венгрией, с балтийскими странами, но при этом преследовала свою собственную цель — воссоздать 
великопольское государство “от моря до моря”. В разработках польских стратегов прямо 
указывалось: “Расчленение России лежит в основе польских государственных интересов на Востоке”, 
а сам глава польского государства Ю. Пилсудский заявлял, что когда падёт Москва, он прикажет на 
стенах Кремля крупно написать: “Говорить по-русски запрещается”.  

Особая статья — шашни Польши той поры с Гитлером. Уже в январе 1934 года польские лидеры 
подписали с нацистами пакт о дружбе и ненападении, стали представлять Германию в Лиге наций, 
поддержали все акции Гитлера: захват Саара, ввод войск в Рейнскую область, участие в Гражданской 
войне в Испании, аншлюс Австрии. 

Польско-германские отношения становились настолько тесными, что соратник Ю. Пилсудского В. 
Студницкий в изданной весной 1935 года книге “Польша в европейской политической системе” так 
обрисовал их будущее: “Польша и Германия могут образовать основу прочного среднеевропейского 
блока... Германия заняла в нём первое место, а второе место принадлежало бы Польше”.  

К высшей точке своего единения обе страны подошли в сентябре 1938 года, во время Судетского 
кризиса в отношениях между Германией и Чехословакией, завершившегося печально известным 
Мюнхенским соглашением, по которому Запад сдал Гитлеру Чехословакию.  

Ещё недавно россиянин, воспитанный в духе советского прекраснодушия, мог спросить: “А 
Польша-то тут при чём?”.  

А при том, что параллельно с Судетским кризисом разразился другой — Тешинский кризис, в ходе 
которого поляки небольшого региона Тешин на севере Чехословакии стали требовать передать его 
Польше, которая тут же предъявила чехам ультиматум, подкрепив его рядом военных провокаций на 
чехословацкий территории.  

Как реагировал Советский Союз на это, видно из заголовков «Правды» тех дней. 24 сентября 1938 
года: «Польские фашисты готовят путч в Тешинской Силезиии». 27 сентября: «Безудержная наглость 
польских фашистов». 28 сентября: «Провокации польских фашистов». 30 сентября: «Провокации 
агрессоров не прекращаются».  

Прага вынуждена была уступить силе. В результате Польша заполучила область, где проживало 80 
тысяч поляков и 120 тысяч чехов. К польскому промышленному потенциалу добавился 41 процент 
выплавки чугуна и 47 процентов стали.  

У. Черчилль оценил это так: “Польша с жадностью гиены приняла участие в ограблении и 
уничтожении чехословацкого государства”. 

Польский же триумф по поводу «тешинской победы» был неописуем. «Открытая пе-ред нами 
дорога к державной, руководящей роли в нашей части Европы требует в ближайшее время огромных 
усилий и разрешения неимоверно трудных задач», - писала «Газета По-льска». Польский посол в 
Париже Ю. Лу-касевич выпустил книгу «Польша - это держава», в которой зая-влял: «Тешинская 
победа - это новый этап исторического похода Польши Пилсудского во всё лучшее, хотя, может 
быть, и нелёгкое будущее». 
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В январе следующего, 1939 года Гитлер обсуждал польско-германские отношения с главой 
польского внешнеполитического ведомства Ю. Беком, которого заверил, что существует «единство 
интересов Германии и Польши в отношении Советского Союза» и что «каждая использованная 
против СССР польская дивизия означает экономию одной немецкой дивизии».  

Об истинной цене этих заверений определённо высказался германский военный атташе в Москве 
Э. Кестринг: “Польша является той клячей, которую Германия впрягла в свою упряжь на время”. А 
Геббельс отметил в своём дневнике: «Мнение фюрера о поляках уничтожающее. Скорее звери, чем 
люди. Тупые и аморфные». Уже весной того же, 1939 года рейх предъявил претензии на часть 
балтийского побережья Польши, наметив проложить здесь транспортный коридор между основной 
Германией и Восточной Пруссией. Поляки решили, что это уже слишком. На что немцы ответили 
расторжением польско-германского пакта о дружбе и ненападении и стали готовиться к военному 
решению вопроса.  

Советский Союз предложил полякам помощь, но они гордо отвергли её: причём тут Москва, если 
гарантии польской безопасности дали Англия и Франция? Так что бояться предстоящей войны 
должна не Польша, а Германия. Подобные настроения отражались в заявлениях польских политиков, 
в бодром вещании варшавского ра-дио, в боевых песнях о том, что одетая в сталь и броню, ведомая 
главнокомандующим Рыдз-Смиглы польская армия маршем выйдет на Рейн.  

О советско-германском пакте подписанном 23 августа 1939 года в Москве, сказано столько, что 
количество слов да-вно перешло в нулевое качество. Тем ценнее объективность оценки пакта опять-
таки У. Черчиллем: “Невозможно сказать, кому он внушал большее от-вращение, Гитлеру или 
Сталину. Оба соз-навали, что это могло быть временной мерой, продиктованной обстоятельствами. 
Антагонизм между двумя империями и системами был смертельным”.  

1 сентября Гитлер напал на Польшу.  
Об англо-французских гарантиях, данных до этого Польше, неловко даже вспоминать. 3 сентября 

они объявили Гитлеру войну, но вместо бомб их авиация сыпала на головы немцев миллионы 
листовок с призывами к благоразумию. 

Можно ли сегодня в Польше услышать хоть слово упрека за такую “помощь”? Нет, кругом 
виновата лишь Москва, Россия.  

17 сентября польское правительство бросило всё ещё сопротивлявшуюся армию, народ. Советское 
же руководство считало себя связанным договорными обязательствами до самой последней минуты 
пребывания польского правительства на польской земле. В ночь на 17 сентября ситуация 
кардинально изменилась, и в 7 часов 40 минут войска вступили на территорию Западной Украины и 
Западной Белоруссии, насильственно отторгнутую Польшей в 1920 году.  

Местное население, составлявшее 14 млн. человек, тепло встретило Красную Армию. А вот на кого 
многие готовы были выплеснуть свою месть за годы угнетения, так это на пленных польских 
жандармов и так называемых осадников, жителей польских поселений, выполнявших надзирательно-
карательные функции в “восточных кресах” по отношению к украинско-белорусскому “быдлу”. 
Боясь расправ со стороны населения, такие пленные просили военную власть усилить их охрану.  

Ни английское, ни французское правительства тогда ни словом не осудили действия СССР по 
возврату своих земель и передвижение советской границы на 200—300 километров западнее. 

Более того, У. Черчилль, выступая по радио 1 октября 1939 года, оценил происшедшее объективно: 
“Россия проводит холодную политику собственных интересов”. 

Ну а польская элита... Вот как описал писатель и публицист А. Кривицкий свою встречу с 
командующим польской армии, сформированной в 1941 году на советской территории, генералом 
Андерсом. Дело было в декабре сорок первого, в номере гостиницы “Москва”.  

«Генерал стоял передо мной во весь рост уже во френче, застегивая поясной ремень и поправляя 
наплечный. Он пристегнул у левого бедра саблю с замысловато украшенным эфесом. Наверное, 
собирался на какой-то прием. Его распирало самодовольство.  

— Пока русский возится с кобурой, вытащит пистолет, поляк вырвет из ножен саблю и... ж-и-ик! 
— Андерс картинно показал, как легко и быстро он расправится с противником».  

Представим, читатель. Дело происходит в разгар битвы за Москву. Родина генерала находится под 
нацистским сапогом. И называется генерал-губернаторством. Сам же генерал, после его пленения 
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Красной Армией и ранения, прошёл лечение во львовском госпитале, затем получил в Советском 
Союзе не только освобождение, но и полное содержание (польским генералам положили оклады в 
десять тысяч рублей, полковникам — по пять тысяч, подполковникам и майорам — по 3 тысячи, 
остальным офицерам по две тысячи, младшему командному составу по пятьсот рублей — месячную 
зарплату высококвалифицированного московского рабочего). Он в тылу страны, напрягающей 
последние силы. Он в тепле и комфорте. И ведет себя как задиристый хвастунишка-шестиклассник.  

В те же декабрьские дни его и главу польского правительства в Лондоне генерала Сикорского 
принимал Сталин. Андерс говорил:  

“Мы все без исключения любим свою Отчизну и хотим войти в нее первыми, хотим как можно 
скорее отправиться в бой...” И всё в таком духе. А в итоге: “Быть может, нам удастся сформировать 
часть армии в Иране, а потом она вместе с теми частями, что остаются в СССР, пойдет на фронт».  

Сикорский же предлагал всю польскую армию перевести из СССР в Иран, “где климат, а также 
несомненно обеспеченная американо-английская помощь, возможно, дадут людям прийти в себя, и 
мы сформируем сильную армию. Армия эта затем вернется сюда, на фронт, чтобы занять на нем свое 
место”.  

Сразу поняв, что с такими союзниками никаких врагов уже не надо, Сталин ответил обоим 
стратегам: “Если поляки не хотят воевать, пусть уходят... Сами справимся”. 

И они, подкормленные и отдохнувшие от войны в советском тылу, ушли вместе с 
прикомандированными к ним жёнами. Часть в канун Сталинградской битвы, а часть — в самый ее 
разгар. Тогда в информационном бюллетене Главного штаба польской Армии Крайовой (АК) 
Сталинградское сражение оценивалось так: «Ад на Волге. Битва за Сталинград приобретает 
историческое значение. Очень важно и то, что колоссальная битва на великой реке затягивается. В 
ней уничтожают себя две крупные силы зла». После этого только в Польше наших воинов погибло, в 
том числе и от АКовских пуль, шестьсот тысяч. Это впятеро больше, чем погибло поляков на всех 
фронтах Второй мировой, и в десятки раз больше, чем расстреляно польских офицеров в Катыни. А 
Москву клеймят ещё и за то, что та не бросила изнурённые наступлением дивизии на помощь 
варшавскому восстанию и не положила ещё сто-двести тысяч русских душ. А ещё... Бесконечность 
польских претензий к России известный публицист Ежи Урбан называет политическим 
провинциализмом.  

Голоса тех, кто в сегодняшней Польше готов честно вспоминать об этом, всё глуше. Зато всё 
громче звучат голоса антироссийски настроенных политологов. 

Таких, как, например, профессор П. Вечоркевич, заявивший в пространном интервью газете “Речь 
Посполитая”: “Мы могли бы найти место на стороне рейха почти такое же, как Италия, и наверняка 
лучшее, нежели Венгрия или Румыния. В итоге мы были бы в Москве, где Адольф Гитлер вместе с 
Рыдз-Смиглы принимали бы парад победоносных польско-германских войск”.  

У профессора явно отшибло память. Такое бывает не только у польских интеллектуалов, но и у 
российских, всерьез утверждающих, как, например, С. Белковский, что союз с Гитлером был бы 
благом для нашего народа. Похоже, у иных мыслителей в Варшаве и Москве даже провалы памяти 
общие.  

Что же до победного парада в Москве на Красной площади, то в нём поляки участвовали. Но не те, 
что ушли в Иран в разгар боев под Сталинградом, а те, что бок о бок с советским солдатом прошли с 
боями до самого Берлина. У нас их вспоминают добром.  

Спросят: зачем ворошить всё это? Ведь говорится же: «Кто прошлое помянет, тому глаз вон». 
Правильно. Только у пословицы есть продолжение: «А кто забудет, тому оба». 

Руслан Лынёв, stoletie.ru  
  

БЕРИЕВСКИЙ НАРКОМ В КРЫМУ И СЕВАСТОПОЛЕ 
 

Несмотря на то, что по внешним признакам тема истории Второй обороны Севастополя 1941–1942 
годов выглядит чуть ли не исчерпывающе исследованной, но на самом деле она сулит еще немало 
весьма существенных исторических находок и открытий. 
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Одним из разделов данной темы, который все еще ждет своего серьезного и вдумчивого 
исследователя – это роль и значение органов государственной безопасности в период Второй 
обороны Севастополя и тех, кто их возглавлял. 

Данная тема истории боев за Севастополь в годы Великой Отечественной войны и сейчас, в начале 
ХХI века, спустя 67 лет после окончания Второй обороны Севастополя, является белым пятном. 

До сих пор я еще не встретил в исторической литературе, посвященной данной теме, хотя бы, к 
примеру, фамилий начальников особых отделов Черноморского флота и Приморской армии. 

Но при этом отсутствие пусть малочисленных, но четких данных по этому вопросу заменяется 
мифотворчеством, которое в освещении данной темы казалось должно быть особенно неуместным. 

Здесь я имею ввиду участившиеся, особенно в последнее время, «хороводы» вокруг личности и 
памятника одного из младших офицеров контрразведки военно-воздушных сил Черноморского флота 
младшего политрука (младшего лейтенанта) Силаева Павла Михайловича (1916–!942). Он, взятый 
немцами в плен 4 июля 1942 г. на мысе Херсонес якобы подорвал спрятанной в одежде гранатой 
немецкого авиационного генерала, к которому его привели на допрос. 

Это один из многих мифов, сопровождающих историю Второй обороны Севастополя 
опровергается легко и просто. За весь период боев за Севастополь в 1941–1942 годах не погиб ни 
один немецкий генерал – ни сухопутный, ни авиационный. И, наверно, поэтому во всех рассказах о 
Силаеве как-то забывают упомянуть имя, полное звание и должность «взорванного» Силаевым 
немецкого генерала. А ведь генерал в любой армии это не иголка в стогу сена. 

Возвращаясь к почти полной неизученности темы госбезопасности в обороне Севастополя, можно 
отметить такой весьма примечательный факт, как полное отсутствие в исторической литературе по 
данному вопросу упоминаний о народном комиссаре внутренних дел Крымской АССР майора 
госбезопасности (общевойсковой эквивалент – полковник) Каранадзе Григории Теофиловиче, 
который был одним из членов руководства Второй обороны Севастополя на всем его протяжении. 

Его биография была бы во многом стандартной для человека, родившегося в 1902 году в селе 
Семикао тогдашней Кутаисской губернии Российской империи, если бы не земляческие отношения 
со ставшим впоследствии исторической фигурой Лаврентием Берия. 

Именно он помог стать в 1921 году не обремененному партийным стажем и революционными 
заслугами Григорию Каранадзе сотрудником Сенакского райкома комсомола, а затем в 1925 году – 
аппаратчиком Сенакского райкома партии, а в 1929 году – секретарем этого райкома. 

В дальнейшем Берия переводит земляка в свое ведомство и в 1929–1931 гг. Каранадзе проходит 
службу в центральном аппарате Государственного политического управления Грузинской ССР. 

После того, как в 1931 году Берия с поста начальника ГПУ Грузии назначается первым секретарем 
республиканской компартии, он вновь переводит Каранадзе на партийную работу. В 1931–1935 годах 
он первый секретарь сначала Гурджавского, затем Караизского райкомов. В 1935–1937 гг. – первый 
секретарь одного из райкомов города Тбилиси. В 1937–1938 гг. – первый секретарь Сенакского 
райкома. 

Таким образом, даже как партаппаратчик он звезд с неба не хватал, утвердившись как партийный 
руководитель районного масштаба. 

Очередной взлет Каранадзе не всегда был связан с резким повышением его земляка и шефа Берии, 
который 22 августа 1938 года был назначен первым заместителем народного комиссара внутренних 
дел СССР с четкой перспективой в ближайшем будущем стать наркомом внутренних дел. Что и 
произошло в ноябре 1938 года. 

А перед этим Берия не сидел сложа руки, а занимался перетаскиванием из Грузии в центральный 
аппарат и местные органы НКВД СССР своих земляков. Таким образом, в октябре 1938 года 
Каранадзе прибыл в Симферополь в качестве народного комиссара внутренний дел Крымской АССР. 

На этом своем новом посту Каранадзе себя ничем особенным не проявил, хотя в последние три 
года, предшествовавших началу Великой Отечественной войны Крым, несмотря на свое тогдашнее 
малолюдство (около 900 тысяч населения) и внешнюю курортную провинциальность, не был обделен 
вниманием иностранных разведок и особенно из ряда сопредельных государств. 

Наиболее активно действовали в то время румыны. Презираемая своими коллегами по всей Европе 
румынская разведка тем не менее в 20–30-е годы сумела насадить в Крыму, и особенно в 
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Севастополе, немало своих агентов. Так же кое-какую агентуру в нашем городе удалось приобрести и 
весьма далеким от него итальянцам. Одним из их агентов оказался смотритель итальянского 
воинского кладбища на горе Гасфорта. 

Также протягивала свои щупальца в Крым и Севастополь турецкая разведка, несмотря на свою 
дохлость в то время. 

При всем этом ни о каких разгромах иностранных агентурных сетей в Крыму и Севастополе в 
1938–1941 годах со стороны руководимого Каранадзе ведомства ничего даже сейчас, спустя почти 70 
лет, не слышно. 

Единственным новшеством в то время стало его назначение в феврале 1941 г. наркомом 
госбезопасности Крымской АССР в связи с выделением из прежнего НКВД СССР главного 
управления государственной безопасности и созданием на его базе Наркомата государственной 
безопасности СССР. 

Через месяц после начала Великой Отечественной войны, в конце июля 1941 г. НКГБ вновь 
объединяется с НКВД, и Каранадзе снова становится наркомом внутренних дел Крымской АССР. 

Несмотря на начавшуюся войну и то, что вскоре после её начала Крым стал прифронтовой зоной, в 
деятельности руководимого Каранадзе ведомства продолжала господствовать все та же рутина и 
тупой бюрократизм, которые в условиях военного времени очень быстро стали приводить к 
многочисленным громким провалам. 

Не была вскрыта активная подготовка политической и интеллектуальной элиты крымских татар, 
выращенной на свою голову Советской властью в 1921–1941 годах, к переходу на сторону 
наступающих немецких войск. 

В результате спустя пару недель после вступления немцев в Крым, вся оккупированная ими 
территория полуострова покрылась сетью «мусульманских комитетов» во главе с Крымским 
мусульманским комитетом». 

Вся эта структура немедленно приступила к созданию крымско-татарских вооруженных 
формирований для содействия захватившей почти весь Крым 11-й немецкой армии и прежде всего 
подавления партизанского движения в горнолесных районах Крыма. 

Что касалось возложенной на Крымский НКВД задачи подготовки партизанских отрядов и 
подпольных организаций, то к ней Каранадзе отнесся столь же формально-бюрократически и 
безответственно. Все эти структуры в большинстве случаев создавались из числа неподготовленных, 
случайных, а часто и тайно враждебных Советской власти людей. 

В результате буквально в первые же дни немецкой оккупации подавляющее большинство 
подпольных организаций либо самоликвидировались, либо были уничтожены тайной полевой 
полицией (ГФП) и военной контрразведкой (отделы «1С») 11-й немецкой армии. А в партизанских 
отрядах случайный подбор людей и особенно командного состава привел к массовому дезертирству и 
переходу на сторону противника, особенно после начала затруднений с продовольственным 
снабжением и ещё больше, когда эти затруднения переросли в голод.  

Этот конкретный провал в служебной деятельности Каранадзе и его первого заместителя Н. Д. 
Смирнова, непосредственно занимавшегося этой задачей, был тогда же отмечен практически всеми 
руководителями партизанского движения и многих партизанских отрядов Крыма. Документы с этими 
обвинениями были опубликованы в архивном сборнике «Партизанское движение в Крыму в годы 
Великой Отечественной войны» – Симферополь: «Сонат», 2006. 

Впрочем, в провале созданных по линии НКВД Крымской АССР подпольных организаций, не 
стоит обвинять только одного Каранадзе и Смирнова. В этом вопросе они действовали отнюдь не 
своим, пусть и скудным умом, а выполняли инструкции и указания НКВД СССР во главе с Л. Берия, 
которого сейчас некоторые пытаются представить в виде блестящего интеллектуала и талантливого 
организатора. 

Исполняя указания сверху, органы НКВД на местах вместо того, чтобы формировать свои будущие 
подпольные структуры из офицеров госбезопасности и милиции, ранее не проживавших в том или 
ином городе, или райцентре, и потому там никому неизвестных, готовили подпольные организации 
из своей довоенной агентуры, проживавшей в данном населенном пункте. Поэтому почему-то 
никому не пришла в голову простая мысль, что осведомительная агентура мирного времени 
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неизбежно состоит из людей в большинстве своем политически враждебных к Советской власти и 
работающих на госбезопасность либо из страха, либо за деньги. И поэтому формировать из них 
подполье для работы в условиях вражеской оккупации было бы полным безумием. 

В результате подпольные организации, сформированные областными управлениями НКВД в 
первые полгода войны, как правило, исчезали на вторые-третьи сутки после прихода немецких войск. 
Половина их членов, которые поглупее, добровольно являлись сдаваться в немецкие военные 
комендатуры. Их дальнейшая судьба была печальной. Большинство из них немцы на всякий случай 
расстреливали, немногих оставшихся в живых отправляли в концлагеря, что, по сути, являлось той 
же смертной казнью, только отсроченной. 

Те же, кто поумнее, сдаваться к немцам не приходил, а, прихватив оставленные им для подпольной 
работы деньги, драгоценности, запасы продовольствия и промтоваров, перебирались в другие 
населенные пункты и, легализовавшись, занимались мелким предпринимательством. 

Но вернемся к дальнейшей эпопее Каранадзе и возглавляемого им ведомства. 
После прорыва немецких войск в Крым 29–31 октября 1941-го происходит эвакуация в 

Севастополь центрального аппарата Крымского НКВД, а также ряда его территориальных 
подразделений из Ак-Мечети (Черноморского), Евпатории, Бахчисарая, Албата (райцентр Албат, 
ныне поселок Куйбышево Бахчисарайского района), Ялты и Алушты. 

Таким образом, к середине ноября 1941 года в Севастополе сосредоточилось около трехсот 
офицеров госбезопасности и сотрудников милиции. И это примерно на 70 тысяч жителей, 
оставшихся в городе к началу обороны. 

Однако такая концентрация «бойцов невидимого фронта» ничуть не мешала разведке 11-й 
немецкой армии (отдел «1С» (1 «Ц») и приданных этой армии абвергруппам 201-й и 301-й вести 
активную и успешную разведку в городе и на территории Севастопольского оборонительного района. 

Размах и успешность немецкой разведывательной деятельности в Севастополе вызвали спустя 
несколько десятков лет после появления книги немецкого автора Фреда Немиса на эту тему. Эта 
книга «Шпион в Севастополе: драматическая акция агента КГ-15», изданная в Раштат-Бадене, 
имеется в фондах иностранной литературы севастопольской Морской библиотеки. 

Впрочем, упрекать одних только сотрудников Крымского НКВД в разгуле немецкого шпионажа в 
Севастополе было бы несправедливо. Кроме них в городе и его окрестностях действовало несколько 
сот сотрудников контрразведки (особых отделов) Приморской армии и Черноморского флота. 

В ходе обороны Севастополя 1941–1942 годов, несмотря на значительность занимаемой им 
должности, Каранадзе не оставил никаких внешне заметных следов своего участия в ней. Его 
фамилия ни разу не была упомянута ни в воспоминаниях других руководителей обороны города, ни в 
исторической литературе, посвященной данному событию 

Лично я впервые узнал о нем, только поступив на работу в Музей героической обороны и 
освобождения Севастополя в качестве научного сотрудника. В ноября 1996 года отмечалось 55-летие 
Второй обороны Севастополя, и в музее была устроена временная выставка, посвященная этому 
событию. На ней я увидел служебное удостоверение наркома внутренних дел Крымской АССР, 
выписанное на имя Каранадзе, и с его фотографией. Ниже типографский текст «Нарком внутренних 
дел СССР», но личная подпись Берии, которая находилась рядом, была аккуратно чем-то выскоблена. 

Да, когда лучшего кореша и покровителя Каранадзе Лаврентия Павловича Берию объявили врагом 
народа, его дружок не нашел ничего лучшего, чем по совковой традиции откреститься от своего 
опального шефа даже в такой мелочи, как его личная подпись на вышедшем к тому времени и 
употребления служебном удостоверении. 

Я не люблю придуманного советскими диссидентами в 70-е годы прошлого века слова «совок», но, 
к сожалению, только его можно использовать для краткого и емкого определения деловых и личных 
качеств очень многих представителей советской партийно-государственной элиты, выходцы из 
которой находятся у власти и в настоящее время. 

Но вернемся к вопросу о вкладе Каранадзе в оборону Севастополя. Если этот вклад и был, то он 
оказался весьма своеобразным, если не сказать более. 
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Как я уже отмечал, скопившиеся в Севастополе в ноябре 1941 – июне 1942 года несколько сот 
офицеров госбезопасности и милиции из территориальных подразделений и центрального аппарата 
Крымской АССР во главе с Каранадзе особенными профессиональными успехами не блистали. 

И все их участие во второй обороне Севастополя могло бы навсегда остаться неинтересным для 
историков, если бы не два крупных и вопиющих провала, которые, правда, так и остались 
неизвестными и казенной советской исторической науке, но всплыли на поверхность в конце 90-х 
годов ХХ века. 

Первое – это то, что после падения Севастополя на Кавказ с мыса Херсонес из примерно трехсот-
четырехсот сотрудников крымского НКВД были вывезены Каранадзе, его первый заместитель 
Смирнов и еще пара-тройка заместителей и помощников крымского наркома внутренних дел. 
Остальные, оставшиеся на мысе Херсонес, либо застрелились, либо погибли в боях, либо были 
расстреляны, попав в плен. Такой случай массовой гибели сотрудников территориального 
подразделения внутренних дел областного уровня стал беспрецедентным событием в истории 
Великой Отечественной войны. 

Второй, еще более вопиющий провал, заключался в том, что днем 1 июля 1942 года в захваченный 
немецкими армейскими частями Севастополь вошла команда 647 тайной полевой полиции (ГФП) 11-
й армии. Первым делом сотрудники этого «полевого гестапо», как его называли сами немцы, 
направились к зданию горотдела НКВД Крымской АССР. И там к своему немалому радостному 
изумлению обнаружили, что практически вся его документация сохранилась. Начиная от бумаг 
отделения госбезопасности милиции и заканчивая отделением ЗАГС. Об этом подробно 
рассказывается в комплексе донесений команды ГФП-647, который находится в сборнике немецких 
архивных документов, посвященных боям за Севастополь 1941-1942-го годов и последующей 
немецкой оккупации города. Его собрал и опубликовал в 1998 году в Германии историк Ганс-
Рудольф Нойман. Это трехтомник «Севастополь, Крым: документы, источники, материалы» – 
Регенсбург, 1998, хранится в фондах Севастопольской морской библиотеки. 

Согласно имеющимся в этом сборнике отчетам, немецкая тайная полевая полиция благодаря 
найденным в горотделе НКВД документам, раскрыла и уничтожила сеть подпольных организаций, 
созданных горкомом партии и горотделом НКВД, а после обработки документов паспортного стола и 
ЗАГС были раскрыты разведсети, составленные разветотделами Приморской армии и Черноморского 
флота. 

Однако все эти, по выражению царских бюрократов, «караемые упущения по службе» ничуть не 
прервали дальнейшую служебную карьеру Каранадзе. Берия в очередной раз вытащил земляка из 
крайне серьезных неприятностей. 

И после всего происшедшего он продолжал плавно перемещаться по ступеням служебной 
лестницы. С 1 декабря 1942-го по май 1943 года – нарком внутренних дел Дагестанской АССР. Затем 
с мая 1943-го по апрель 1952 г. – нарком, а потом министр госбезопасности Грузинской ССР. 

Но вскоре у него начинаются новые серьезные жизненные неприятности. 8 апреля 1952 года он 
был арестован по так называемому «менгрельскому делу».  

В заключении Каранадзе провел год. Вскоре после смерти Сталина он был освобожден по 
распоряжению Берии и назначен заместителем министра внутренних дел Грузинской ССР. 

Однако падение и смерть Берии, последовавшие вскоре после этого, навсегда прервало его 
дальнейшую чекистскую карьеру. 12 октября 1953 года он был снят с должности и уволен со службы 
с формулировкой «по факту дискредитации». 

После четырехлетнего периода он возвращается на службу, став заместителем председателя 
республиканского государственного комитета лесного хозяйства, и на этом посту проработал до 
своей смерти в 1970 году. 

Спустя несколько лет его родственники передали ряд его личных вещей, документов и фотографий 
в Музей героической обороны и освобождения Севастополя, благодаря чему спустя более трех 
десятилетий появилась эта статья. 

К. Колонтаев  
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КУЛЬТУРА И КУЛЬТПАСКУДСТВО 
ТИПА ГУРУ 

(Окончание. Начало в №20) 
 

Внешне успешные «мученики» в креативной среде - на деле не такой уж эксклюзив. Так, 
культовый Джон Леннон, много что «впитавший с молоком матери» Джулии (в духе техасского 
бензозаправщика), к 30-ти годам (1971 г.), однако, конкретно озверел, вращаясь в среде британского 
бомонда. Как результат, в песне «Дайте правды» этот самый ленноновский дискомфорт прозвучал 
таким речитативом – «мучительно и осточертело (I’m sick and tired) внимать чванливым и дерганым 
демагогам… замучили и задолбали свинорылые задрюченные политиканы… достали эскапады 
наглых эгоцентричных примадонн»… И «им» все та же участь! Как меланхолично произносит наш 
знакомый – «бабиёс-с-с». В отличие от многих и многих обитателей «креативного рая» творческим 
индивидам, к счастью, есть куда при случае хорошенько занырнуть, хоронясь от жестких излучений 
медийной среды («закрыться в свой панцирь», по Лунгину).  

И это самое «куда» - понятно, сфера профессионального творчества. Конкретно же для нынешнего 
Павла Лунгина эта последняя, с одной стороны, - актуальное фильмопроизводство, с другой, - зона 
обсуждения уже созданных картин. После выхода в свет «Дирижера» первый из упомянутых 
аспектов на сегодня сводится к творческим планам в отношении «Пиковой дамы» в сценарной 
интерпретации Дэвида Сэндлера; в контексте нашего рассмотрения основная интрига этих планов - в 
подтверждении (или, напротив, не подтверждении) доселе «генеральной линии» на кино типа 
«Свадьбы», «Острова» и «Царя». Что же касается аспекта обсуждения, именно кино «генеральной 
линии» вполне ожидаемо оказалось – и, собственно, продолжает оказываться - в фокусе людских 
мнений. Различие между отдельными фильмами при этом проявляется в том, что если, например, 
обсуждение «Царя» в блогах больше видится как полемика, как «ломка копий», то 
равнодействующая форумных страстей по «Острову» благополучно выруливает на «зрительский 
успех» фильма.  

Стоит привести в этой связи объясняющее мнение автора фильма: «Когда я делал «Остров», в 
общем не думал, что люди будут его смотреть. Но оказалось, что огромное количество людей 
несчастливы в навязанном им имидже счастливой победительной жизни». И далее: «Мне кажется, у 
того же «Острова» такой успех случился потому, что огромное количество людей в России оказались 
несчастливы. Они бросились на фильм, как на витамины». Мельман не остается в стороне от высокой 
авторской самооценки и присовокупляет к ней свою, не менее высокую: «Да. С «Островом» вы 
попали. У каждого из нас в душе есть тяжелейшие грехи, но все молчат. А вы сказали»… «Я в 
восхищении! ... Мы в восхищении, королева!»… Что-то где-то напоминает. Ну куда без классики!  

Отдадим должное кокетству Павла Семеновича в отношении того, что «не думал, что будут 
смотреть». Тогда, в 2006 году, его оптимизм буквально прошивал телефонную трубку, ожидания его 
(по-умному, экспектации), помнится, были чрезвычайно высоки, на грани предвкушения триумфа, и 
народ бодро - с уверенностью в итоге - скликался на просмотр. Мы так просто, с подачи Пашки, 
тотчас рванули в «шоп» и купили вожделенную кассету. С фильмом «Свадьба», кстати, ничего 
подобного не было. Такая раскрутка, действительно, дала результат: кого ни спроси, тогда же все и 
смотрели… Правда, на вопрос «ну как?» ответы, в частности мужиков, звучали всё больше в 
философской манере - фильм, типа, сложный, проблемы, вроде, непростые… На вопрос: «Ну тогда о 
чем?» следовало в духе: «Ну о жизни, о превратности судеб, о божьем промысле», «в монастырь 
приводит господь за руку» и т.п. Позитивно в целом, но на массовый психоз, пожалуй, не тянет. 
Другое дело - наши жизнерадостные тетки, особенно что погламурней: «Лунгин супер! После этой 
своей «Свадьбы» сделал действительно замечательный, русский фильм… О чем? Ну как, - о красивой 
русской природе, о северных наших монастырях»… Ну что тут скажешь? - с тетками не поспоришь. 
И не соскучишься! Особенно с жизнерадостными… И возвращаясь к откликам: ведь узнаваемо - и то, 
и другое! Достаточно, вон, пройтись по продвинутым («релевантным») форумам Интернета. А то, что 
к «гласу народа - гласу божьему» Мельман присовокупил в смысле «все молчат, а вы сказали», - так 
на то он и «шаман». При таком раскладе с формулой Паши «народ несчастлив, поэтому успех и 
случился», пожалуй, трудно не согласиться. Соответственно, и насчет упомянутых Лунгиным 

 48

«витаминов» с медицинской точки зрения опять же не поспоришь – надо как-то болезных пользовать! 
Интересно, однако, как Андрей Тарковский комментировал в свое время несомненный успех тезки 
своего - «Андрея Рублева»? Наверное, что-нибудь про БАДы рассказывал.  

По поводу киношных успехов и провалов позволим себе отвлечение на далекий 1981 год: тогда 
один из нас (Е.Р.) с Лариской Смирновой (бывшей одноклассницей) пошел в Лужники на 
«Репетицию оркестра» Феллини... Ну и что, через 5 минут после начала народ дружно ударился в 
исход и где-то к середине картины вполне иссяк - так что мы в зале остались буквально вдвоем (хоть 
на батуте пляши!). С интересом, однако, досмотрели фильм, хотя и возник вопрос: а мы, эти самые 
двое, свидетели чего - успеха или провала? Понятно, тех, кто ушел, спрашивать впустую, но вообще-
то ситуацию можно видеть по-разному. Так вот - лично мы настаиваем, что случился даже не успех, а 
триумф, а Феллини тогда, соответственно, не просто мэтр, а гений. То есть - ну есть же кино не для 
тети Моти (!) и должно же это обстоятельство небанальным образом подтверждаться… Отсюда и 
пустой зал - ну право же, гений! 

Однако вернемся в родные постперестроечные. Вот Павел Семенович, полуопустив веки (так на 
экране), благосклонно внимает даже самым благоглупым версиям в отношении линии «Острова». 
Расслабленная «всеядность» одного и «витаминные» проблемы других налицо. Соответственно, всё 
происходящее – откровенно непритязательное, не подиумное действо. Но это не так. Потому как вот 
это самое и есть виктория! Точнее, один из сценических образов победы – победы Замысла над его 
Неприятием. И именно в такого рода победе лично нам и видится истинный успех «Острова». То есть 
некий замысел в итоге не был отвергнут. Хотя и мог бы, если бы массовый наш зритель оказался 
более подготовлен, более искушен, более приучен обращать внимание на знаковые моменты 
сюжетов. Сам же Павел Лунгин, будучи профессионалом, в вопросе сюжетной основы, оказывается, 
предельно точен, что и озвучивает в интервью: «Конечно, многое идет от ума. И сюжет – это всегда 
конструкция». Можно к этому лишь добавить, что она же (эта «всегда конструкция») – ни много ни 
мало смысловой каркас творческого проекта. А это очень, очень серьезно. Это деньги. 

Если конкретно по «Острову», в его «конструкцию», например, заложена коренная метаморфоза 
обоих главных героев, причем метаморфоза противоположной направленности. Так, изначальный 
«плохиш» на поверку выбивается чуть ли не в святые старцы, тогда как жертвенный, казалось бы, 
«кибальчиш» на поверку оказывается вполне себе ловким малым, сумевшим не просто вывернуться 
из лап смерти, но далее, вписавшись в «систему», в итоге сделать серьезную карьеру. Предусмотрено 
в «конструкции» и то, что дочь «кибальчиша» не просто дочь, а больная падучей – то есть по сути 
терзаемая изнутри бесом; что касается параллельно «святого старца», он, хотя и исцеляет 
страждущих, но при этом как-то не ладит с попами. Симптоматично также, что в одном из диалогов 
вводится упоминание об «истории с Авелем и Каином». Ну и, наконец, конкретно указывается время 
действия фильма – 1976 год.  

Спрашивается - ну и что со всем этим делать? Если проигнорировать, «не заметить», то и 
получится в духе мельмановских «тяжелейших грехов в душе»… Либо в духе превратности судеб на 
фоне красивой северной природы. Либо еще как-нибудь в том же духе. А если не игнорировать? Не 
знаю, у кого как, а у нас Замысел и его воплощение вырисовываются так. Фильм «Остров» - это 
богоборческая (в контексте сюжета - антиправославная) инверсия библейской притчи об Авеле и 
Каине. Приуроченный к построению развитого социализма в СССР (1976 год – XXV «съезд 
брежневских победителей») фильм с описанной выше, кощунственной по сути фабулой наряду с 
отрицанием моральных, мировоззренческих устоев несет зрителю также и сценически оформленный 
антисоветский посыл… Вот, собственно, и всё. По сути-то, конечно, мелкие придирки. Шлифовка 
граней… А так – успех! Ну несомненный успех! 

Фильм «Царь», привнесенный следом на гребне «успешной островной» волны, был 
сконструирован опять же как притчевый – с глобальным (как в «Острове») посылом и двумя 
крупноплановыми персонажами в качестве «Давида и Голиафа». Одновременно он же подан как 
историческая драма времен 36-летнего Ивана Грозного. Эта двойственность (притча и одновременно 
историческое действо) добавило полярности в зрительских оценках. Так, апологеты притчевого 
посыла - «то, что мы называем русской властью, противно человеческой природе и царю небесному» 
- ожидаемо реагируют в стиле «Лунгин супер!». Многие же другие (в том числе авторитетные 
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историки, литераторы и церковные деятели) не просто с этим не согласны, но и, сверх того, напирают 
на антиисторичность и русофобию, в художественном же плане определяют картину как гротеск, 
бутафорию, лубок. Или, перефразируя Черномырдина – хотели как притчу, получилось как китч. 

Кстати, по формулировке посыла. Что касается первой ее половины (до запятой), она исходит от 
самого Павла Семеновича (см. alldayplus.ru/lifestyle «Грозный царь – грозное время»): «Иван Грозный 
во многом определил… то, что мы называем русской властью»… И от него же рефреном чуть ниже – 
«…заложил основы того, что мы теперь называем русской властью». Что касается второй половины 
(после запятой) - в фильме «Царь» соответствующая символика возникает в знаменитой сцене с 
медведем: свирепый зверь терзает блаженную девочку (читай Русь) и одновременно втаптывает в 
грязь ее икону (читай религию). 

Вообще по тематике «Царя» Павел Лунгин высказал немало любопытного, и мы здесь просто 
цитируем (источник см. выше): «Мне хотелось, чтобы фильм передавал достоверное ощущение веры, 
религии и власти XVI века. Поэтому приходилось много читать исторических источников, 
документов и научных трудов. И могу заверить: фильм достаточно близок к историческим реалиям. 
Например, все реплики Ивана Грозного в основном позаимствованы из его писем и воспоминаний. 
Мне было нужно максимально подробно воссоздать конструкцию русского Средневековья, 
насколько это возможно, конечно. Но все же «Царь» - не историческая монография или кандидатская 
диссертация. В первую очередь это интересное кино…». Как сказал бы в этом месте Горбатый в 
культовом фильме Говорухина: «Складно говоришь. Дальше». Так вот, а дальше в центре 
«интересного кино» у Лунгина «гениальный» Петр Мамонов. Имея в виду «разобраться в психологии 
власти» (ни больше ни меньше!) и как результат сотворить «более личное кино» - по сравнению с 
«Иваном Грозным» Сергея Эйзенштейна - Лунгин рассчитывает «познать внутреннее состояние 
Ивана Грозного через его (П. Мамонова. – Авт.) душу»… Ну нет нам преград! Вот бы еще Мамонов 
со своей «душой» и брендовым ликом был бы лет на тридцать помоложе - для той же самой 
«достоверности» и «близости к историческим реалиям»… Впрочем, если дальше повернет к 
экранизации того, как «то, что мы называем русской властью» укрощало новгородскую «ересь 
жидовствующих» (соответственно, и к исторически более позднему действу с Иваном Грозным в 
главной роли) - фактурные аргументы Петра Мамонова, может, окажутся и более кстати. 

На этой оптимистичной ноте можно бы и закруглить тему «Царя». Пара-тройка серьезных вещей 
сказана (как мы это видим), и ладно. Если же буквально всё препарировать – методично реализуемый 
видеоряд с медведями, виселицами и дыбами, батальон «кающихся магдален» (только что из 
фитнесс-центра), младую царицу в стиле подруги Прохора Петровича (из «Охоты на пиранью»), 
реплики центрального персонажа типа «И сотников, и воевод - всех на кол посажу!», 
перегруженность действия символикой - легко и самому впасть в то, о чем речь. В отсутствие чувства 
меры.  

Единственно разве что, не удержимся напоследок про немца – того, что «леонардово» колесо к 
«делу» приладил. То есть по символике Лунгина немец с русским заодно, чуть коснись тиранства, 
попрания свобод, душегубства и т.п. А что так? Понятно, что спиннинг здесь закинут в мутные воды 
Третьего рейха… Но ведь не только туда, но и во всю, почитай, историю той самой «русской власти». 
Так, немецкие наемники совместно с русским войском буквально несколькими годами позже (в 1571 
году) отважно отразили набег на Москву крымского хана Девлет-Гирея (знаменитое сражение у 
подмосковной деревни Молоди). В XVII веке и далее немцы конкретно несли культуру и 
просвещение России (Кукуйская слобода и т.п.), за Россию же сражались и гибли. Соответственно, 
одним из столпов Дома Романовых стало со временем немецкое кастовое ядро, которое удерживало в 
государстве многие скрепы и которое радетелям тогдашних «свобод» и «прав человека» (так 
называемым западникам) вполне было за что невзлюбить. 

Дьявол в деталях, а в кино детали – зачастую символы. И в этом смысле умное кино - всегда в 
какой-то степени «бал сатаны». В принципе рабочая, творческая для честолюбивого художника 
ситуация… Главное здесь, чтобы реально оценивать себя и свое творчество - через это и избежать 
дьявольского искушения претензий на собственное бессмертие. К стыду ли своему или нет – уж как 
получится. 

* * * 
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Возвратимся, однако, к интервью. То, что формула «сам в себе режиссер» имеет в виду «всем нам 
мудрец», Александр Мельман как мог показал. А вот то, насколько эта же формула - свидетельство 
творческой и финансовой независимости Павла Семеновича, деликатно осталось за кадром. Наверное 
и правильно! – смотреть в светлое будущее следует ясным оком, сомкнув ряды и не заморачиваясь на 
спонсорские ложи. А в таком случае у нас ведь как? – «ежели который вчёный» (то бишь, «сам в 
себе» да еще и «режиссер»), ну и присоветуй ему наперед чего горючего, да на полный бак… Мы вот, 
к примеру, желали бы романтического триллера на тему Варфоломеевской ночи… или духовного 
изыска на предмет огораживания земель в период царствования Генриха VIII. Можно бы выступить и 
в освоенной Павлом Семеновичем тематике космического покаяния – скажем, соорудить притчу в 
стиле Тенгиза Абуладзе с местом действия в нынешней Грузии. Окрыленные спонсоры, надо 
полагать, наперегонки рванут в банки!  

Есть, конечно, и приземленней чаяния, да и к нашим краям поближе - ведь взывают же в 
блогосфере после просмотра «Острова» и «Царя» в том смысле, что «побольше бы таких фильмов», 
«я весь фильм проплакала (типа жалко Мамонова), хочу продолжения» и т.п. Со своей стороны 
готовы подхватить иссякающий народный стон и предложить пару-тройку сценических идей. Так, 
один из вариантов, проходящий под условным названием «Архипелаг», углубляет и одновременно 
масштабирует мировоззренческий посыл фильма «Остров» с переносом действия в болота Сибири и 
солончаки Средней Азии. Другой проект проходит под условным названием «Отэц»; эта картина 
имеет в виду стать реинкарнацией фильма «Царь» для первой половины ХХ века и предпочтительно 
с Геннадием Хазановым в главной роли. Наконец, третий проект с условным названием «Светлый 
путь» - картина о том, как молодой тракторист Прохор самоотверженным трудом поднимает из руин 
сперва родной колхоз, затем район и в конечном счете область; в вознаграждение проявленной 
трудовой доблести к концу фильма Прохор, оставаясь все таким же молодым и статным, 
производится в герои соцтруда и председатели Верховного Совета.  

Ну а если серьезно - и при этом чисто по-человечески - дал бы для начала роздыху себе, Павел 
Семенович, отвалился бы на месячишко другой от своего «осеннего марафона», от бесконечной этой 
виртуалитэ – ведь именно замороченность твоя и усталость проглядывают сквозь строки интервью. А 
наши болевые точки, наши кровоточащие раны – они не там, где ты роешь, хотя они всюду. Одна 
страна - два народа, один из них уроды – вот оно, то самое с тех пор, как дух Аллена Даллеса принял 
символическую капитуляцию от страны в холодной войне. И если в поверженной державе «не-
уроды» и набросились когда на какой фильм «как на витамины», то это скорей говорухинский 
«Ворошиловский стрелок». Комментировать, полагаем, не надо. Делать хорошо фильмы под 
условным названием «Уроды» у нас сейчас и крайне трудно, и небезопасно – да мы, впрочем, тебя и 
не призываем.  

Но вот если хорошенько отдохнешь да прочухаешься, если на взбодренную голову включишь своё 
«думанье» на предмет «куда ты, с кем ты и зачем ты», если далее действительно, Павел Семенович, в 
своем творчестве (да при своей-то крепко набитой руке!) решишься на сакральный для России 
мессидж, если и впрямь замахнешься на глубокий и актуальный для нее философский изыск – мы-то 
как раз не против. И даже вполне за! 

Евгений Рошаль, Аркадий Москалев  
  

ИЗ ПРЕДАТЕЛЕЙ В ЛИТЕРАТУРНЫЕ КЛАССИКИ 
На безрыбье – и рак рыба. 

Народное 
Время показало, кто есть кто. Буржуазия впарила русской литературе таких классиков, что самые 

мрачные времена царизма не знали таких моральных уродов в области литературы и 
гражданственности. Вы только посмотрите со стороны, отстранённо, непредвзято на такие рожи, как 
Г. Бакланов (та ещё птица), В. Астафьев (кулацкий чалдон-телефонист, друг Мишки Горбачёва), В. 
Солоухин (от русского «дурак-солёные уши»), А. Солженицын («пророк-стукач»), Е. Евтушенко 
(чалдонистый литературный рецидивист с оловянными глазами), В. Резун (свихнувшийся без сала), 
В. Распутин (районный чалдон-путешественник: «у чалдона зимой снега не выпросишь»), А. 
Дементьев (иудейская мерцающая звёздочка), В. Ерофеев (сортирный французик). Галичи, окуджавы, 
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аксёновы тоже не из дворян и всех их объединяет большая любовь к собственной персоне, презрение 
к человеку труда. У всех них, несмотря на национальную, возрастную, типовую разницу, 
просматривается что-то крысиное, проштампована манера поведения, сам язык их писаний либо 
высосанные из пальца шаблонные сюжеты на кухонном языке, либо салонная продукция 
идеологического управления Госдепа и ЦРУ США, либо геббельсовская философия в коряво-
жаргонном переложении. Всех их породила хрущёвская слякоть. Все они безбедно, вольготно жили, 
дурачились благодаря оклеветанной ими же Советской власти. Они хотели не работать, а мельтешить 
на публике и жрать в три горла, им всё время чего-то не хватало: то армянского коньяка или 
классного вина, то свободы секса или «творчества», то, по М.Е. Салтыкову-Щедрину, осетрины с 
хреном или редьки с квасом. На поверку оказалось – не хватало «культурки», советское 
товарищество не удовлетворяло господские аппетиты. Теперь ездят по свету, набираются её на 
Брайтон-Бич, Канарах, Майами, Таиланде, попутно оттяпывая себе народную собственность. 

В этом ряду особой, какой-то гипертрофированной наглостью отличается Солженицын (надо же, и 
фамилия подчёркивает основные черты характера – лживость и злобность). Не надо быть 
психологом, чтобы заметить в нём человеконенавистнические, садистские наклонности. Перейдя на 
содержание ЦРУ, он начал даже «косить» под Л.Н. Толстого, великого русского писателя и 
гражданина, – отпустил бороду и гриву вокруг плеши. 

«В 1957–1958 годах по Москве шнырял малоприметный человек (А. Солженицын. – Д.Б.), 
изъеденный злокачественной похотью прославиться. Он нащупывал, по собственным словам, 
контакты с теми, кто мог бы переправить на Запад и опубликовать пасквили на родную страну. 
Товар был самого скверного качества…» – советский историк Н.Н. Яковлев, из книги «ЦРУ против 
СССР» (не путать с кондовыми американскими агентами Александром – подельником Горбачёва и 
Егором – газетчиком Яковлевыми, ничего общего с советскими Яковлевыми не имеющими, кроме 
преданного ими Отечества). 

Интересно, а что тогда делали, чем занимались «легендарные чекисты» и как они через 15–20 лет 
оказались господами в одной компашке с врагами своей родины? КГБ СССР уже тогда превратился в 
республику ШКИД? 

«Солженицын создавал трудности для всех, имевших с ним дело… Варианты его рукописей были 
объёмистой, многостраничной сырой массой, которую нужно организовать в понятное целое… они 
изобиловали вульгаризмами и непонятными местами. Их нужно было редактировать», – посол 
США в Москве в 1960–1970 гг. Дж. Бим, Нью-Иорк, 1975 г. Multiple Exposure, стр. 232-233. 

Дипломату-послу сверхдержавы США нечего было делать в сверхдержаве СССР, кроме как читать 
бумагомарания какого-то бывшего зэка Солженицына? При такой заинтересованности на 
межгосударственном уровне нашлись вдохновители, спонсоры, писатели, редакторы, ибо по всем 
параметрам Солженицын подходил для роли «писателя» в рамках подрывной работы против СССР. 
Чтобы как-то показать себя перед врагом своей Родины и всего человечества, Солженицын публично 
солидаризируется с беглым фашистом Н. Бердяевым, ещё одним «классиком»: «Я всю Россию 
ненавижу…» 

В подробном разборе книги Солженицына «Август четырнадцатого» польский публицист Е. 
Романавский особо подчеркнул смердяковскую тоску автора по немецкой «умной нации», его 
лакейскую угодливость перед германским милитаризмом: «…Далеко не всё обстояло так стройно, 
как сообщает окаменевший от восторга автор, бухнувшийся на колени перед немецкими 
милитаристами. Писать в этой позе куда как неудобно, да и ракурс взгляда… искажается в 
сторону преувеличения созерцаемый предмет… (так у автора), ослеплённого глянцем сапог немецких 
генералов. (Как в известном, вроде бы советском, сериале «17 мгновений весны. – Д.Б.) 

Предав забвению историю, автор переворачивает всё вверх ногами, а то, что он написал, точно 
соответствует шовинистическим выступлениям, прославляющим времена фашистской Германии. 
Страшно и кощунственно звучат слова Солженицына… На страницах своей книги он пытается 
перевоевать минувшие войны». 

Перевоевать минувшие войны пытались многие, в том числе горе-писатель В. Астафьев, правда, не 
понимая сам, что пишет. С разгромом СССР таких писак – как грибов после дождя и почти все 
поганки.* 
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Не случайно в обширной статье «Воинствующий мракобес» об «Августе четырнадцатого» в 
болгарской газете «Отечествен фронт» И. Павлов сделал особый акцент на том, что Солженицын 
выступает апологетом германского милитаризма: «Прискорбная тенденция автора восхвалять и 
воспевать всё, что относилось к Кайзеровской Германии, общеизвестна… Гальвинизировав труп 
ненавистной славянам «русско-немецкой» партии, стремившейся повергнуть великую страну к 
ногам германского империализма, Солженицын и пересказывает с величайшим удовольствием её 
аргументацию…». 

Откуда у Солженицына такая ненависть к русскому народу, к своей Родине, нормальный ли он? 
Такая позиция характерна только для подонка или больного. 

Кстати, ещё в 1920-х годах в своих «Воспоминаниях» крупнейший полководец Первой мировой 
войны А.А. Брусилов (позднее генерал Красной Армии) вспоминал: «… Немец, внешний и 
внутренний, был у нас всесилен… В Петербурге (с 1914 г. Петроград. – Д.Б.) была могущественная 
русско-немецкая партия, требовавшая во что бы то ни стало ценой каких бы то ни было унижений 
крепкого союза с Германией, которая демонстративно в то время плевала на нас. Какая же при 
таких условиях могла быть подготовка умов народа к этой заведомо неминуемой войне, которая 
должна решить участь России? Очевидно, что никакая или скорее отрицательная…». 

Апокалиптические разглагольствования Солженицына, его паранои дальние призывы к войне 
надоели даже на Западе. Тогдашний госсекретарь США Г. Киссинджер, отличающийся от бабы в 
штанах в этой должности, кратко определил суть солженицынских многословных призывов: «Если 
бы его взгляды стали национальной политикой США, то мы бы встали перед вероятной угрозой 
военного конфликта с СССР». (Нью-Йорк таймс», 11 июля 1975 г.). 

Более откровенно высказался другой видный американский политик, Д. Крафт: «…Для него 
(Солженицына. – Д.Б.) коммунизм – само воплощение зла… С его точки зрения любые контакты 
между западным и коммунистическим миром зло. Но применение узколичной морали к 
международным отношениям не даёт хорошей политики. Коль скоро взгляды Солженицына… 
связаны с американской действительность, восхваление его пребывания в стране звучит несколько 
зловеще…» («Вашингтон пост», 3 июля 1975 г.). 

Лишившись в результате Октябрьской революции 1917 г., ещё до своего рождения, огромного 
наследства деда – крупного на Ставрополье скототорговца, Солженицын возненавидел и Советскую 
власть, и поддерживающий её советский народ. А любой зловредный дурак где-то хоть краем своего 
убогого сознания понимает, что американский «хлеб» надо отрабатывать иначе – тюрьма, а то и 
мучительная смерть как предполагаемого «агента коммунизма» (контрразведка США сопли 
демократии с перебежчиками не распускает). 

Кем мог быть Солженицын в Советском Союзе? В лучшем случае скромным школьным учителем 
или колхозным счетоводом. Предал и продал свой народ и Родину – получил огромное моральное 
удовлетворение, два имения по обе стороны Атлантики (в США и в Эрэфии) и, хоть пакостное, имя в 
определённых кругах. 

Знавшие «пророка» поближе советники президента США Форда прямо предупреждали Белый дом: 
«Солженицын явно умственно неуравновешен». Короче, дурак, но он был нужен Западу. Посему стал 
нобелиатом, потом «великим писателем и классиком» Эрэфии. (Между прочим, Ставрополье дало 
родине кроме Солженицына А. Пеньковского, Ю. Андропова, М. Горбачёва). 

В своё время духовный брат, единомышленник и предшественник Солженицына предатель А. 
Власов, спасая свою барабанную шкуру, перекинулся в услужение гитлеровцам. Под крышей абвера 
и СС его поставили на не ахти какое котловое довольствие. Но военного барабана из шкуры Власова 
не получилось, не помогли ему и битые белогвардейцы, верно служившие врагам России. Тогда 
геббельсовская пропаганда без устали стала использовать имя предателя, практически запретив ему 
выступать с дурацкими речами (с паршивого барана хоть шерсти клок). Так и проболтался 
солженицынский старший «пророк» - братишка в гитлеровском обозе до своего ареста советскими 
войсками (тоже безвинная жертва тоталитаризма?). 

ЦРУ США располагает куда большими материальными возможностями. Поэтому с комфортом 
доставленного из СССР на персональном ЯК-40 в ФРГ «пророка» устроили под крышей ФБР со 
всеми удобствами вблизи деревни Кавендиш в штате Вермонт, правда, за глухим забором с колючей 
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проволокой (почти как на Рублёвке; этакий люкс-гулаг на американский манер). К концу 1970-х 
годов, когда «пророк» в своих «лекциях» стал переходить дозволенные ЦРУ рамки (т.е. 
перестарался), ему, как и Власову, заткнули рот, используя в пропагандистских целях его имя. С 
уничтожением СССР из-за «печек» выползли новые «пророки» и «писатели»-шабашники, 
перекрасились старые. 

Нужда в Солженицыне отпала и в Роспедерации, пришла пора готовиться к горячей сковороде и 
встрече со своими кумирами – Гитлером, Геббельсом, Рейганом, Трумэном и т.п. Правда, 
буржуазный политпроп время от времени пережёвывает жвачку про «гиганта» Солженицына - за 
неимением каких-либо успехов и выхода из тупика «реформ». Теперь его «творчеством» дурят 
школяров в гимназиях, кадетских корпусах и пр. новомодных заведениях со старыми «дырами» из 
XIX века, выковывая из балбесов господ с пустой головой и голым задом, но с крестом на шее и секс-
принадлежностями в кармане. 

Странно: предатель Власов по законам всех времён и народов закончил жизнь в петле на тюремном 
дворе, а его духовный брат Солженицын, фашист и предатель Родины, обласкан в Эрэфии всеми 
возможными материальными благами и почестями как в насмешку над ограбленным и униженным 
вымирающим населением. Одних сторонников Гитлера до сих пор с помпой преследуют, ищут, даже 
вешают (Эйхман, Гесс). Других возносят в ранг пророков, титанов поступков, сажают в кресла 
президентов (Пиночет, Р. Рейган). Где же логика и справедливость? Ну ладно, Пиночет – солдафон, 
Рейган – артист, Солженицын – вообще никто, произошла ошибка? Но как быть с юристами-
коммунистами Горбачёвым, Путиным, Медведевым, с гадкими утятами и гусаками вроде Млечина и 
Прохорова? Ложь, цинизм, лицемерие так называемых демократов на Западе и на Востоке не 
поддаётся никакой оценке. Всё по Геббельсу: чем они чудовищнее, тем быстрее в них поверят. 

Более того, солженицынский лживый гимн лагерной теме «Архипелаг Гулаг» (название от ЦРУ 
США за 1947 г.) в который раз переписывают разные «писатели», делая его более правдоподобными 
и удобочитаемыми, приспосабливая к веяниям нового времени в расчёте на молодого, неопытного, 
туповато-агрессивного читателя с буржуазной психологией. 

* «Творческая» шелупонь наперегонки не только перевоёвывает минувшие войны. 
Переписываются книги, архивы, фальсифицируются документы, вырезаются или уничтожаются 
фотодокументы, переделываются фильмы, спектакли, монтируются фальшивые интервью. 
Уничтожаются добротные исторические и производственные здания советского периода, 
переделываются для нужд господствующего класса целые комплексы зданий и природных парков. С 
переименованием городов, посёлков, улиц дошли до курьёзов. Да что там – сама история русского 
государства, в том числе замалчиваемый СССР, «переисторивается». Чтобы скрыть своё 
предательство, преступник совершает новые преступления. 

Когда прибыль от вранья и предательства переваливает за сотни процентов, шею себе готов 
сломать не только осторожный и наглый Сванидзе, скользкий Млечин, заполошный Путин, но и 
трусливый Степашин. Эта, ранее скрытая, война ведётся давно. О каком возрождении может идти 
речь, если правящему классу оно не нужно? 

Д. Башарков  
P.S. Против молодой Республики Советов ещё продолжалась интервенция (в разных формах 

продолжается и ныне) мирового капитала, а большевики уже восстанавливали промышленное и 
сельскохозяйственное производство, транспорт. Более того, разорённая семилетней войной страна с 
полуголодным, полураздетым населением открывает, оживляет учреждения науки и культуры, 
больницы и школы. 

Вместе с популяризацией лучших образцов мировой культуры в короткий исторический срок на 
лучших традициях русской классической литературы создаётся советская многонациональная 
классика, прославляющая лучшие качества человека труда: честность, трудолюбие, бескорыстность, 
патриотизм, коллективизм, интернационализм. 

Ещё не отгремели бои, а большевики повсеместно создают публичные библиотеки из брошенных 
помещиками личных библиотек. Бережно собирается и сохраняется всё, что могло быть полезно для 
познания, расширения кругозора советских людей. Сохранялись даже масонские книги. К 1950 году 
каждое село, средняя школа, больница или учебное заведение, транспортный узел или пассажирские 
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суда имели библиотеки художественной и технической литературы. СССР стал самой читающей 
страной в мире. 

С повышением благосостояния населения с прилавков книжных магазинов сметалось всё. В семьях 
рабочих и служащих, да и многих колхозников, появились свои домашние библиотеки из книг 
любимых писателей. Заиметь подписные издания, куда входила советская, русская, зарубежная 
классика, было большой удачей. 

Враги подметили такую тягу населения к чтению. Их усилиями сначала появилась лживая 
полудиссидентская (антисталинская) литература, за ней нагло враждебная диссидентская 
(антисоветская). И вот дожили: буржуазный режим более 20 лет ведёт тихую войну против советской 
классики на всех направлениях, а заодно и против классики вообще, лепит свою криминально-
бытовую классику. По сути эта акция очень напоминает ситуацию в фашистской Германии 1930-х 
годов. Разница лишь в том, что гитлеровцы уничтожали книги прогрессивных писателей 
демонстративно на уличных кострах. Российские демофашисты тихо вывозят книги советского 
издания тоннами на макулатуру, на свалку, на мусоросжигательные заводы, заменяя их современной 
макулатурой забугорного и отечественного производства. На этой макулатуре вырастает второе 
поколение изменников и предателей, мошенников и спекулянтов, воров и ростовщиков, юристов и 
пр. аферистов голубой, жёлтой, чёрно-белой окраски. 

С уничтожением хрущёвцами идейных чекистов и постепенной подменой Советской власти 
властью капээсэсников положение СССР в мире становилось двусмысленным. Об этом знал даже 
такой тупица в политике как фашиствующий артист в роли президента США Р. Рейган. Теперь, во 
времена корректности и толерантности, когда подонки получили сверхправа и по два-три 
гражданства, предатели проложили своей идеологии не просто дорогу, а автобан с односторонним 
движением. 

 
ИНФОРМАЦИЯ И РАЗМЫШЛЕНИЯ 

ИТАР-ТАСС 
 

…в администрации Барака Обамы считают выполнимой задачу по отмене дискриминационной 
поправки Джексона-Вэника в отношении России. Об этом заявил заместитель помощника 
госсекретаря по делам Европы и Евразии Дэниел Расселл. “Я, конечно, не могу предсказывать, 
какими будут действия Конгресса, но мы настойчиво работаем над тем, чтобы постараться отменить 
поправку Джексона-Вэника и предоставить России статус нормального торгового партнера США, - 
сказал дипломат. - И наша цель, безусловно, - сделать это в нынешнем году”. Расселл подчеркнул, 
что сделать это предполагается “до президентских выборов”, которые пройдут в США в ноябре. 
Андрей Суржанский 

* * * 
…странам НАТО следует положить в основу своего подхода к формированию европейской 

безопасности углубленные консультации с Россией по всему комплексу евроатлантических проблем. 
Такую рекомендацию адресовали предстоящему в мае в Чикаго совещанию лидеров альянса бывший 
федеральный канцлер ФРГ Гельмут Шмидт и ветеран американской политики Сэм Нанн, долгое 
время возглавлявший в сенате США комитет по делам вооруженных сил. Дмитрий Горохов 

* * * 
…обеспечению безопасности проведения финальной части чемпионата Европы по футболу были 

посвящены прошедшие в Киеве международные семинары. За ними последуют командно-штабные 
учения на уровне стратегического планирования с целью обеспечения безопасности во время Евро-
2012. “Сценарий этих учений разработали представители НАТО”, - сообщил глава миссии Украины 
при НАТО Игорь Долгов. 

* * * 
…Пентагон объявил международный конкурс на создание компьютерных алгоритмов для поимки 

вращающихся объектов в космосе. Победителей обещают пригласить в Массачусетский 
технологический институт для наблюдения за финалом, в котором алгоритмы-победители будут на 
практике опробоваться на борту Международной космической станции /МКС/. Финансовых призов 
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победителям не обещают - в отличие от предыдущего конкурса, когда Пентагон искал лучший способ 
восстановления документов, пропущенных через машину для измельчения бумаги. Та задача была 
решена в течение месяца, и победители получили 50 тыс. долларов. Андрей Шитов 

* * * 
…Барак Обама предпочитает Джея-Зи другой “звезде” американской хип-хоп-сцены - Канье Уэсту, 

которого он считает “болваном”. Об этом президент США заявил в интервью, опубликованном 
американском журнале “Атлантик”. По словам главы государства, на его плеер загружены 
композиции и других известных рэпперов - Лил Уэйна и Наса. Олег Зеленин 

От редакции. А вот наш недавний президент предпочитает «Дип пёрпл». 
* * * 

…Михаил Саакашвили подписал указ о прекращении действия в отношении Грузии соглашения 
“О международно-правовых гарантиях независимого и беспрепятственного осуществления 
деятельности межгосударственной телерадиокомпании “Мир”. Соглашение о телекомпании было 
подписано в Ашхабаде 24 декабря 1993 года. Межгосударственная телерадиокомпания “Мир” была 
создана в соответствии с Соглашением глав государств-участников СНГ. Тенгиз Пачкория 

* * * 
…сжигать произведения искусства, если невозможно содержать музей. С таким провокационным 

предложением выступил директор и основатель музея современного искусства “Кам” в Казории под 
Неаполем Антонио Манфреди. “Нас хотят закрыть, тогда мы сожжем наши экспонаты”, - заявил 
Манфреди, сам художник и инсталлятор. Он уже разместил на интернет-сайте “Ю-тьюб” /”YouTube”/ 
видеозапись инсталляции пожара в музее. Проблема “Кам”, основанного в 2005 году с амбициозной 
целью приобщить местное население к эстетике современного искусства, заключается в отсутствии 
финансирования. У дирекции нет денег на оплату коммунальных услуг, электричества и отопления, 
сотрудники месяцами не получают зарплату. 

На грани закрытия находятся крупный музей современного искусства “Мадре” в Неаполе и “Ризо” 
в Палермо. Громкий скандал разразился вокруг крупнейшего столичного современного музея 
“МАХХI” /”Макси: Музей искусства XXI века”/, разместившегося в уникальном здании, 
построенном по проекту известного британского архитектора иракского происхождения Захи Хадид. 
Несмотря на утверждения дирекции о том, что в прошлом году галерею, на 50% находящуюся на 
самообеспечении, посетили почти полмиллиона человек, власти намерены начать процесс назначения 
государственного комиссара. К такой мере прибегают при угрозе банкротства. Подобной процедуре, 
в частности, два года назад подверглась Римская опера, а также знаменитый археологический музей 
Помпеи. Вера Щербакова 

* * * 
…в ФРГ низкий уровень рождаемости не обеспечивает воспроизводство населения, и нация 

стремительно стареет. В 2010 году на тысячу немцев пришлось 8,3 новорожденных. Игорь Деев 
* * * 

…британский лорд пакистанского происхождения Назир Ахмед поплатился за свое намерение 
выплатить 10 млн. долларов из собственных средств за “поимку” Барака Обамы и Джорджа Буша-
младшего. По сообщению Би-би-си, Ахмед был отстранен от членства в Лейбористской партии, в 
кругах которой потребовали расследования всех обстоятельств, связанных с шокирующем 
заявлением своего уже бывшего коллеги. Сам Ахмед решил сохранить “невинность” и побожился, 
что поощрять “охоту” на нынешнего и бывшего президентов США он и не собирался. Пресса, 
дескать, все переврала, а он сам тут ни при чем. Все это действительно надо точно выяснить и 
установить. Но пока имеет право на существования прежняя версия, гласящая, что Ахмед предложил 
награду за “поимку” Обамы и Буша в отместку за “наезд” американцев на пакистанца Хафиза 
Мухаммада Саида, которого они обвинили в терроризме и предложили за его арест выплатить 
“наградные” в 10 млн. долларов. 

* * * 
…власти Саудовской Аравии решили с помощью карательных мер противостоять представителям 

молодежной субкультуры эмо. В министерство образования направлен циркуляр о недопустимости 
обучения поклонников эмо в общеобразовательных школах и вузах королевства. Молодые люди, 
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говорится в распоряжении, смогут вернуться к учебе только после того, как откажутся от этого 
неприемлемого и чуждого саудовскому обществу увлечения и вернутся к стилю одежды, прическам и 
поведению, подобающему нормам и традициям исламского государства. Власти королевства полны 
решимости поощрять добродетель и строго карать порок. Аналогичные запреты введены и против 
девушек, которые “уподобляются в одежде и поведении мужчинам”. Дина Пьяных 

* * * 
…четыре бочонка пива, бутылка шампанского, почетный орден, а также 10 ноутбуков, 2 

смартфона и банковская карта были похищены за последние 10 месяцев из здания парламента 
Великобритании. И это отнюдь не полный список вещей, на которые наложили руку ловкие 
преступники, орудующие в самом сердце британской властной системы. Недавно проведенный учет 
предметов, бесследно пропавших в Вестминстерском дворце, где последние пять веков заседают 
британские парламентарии, показал, что воры не побрезговали также набором инструментов для 
ремонта велосипедов, парой очков для чтения и декоративной композицией из живых цветов. 
Подсчетом всего, что за последнее время было украдено у депутатов и их помощников, занималась 
специальная парламентская комиссия. Юрий Михайленко 

* * * 
…колоды игральных карт с фотографиями разыскиваемых преступников выпустила полиция 

южнокитайского города Гуанчжоу /административный центр провинции Гуандун/. Полицейские 
распространяют такие карты бесплатно, надеясь, что это поможет поимке находящихся в бегах 
криминальных элементов. Каждую из карт “украшает” портрет одного из преступников. Рядом 
напечатаны сведения о его возрасте, совершенном преступлении и вознаграждении за 
предоставление информации. Местная печать напоминает, что толчок к такого рода начинаниям дал 
эксперимент, когда военнослужащим США в Ираке раздали колоды карт с именами и фотографиями 
разыскиваемых иракских преступников. Александр Зюзин 

* * * 
…Россия вышла на третье место на планете по объемам расходов на вооружение, опередив 

Великобританию и Францию. Об этом говорится в докладе Стокгольмского института исследования 
проблем мира /СИПРИ/. Согласно данным авторов доклада, в прошлом году объем расходов на 
вооружения выросли в РФ на 9,3%, составив 71,9 млрд. долларов. Как указывает британская газета 
“Гардиан”, Россия планирует увеличить военные расходы на 53% до 2014 года. “Однако, как 
замечает СИПРИ, многие аналитики сомневаются, что российская военная промышленность будет 
способна реализовать столь амбициозные планы после десятилетий стагнации, последовавшей за 
распадом Советского Союза”, - указывает британское издание. Максим Рыжков 

* * * 
…греческая полиция намерена предоставлять за деньги услуги своих сотрудников, а также сдавать 

в аренду организациям и гражданам свою технику. Согласно совместному решению министерств 
финансов и защиты гражданина, пишет газета “Прото тема”, работники греческой полиции, их 
автомашины и мотоциклы и даже вертолеты могут теперь браться в аренду частными лицами, 
которые хотят спать спокойно по ночам. В правительственной газете уже опубликованы расценки за 
услуги греческой полиции. Цены начинаются с 30 евро в час за аренду обычного полицейского и 
кончаются 1500 евро, если вы хотите арендовать полицейский вертолет. А если вы - хороший клиент, 
то стражи порядка сделают вам и скидку. Стражи порядка смогут делать это в случаях, когда это не 
мешает выполнению оперативных задач. Юрий Малинов 

* * * 
…с 2013 года на финском телевидении начнут выходить русскоязычные новости. Решение об этом 

принял Административный совет финской общественной вещательной компании ЮЛЕ в рамках 
рассмотрения плана деятельности на 2013-2015 гг. Как сообщает телекомпания, новости на русском 
языке будут транслироваться по первому каналу ЮЛЕ. Основная аудитория русскоязычных новостей 
ЮЛЕ - это представители русской диаспоры в Финляндии. Юлия Андреева 

* * * 
…эксперты ОПЕК прогнозируют замедление темпов развития российской экономики в 2012 году 

по сравнению с прошлым годом с 4,3% до 3,7%. Особое беспокойство, по мнению составителей 
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доклада, вызывает продолжающийся отток капитала из России, который в прошлом году, по 
предварительным оценкам, составил 84,2 млрд. долларов, уступив лишь негативному рекорду, 
отмеченному в связи с финансовым кризисом 2008 года. “Если неопределенность относительно 
экономического курса новой администрации в течение ближайших месяцев не развеется, - полагают 
эксперты ОПЕК, - то отток капитала в 2012 году сохранится на том же уровне или даже увеличится, 
что негативно скажется на общем состоянии российской экономики и темпах ее роста”. Юрий 
Козлов 

* * * 
…в одной из школ австралийского города Хобарт дирекция сочла вправе отстранить от занятий тех 

школьников, чей внешний вид не соответствует установленным правилам. В “черный список” попали 
в основном подростки с окрашенными волосами и ультрамодными стрижками. Если первым 
рекомендовано вернуться к натуральным оттенкам, то последним придется ждать, когда у них 
отрастут волосы. 

Такое распоряжение вызвало бурю негодования среди родителей школьников. Как заявила одна из 
возмущенных мам Софи Бакстер, ее 15-летняя дочь изъявила желание бросить школу, где царят 
“диктатура и самоуправство”. “Я сама оплатила услуги стилиста для своего ребенка, чтобы моя дочь 
чувствовала себя более привлекательной и уверенной в себе девушкой, - заметила Софи Бакстер. - И 
вот теперь она в слезах от того, что ее заставляют вернуться к образу “серой мышки”. Дмитрий 
Решетилов 

* * * 
…потрясением для финского общества стал скандал вокруг квартирной сделки руководителя 

национальной авиакомпании “Финнэйр”: журналисты выяснили, что жилье, в котором он проживает, 
было продано им крупной страховой компании, корпоративным клиентом которой является главный 
финский авиаперевозчик, а затем сдано авиакомпании в аренду. Это стало поводом для полицейского 
расследования о взяточничестве, и, хотя обвинение никому не предъявлено, дело обещает быть 
весьма “громким”. Вслед за скандалом вокруг директора “Финнэйр” вопросы прессы, 
общественности и правоохранительных органов вызвала сделка трехлетней давности с квартирой 
председателя Шведской народной партии Стефана Валлина, в тот период министра культуры 
Финляндии, а сейчас - министра обороны страны. СМИ установили, что в 2009 году он продал свою 
квартиру в центре второго по значению города страны - Турку фонду местного университета (bo 
Akademi), в правление которого входит и у которого приобрел ее в 2001 году. При этом, если 
квартира была куплена за 225 тыс. евро, то обратно ее продали уже за сумму на 170 тыс. евро дороже, 
что и вызвало вопросы к министру. Юлия Андреева 

* * * 
…холодный климат, высокий уровень преступности и дороговизна “гонят” состоятельных 

британцев из родного отечества. Согласно исследованию, проведенному банковской группой 
“Ллойдс”, каждый пятый коренной житель Соединенного Королевства, имеющий сбережения на 
сумму более 250 тыс. фунтов стерлингов /от 400 тыс. долларов/, подумывает над тем, чтобы - по 
указанным причинам - уехать из страны. 

* * * 
…из-за недостатка осадков Апеннинам этим летом грозит засуха, что негативно скажется на 

итальянском сельскохозяйственном производстве. С тревожным предупреждением выступили 
местные метеорологи, указывающие, что с сентября в среднем по стране выпало всего 30% дождей от 
годовой нормы. По мнению специалистов, этого количества недостаточно, чтобы пополнить 
естественные водные запасы. Вера Щербакова 

* * * 
…в прошлом году эмиграция из Швеции превысила рекордный уровень шведского “исхода” в 

Америку 1887 года. Такие данные обнародовало Центральное статистическое бюро /ЦСБ/ страны. 
“Между эмиграцией XIX века и нынешней большая разница. Тогда люди уезжали от бедности и 
очень часто больше не возвращались. Теперь же они пересекают границы в обоих направлениях, 
учатся или работают несколько лет, а потом приезжают обратно”, - говорит сотрудник ЦСБ Лена 
Бернхардтц. Примечательно, что в прошлом году на 80% увеличилось количество уехавших в Китай - 
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1787 человек, в результате чего КНР заняла 7-е место в списке самых популярных для эмиграции 
стран. “Думаю, причина в том, что все больше компаний переносит свою деятельность в Китай и что 
многие молодые люди предпочитают получать там образование”, - объясняет наметившуюся 
тенденцию Лена Бернхадтц. Однако лидерами в списке, по ее словам, по-прежнему остаются США, 
Великобритания и скандинавские страны. ЦСБ отмечает также изменения в иммиграционных 
потоках. В связи с волнениями и кризисами в арабских странах число приезжающих из Йемена, 
Ливии, Египта и Сирии возросло по сравнению с 2010 года на 50%. Ирина Дергачева 

 
А Я ГОВОРЮ, ЧТО... 

 
Благодарим товарищей А.А. Иванова и И.Н. Солодовченко за помощь политузникам, В.Б. Шумана, 

П.К. Малолеткова, Н.И. Хот, А.П. Сахарова, музыкального работника, Б.В. Петрова, И.Ф. Гультяева, 
А.М. Александрович, лесников из Петровска, Любовь Васильевну, И.А. Уланову, Г.В. Ерохина и А.С. 
Ашенмиля - за помощь газете. Редакция 

* * * 
…председателю конституционного суда я отправил письмо 2 апреля. Посоветовал Валерию 

Дмитриевичу на инаугурации не присутствовать, а выборы отменить. Посмотрим, как Зорькин 
поступит, будет ли защищать Конституцию РФ. В.С. Кононов 

От редакции. Зорькин поступил, как Зорькин. 
* * * 

…в Индонезию должен был лететь другой Superjet, пишет “МК”. Первоначально для 
демонстрационных полетов предназначался образец машины под номером 95005 - именно он и 
демонстрировался в Казахстане и Пакистане. Однако в Пакистане с ним что-то случилось, и он был 
возвращен назад. Вместо него в Индонезию послали самолет за номером 95004, который к 
испытаниям изначально не готовили. Причем ведущим инженером по испытаниям направили 
специалиста с борта 95005, так как специалист с 95004 был в отпуске. 

“Все случившееся лишь демонстрирует тот бардак, который царит не только на главной, ведущей 
фирме страны, но и в авиационной отрасли в целом. Система руководства отраслью основана на 
допотопных методах, где бумаготворчество - главная парадигма управления. Если в ближайшее 
время мы не сможем переломить эту ситуацию в корне, то считайте, в авиастроении мы от Запада 
отстали навсегда”, - говорит эксперт. newsru.com 

* * * 
…современная система ПРО США действительно в своей основе нацелена на отражение ракетных 

угроз со стороны «стран-изгоев». Однако очевидно, что подлинные цели масштабных работ в США в 
области ПРО носят куда более далеко идущий характер. И любые уверения США о 
«ненаправленности ПРО» против России заведомо несерьезны, поскольку абсолютной конечной 
целью всех программ ПРО США является достижение полной неуязвимости территории США от 
любого ракетно-ядерного удара и, как следствие, полное обесценивание стратегических ядерных сил 
России. Руслан Пухов, директор Центра анализа стратегий и технологий 

* * * 
…ограниченные варианты американской ПРО, при том, что они пока что действительно 

направлены против ракетного оружия Северной Кореи и Ирана, являются по сути учебно-
тренировочными и экспериментальными, имея целью создание технологического базиса для создания 
в будущем полномасштабной системы ПРО национальной территории США. Михаил Барабанов, 
главный редактор Moscow Defense brief 

* * * 
…сначала вы нас “прокатили” с Зубковым, а теперь начинаете лизать зад Жириновскому?.. Это 

смешно! Cyber-police 
От редакции. Коли некоторые наши читатели так понимают печатаемые в газете тексты – 

это грустно. Если, конечно, «кибер-полицаи» не являются действительными полицаями. В 
противном случае это забавно. 

* * * 
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…если кто-то до сих пор думает, что современные политики, заключая некие подковерные, 
теневые договоренности подписывают бумаги и ставят на них партийные печати, то он очень сильно 
ошибается. В эпоху интернет–технологий символические сигналы о договоренностях отправляются 
партнерам в виде неких шоу и сигналов, понятных только узкому кругу участников. 

Чаше всего это связано с появлением внешне незаметных для обывателя новаций в партийной 
символике, оформлении пикетов или митингов. 

Рассмотрим с изложенной точки зрения оформление партийных мероприятий КПРФ в связи с 
праздником 9 мая – Днем Победы. 

КПРФ много говорит о своей приверженности «красному», как символу её социальных, 
прогрессивных устремлений, и «георгиевскому», как символу приверженности тысячелетней 
Российской державности вообще и русскому вопросу в частности. 

Не первый год в КПРФ идет и политический спор между « красными» и «георгиевцами», на острие 
которого оказывается, естественно, лидер КПРФ. 

Геннадий Андреевич в одном случае ходит с красной ленточкой, в другом – с георгиевской 
ленточкой, а в третьем - с обеими одновременно. Но - ВНИМАНИЕ! - то КРАСНАЯ сверху 
георгиевской, то ГЕОРГИЕВСКАЯ сверху красной. Диалектика или беспринципность? 

Что было с этой точки зрения на митинге КПРФ 9 мая? Иван Бурцев 
* * * 

…у России, русского народа и всего человечества есть две путеводные звезды – Ленин и Сталин!!! 
В. Горячев 

* * * 
…от одного удара ногой уголовное дело возбудить нельзя… 
…это вопросы законов военного времени… Александр Хинштейн, «Единая Россия» (в ходе 

обсуждения московских событий 6 мая на «Эхо Москвы» 16.05.12) 
От редакции. Тем самым Хинштейн всем сказал, что если его ударят ногой один раз, он в 

юридической обиде не будет. 
* * * 

…Призывают либералы, 
Чтобы их мы выбирали. 
Сладкий голос из эфира  
Нам сулит все блага мира. Людмила Скрипникова 

* * * 
…чтобы окончательно навести тень на плетень, придумали именовать общество «больным» - Да не 

больное наше общество, а кроваво-лживое, с бряцаньем чугунными партийными билетами!.. 
Джекки, фрезеровщица 

* * * 
…Уинстона Черчилля однажды спросили, каким талантом, по его мнению, должен обладать 

политик. 
- Он должен уметь предвидеть, что произойдёт завтра, и уметь объяснить, почему это не 

произошло… Отрывной календарь за 2012 г. 
* * * 

…небывалый успех Национального Фронта (18%) эксперты связывают не только с восходящей 
политической звездой Марин Ле Пен, но и с серьезными новациями в подходе к пропаганде идей 
движения, ставшего уделять значительно больше внимания вопросам социальной справедливости. В 
своих выступления она все чаще стала ставить вопрос о том, должны ли те, кто честно трудится, 
содержать целую армию тех, кто делать этого не желает. 

Впервые за всю историю существования Национального Фронта за него стали голосовать в 
традиционно «левых» округах, например в рабочих пригородах Парижа, чему автор был свидетелем. 
То, что на этот раз Марин Ле Пен не удалось выйти во второй тур, объясняется неожиданным 
появлением левого радикала Жан-Люка Меланшона (11%), которому благодаря чрезвычайно 
агрессивной кампании и во многом перекликающимся с Ле Пен антиамериканским, 
антиевросоюзовским, а также традиционно марксистским лозунгам удалось частично перетянуть 
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обратно отошедший было к Марин Ле Пен радикально-левый электорат. В отличие от Национального 
Фронта Марин Ле Пен, отколовшийся в 2008 году от Социалистической партии Левый Фронт 
Меланшона нельзя назвать полностью самостоятельной и самодостаточной политической 
структурой. Это скорее некий страховочный вариант для левых сил в условиях, когда возможно 
серьезное падение доверия к социалистам. Многие из тех, кто давно следит за политической карьерой 
Меланшона считают его прагматиком-бюрократом, более 20 лет проработавшим в рядах 
Социалистической партии, бывшем министром в правительстве Лионеля Жоспена и сомневаются в 
искренности его радикализма. Его принадлежность к масонству только добавляет вопросов. Всё это 
может серьезно помешать ему в дальнейшей борьбе с теми же националистами. «АН-online» 

* * * 
…Жириновский пустился во все тяжкие в угодничаньи перед узурпатором. Видно, таким образом 

хочет загладить свою вину за агрессивную предвыборную кампанию. Но без дураков он уже не 
может, похоже, 4 марта ему напрочь мозги отбило. То Медведева замуж выдаёт, агитируя за 
назначение мальчика главой правительства, то арифметикой занялся, как будто сам себе в карман 
наделал. Говорит, мол, 120 тысяч демонстрантов не выражают мнение 12-миллионной Москвы. А 450 
назначенных депутатов Госдумы чьё мнение выражают? Администрации президента? А захватчик 
поста президента чьё мнение выражает? Питерских? Или заокеанских? С.Л. Кузнецов 

* * * 
…проживи ещё хоть сто пятьдесят жизней, а всё равно не встретишь более умопомрачительных 

слов, чем из той великой песни величайшего советского поэта: «…и не было мне выше доли, чем 
выполнить волю твою»! – Именно в них всё величие того «неизвестного Верховного» и вся разгадка 
великой Победы, к которой он привёл свои миллионные народы, на троне их сердец усадив эти 
огненные слова боговдохновенные..! Евгений Одинцов, г. Москва 

* * * 
…что касается тезиса Уласа о возможности «превратить КПРФ в коммунистическую партию» и 

его уверенности в том, что там может возникнуть какое-то здоровое движение, которое приведет к 
революционным переменам в КПРФ, то с этим согласиться невозможно. Во-первых, откуда 
возникнет, если всё в КПРФ прогнило сверху донизу от Зюганова до райкомов? Во-вторых, если и 
возникнет – тут же прихлопнут! Московский горком времен Уласа даже не возникал, а в чем-то 
только сомневался. Зюганов с Рашкиным разогнали всю московскую парторганизацию. Теперь у 
руководства горкома не возникающие и не сомневающиеся подхалимы и карьеристы. Павел 
Воротынский 

* * * 
…когда приезжаю на кладбище к мужу, которого убила «демократия», то каждый раз долго ищу 

его могилу. До того за несколько месяцев быстро разрастается кладбище, что просто страшно. Вот 
Путин и Медведев якобы беспокоятся о демографии, а смертную казнь убийцам разных мастей не 
хотят установить. Мы ещё должны убийц кормить, одевать, обувать и т.д. Какая же 
несправедливость. Президент и премьер ничего не говорят о том, что надо спасать детей от голода, от 
разврата, от алкоголизма, наркотиков и т.д. Раиса Ильинична 

* * * 
…ну что я отсюда могу ещё, кроме как только спешно послать в далёкую Россию денежную толику 

в поддержку методично вытравляемой там властями той НЕСУЩЕЙ СВЕТ знаменитой газеты 
«Дуэль» («Своими именами»)! Очень желаю этой особой газете выстоять в неравной борьбе («свет и 
во тьме светит – и тьма не может объять его»)!.. Курвелла де Блюдэску, румынская штучка 

От редакции. Искренне благодарим Курвеллу за финансовую помощь. 
* * * 

…Вова снова сел на трон, 
Так велел ему патрон. 
Вновь Россию обирает, 
Виллы, земли закупает 
И в Испании кусочек 
С Берлускони островочек, 
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Вроде бы он президент, 
А по сути резидент. Дед Евсей из Ленинграда 

* * * 
…дорогие бойцы! Держитесь, не сдавайтесь. Я думаю, мы согласны платить больше – 16-18 

рублей за газету в рознице. Н.А. Свиридов 
* * * 

…Дима добрый, 
Он не жид, 
За Россию не дрожит. 
Путин добрый и Лавров 
Быть Руси без островов…И. Иванов 

* * * 
…я постоянный читатель вашей газеты, очень благодарен за объективность, призывы к людям, к 

народу, в которых много правды и которую мы бы не узнали, не читай вашей газеты. В. Чирков 
* * * 

…народу требуется без промедления начать борьбу за замену президентской монархии Советом 
достойных его представителей, по большей части тружеников производства и заслуженных 
патриотов, избираемых на честных выборах, контролируемых самим народом. Н.Я. Тертичников 

* * * 
…отправил вам свой материал, во второй части которого было сказано о радости встречи с 

опубликованной статьёй «Коэффициент обмана». 
Просьба. Обязательно дать материал о пенсиях инвалидов Великой Отечественной войны и других 

войн. Чрезвычайно важно с правовой точки зрения в масштабе СНГ. 
В судах драчка тяжёлая, вплоть до летального исхода не только ветеранов, но их представителей… 
Я инвалид Великой Отечественной войны. Получаю каждую составляющую пенсии в размере 

1/5…1/20 от величины, установленной в 90-е годы прошлого столетия на основании договоров и 
материалов СНГ (с чётким их наименованием). 

Надеюсь на понимание. Всего вам доброго! А.Ю. Авраменко 
* * * 

…Хрущёв начал крушить Союз, суммировав все наши беды и промахи в Гражданской, в период до 
1937 г. и Великой Отечественной войне в 1941-1943 годах, подсыпая соли на раны, объявив 27 млн. 
павших за Родину и, оболгав Сталина, наш непокорный советский народ, начал его покорять. 
Нынешние «два клона таракана, кровопийцы» вышли на последний этап плана «Барборосса». 
Превращают ампутированный кусок Союза РФ в бантустан, второе Косово. ВТО. И.М. Журавлёв 

* * * 
…Центризбирком республики зарегистрировал инициативную группу Социал-демократической 

партии во главе с Виктором Шелиным, которая намерена в течение трёх месяцев собрать 200 тысяч 
подписей в поддержку проведения референдума, намечаемого на 18 ноября по вопросу о вхождении 
Молдавии в таможенный союз Россия-Белоруссия-Казахстан. Это мероприятие поддержало 
посольство Российской Федерации в Республике Молдова и новое руководство Приднестровской 
Молдавской Республики в лице Евгения Шевчука. Реском КПМ-КПСС принял решение участвовать 
в подготовке референдума, так как считаем, что любые интеграционные процессы приближают нас к 
возрождению Великой Родины - Советского Союза. Республиканский комитет Коммунистической 
партии Молдавии на платформе КПСС 
 


